RUDO

Roni Green

Rudo.

2018 © Roni Green

Quedan prohibidos, dentro de los límites establecidos por la ley y bajo los apercibimientos legalmente previstos, la reproducción total o parcial de esta obra por cualquier medio o procedimiento, ya sea electrónico o mecánico, el tratamiento informático, el alquiler o cualquier otra forma de cesión de la obra sin la autorización previa y por escrito de los titulares del registro.

CONTENIDO

CONTENIDO

RINCÓN ESPECIAL

AGRADECIMIENTO

Capítulo Uno

Capítulo Dos

Capítulo Tres

Capítulo Cuatro

Capítulo Cinco

Capítulo Seis

Capítulo Siete

Capítulo Ocho

Capítulo Nueve

Capítulo Diez

Capítulo Once

Capítulo Doce

Capítulo Trece

Capítulo Catorce

Capítulo Quince

Epílogo

SOBRE LA AUTORA

RINCÓN ESPECIAL

Guardo este rincón especial para las personas; lectoras, compañeras y amigas, que han querido compartir este recuerdo conmigo. Digo recuerdo porque la historia que se cuenta en este libro comenzó a gestarse a principios de agosto del dos mil doce. Varias de las personas que están aquí nombradas llevan todo ese tiempo, y más, acompañándome en cada una de mis historias y en momentos especiales que comparto con todos. Unas cuantas son relativamente nuevas compartiendo mi experiencia como escritora, de igual modo todas y cada una son importantes porque gracias a ellas mis personajes están vivos y traspasan el mundo de mi imaginación, para acudir al suyo. Mil gracias a todas, por estar y por acompañarme.

Marta Guembe, Samantha Zuckerman Ellis, Ana Monsalve M, Pilar Espinar, Esther Pastor, Shayra Y. Rivera Cintrón, Martita López, María Camús, Susana González, Lorena de Ramos, Vanesa Rodríguez, María González de Bonillo, Pilar Hernández, Patricia Cardenas, Mariana Martín López, María Inés Guzmán, Leidy Maryeick Barrera, Mikita, Jeniffer Hernández, Miriam Campa, flav, Noni García, Luly, Afy Moreno, Magda Santaella, Silvia Fernández, Nachy Sepúlveda, Grizeldy Centurión, EmiRose Santiago, Marisa Citeroini, Carolina Ortigosa, Jull Dawson, Bea Lime, Ana Isabel, Aintzane Ruiz, Rugby Vervain, Grace Lloper, Ana Di Como, Emi Gómez Rodríguez, Yessica Andrade, Rocío Crespo, Almudena González Martínez, Roxy González, Yennely Pérez, Maru Rasia, Laura giuglietti, Liz Blanco y Evelyn Cuellar.

AGRADECIMIENTO

En cada uno de mis trabajos agradezco siempre a todas esas compañeras y amigas escritoras que de un modo u otro me ayudan a sacar adelante cada proyecto, apoyándome y dándome ánimos.

En esta ocasión mi agradecimiento, enorme y sincero, es para mi amiga y compañera escritora, Jull Dawson. Siempre lista para ayudar a los demás, sensata y genial narradora de historias de amor. Sin ella habría sido mucho más difícil sacar adelante y a tiempo este proyecto.

Eternamente agradecida contigo Jull.

Capítulo Uno

John MacAlister suspiró mientras cerraba las puertas de su Bar, dejando escapar su cansancio y con él todas las horas que había echado en el trabajo. Era más de la una de la madrugada y el día había sido agotador. Como tantos otros. Él no era un hombre de quejas, todo el trabajo era más que bienvenido, eso le hacía saber que estaba haciendo las cosas bien, que el camino que había elegido era el correcto y ahora estaba dando sus frutos. Era una gran satisfacción que le ayudaba cuando pasaba malos momentos y se cuestionaba las decisiones que había tomado. Mac era el dueño del Bar Four Roses desde hacía tres años. Cuando se licenció de los Marines después de haber estado sirviendo durante diez años lo único que le venía a la mente era su deseo de pasar más tiempo con su hermana y la necesidad de fijarse un nuevo rumbo. Estaba decidido a continuar con su vida de civil, de una manera tranquila y para ello tendría que construirse una nueva vida fuera de los Marines.

Cuando un compañero de servicio le habló de que pensaba vender el negocio familiar para trasladarse de ciudad, Mac no lo pensó mucho e inmediatamente le hizo una oferta. En pocas semanas se convirtió en el dueño de su propio negocio. Las cosas le habían ido bien desde el principio, el Bar ya tenía su propia clientela fiel y el lugar era tan agradable como para conseguir nuevos clientes con muy poco esfuerzo. El nombre del local se quedó como estaba, simplemente Mac se hizo cargo del negocio y a parte de algunas mejoras para acondicionar el lugar a su gusto, la cosa fue rodada.

Gracias a todo esto Mac era capaz de vivir como él quería; trabajando durante gran parte del año para después poder disfrutar de unas semanas de vacaciones bien merecidas viajando donde más le apeteciera. Durante su vida militar había aprendido, entre otras cosas, a disfrutar de lo que a uno le viene dado, sacar partido de lo que se tiene, apreciar lo que se consigue con esfuerzo y a no perder de vista los objetivos marcados. No tenía ninguna preocupación o responsabilidad a su cargo salvo su propio negocio. La única persona que le importaba en la vida era su hermana mayor Samantha. Sin ella Mac no sería el hombre que era hoy. Sin padres desde muy jóvenes Sam se había encargado de cuidarle y protegerle. Con dieciséis años estaba metido en tantos líos que a Mac la cabeza le daba vueltas cuando intentaba recordar, si no hubiera sido por su hermana y su empeño en enderezarlo no estaba muy seguro de dónde estaría ahora mismo. Con alta probabilidad su vida no se parecería a lo que tenía ahora ni de lejos.

Se acercó caminando a su camioneta aparcada al otro lado de la calle y comprobó de nuevo la hora en su reloj. Tenía necesidad de hablar con su hermana lo antes posible, pero no estaba seguro qué turno tenía ella esa semana. Sam era enfermera en San Francisco, a veces tenía largos turnos de trabajo o disfrutaba de muy pocas horas de descanso porque le tocaba hacer turnos dobles.

Después de entrar en la camioneta y abrocharse el cinturón de seguridad, se tomó unos segundos para dejarle un mensaje a Sam en su móvil, para que ella misma le llamara cuando estuviera libre. Lo cierto era que hacía un par de días que necesitaba hablarle, pero lo estaba retrasando porque no quería que se preocupara más de lo necesario. Después de todo fue él el que se ofreció a ayudarla con su problema. Y su problema tenía nombre y apellido, Andrew Coven, el hijastro de dieciocho años de Sam.

Desde hacía dos meses Andrew vivía con Mac en su casa, y si ya de por sí Mac no tenía un buen carácter y muy poca paciencia con las tonterías, estaba siendo toda una experiencia tratar con los continuos problemas que generaba el chico; desde saltarse las clases de la universidad, a llegar borracho a casa o con sanciones disciplinarias por mal comportamiento en clase. Mac solo esperaba que no terminara expulsado también de esta universidad donde había conseguido enchufarle, gracias a la amistad con algunas personas de su pasado. Al chico lo habían pillado hacía unos meses haciéndole una mamada a uno de sus profesores después de clase y le habían expulsado por conducta inmoral. El profesor al que se le ocurrió la brillante idea de tener sexo con su alumno en un sitio en el que sería fácil encontrarlos fue despedido prácticamente en el acto.

Samantha se había casado con Tom Coven hacía once años, tenía un hijo de un matrimonio anterior, Andrew, y Tom compartía la custodia del niño con su ex mujer por lo que Samantha y Andrew se conocían bien. Habían convivido durante todo ese tiempo de manera que Andy había aceptado completamente a la nueva esposa de su padre. Cuando Andrew cumplió quince años Tom murió de un ataque al corazón de un modo tan inesperado que convulsionó los cimientos de la relación familiar, dejando a Sam viuda y apenas sin contacto con Andrew. Lógicamente en esas circunstancias la tutela pasó a manos de la ex mujer de Tom. Durante todos los años que duró el matrimonio entre Tom y Samantha, Carol y ella habían mantenido una relación cordial, a menudo habían hablado por teléfono por cuestiones relacionas con Andrew y ellas supieron llevar las cosas por buen camino para que el chico no sintiera que estaba dividido entre sus dos progenitores y que su estancia en la casa de Samanta y Tom fuera lo más natural y familiar posible.

La tragedia llegó dos años después cuando Carol falleció en un accidente de coche. Andrew quedó huérfano de padre y madre en un periodo muy corto de tiempo.

En esos días los abogados de Carol se pusieron en contacto con su hermana para comunicarle las disposiciones en relación a Andy que había tomado la mujer en caso de fallecimiento. En un principio Samantha no tenía muy claro por qué razón tendrían que comunicarle ese tipo de cosas a ella, al fin y al cabo no tenía relación sanguínea con Andrew. Pero después quedaron claras esas razones. El núcleo familiar de Andy había estado formado siempre por él y sus padres. Ninguno de ellos había tenido hermanos y los abuelos de Andy habían fallecido hacía bastante tiempo, incluso antes de que él naciera. Cuando Tom aún vivía, él y Carol habían decidido nombrar un tutor en caso de que algo les sucediera. No solo eso, Carol era una mujer de éxito, con un importante capital invertido en inmuebles y un fideicomiso a nombre de su hijo, que alguien tendría que administrar hasta que Andy cumpliera una determinada edad y se hiciera cargo de todo. Sin ella saberlo Tom y Carol la habían nombrado como tutora de Andy y administradora de su herencia.

Decir que Samantha estaba abrumada por la situación era decir poco. El velatorio y el entierro de Carol parecieron pasar en un instante en el que Samantha estuvo totalmente pendiente de su hijastro, los dos solos rodeados de amigos y conocidos de la familia con los que Sam lidiaba intentando ser lo más discreta posible con respecto a la situación en la que se encontraba Andy.

El problema era que en esa época Andy aún tenía diecisiete años y al parecer desde la muerte de su padre las cosas habían ido de mal en peor.

Sam se encontró a cargo de un adolescente, más que rebelde, indisciplinado y sin ningún sentido de la responsabilidad, que había encontrado como hobby desafiar los límites de hasta dónde podía llevar las cosas. Pasó un año desbordada con la situación, continuamente llamaba a Mac hablándole de su frustración y de cómo no veía la manera de poder ayudar al chico y que no acabara mal. Sam había querido con locura al niño con el que convivió durante los años que duró su matrimonio, pero ahora se veía incapaz de conectar con el muchacho rebelde que la desafiaba una y otra vez, e impotente por tener que estar atada a sus horarios inestables y sin ayuda para afrontar la situación.

Después de que le expulsaran de la universidad, Mac vio tan desesperada a su hermana que se ofreció él mismo a hacerse cargo del chico. Las condiciones eran que Andy tendría que dejar San Francisco, donde vivía con Sam, y trasladarse a Nueva York. Se matricularía en la universidad y tendría que sacar adelante la carrera que había elegido. Y lo más importante: en su casa se seguían sus reglas.

Mac le debía la vida a su hermana mayor y aunque no le apetecía nada hacerse cargo de este muchacho haría lo que fuera por ayudarla. Encauzar la vida de Andy era muy importante para Sam y si bien al principio su hermana no quería poner esa carga en los hombros de Mac, terminó cediendo por el bien del chico.

Hacía dos meses que Mac se había presentado en San Francisco para llevarse a Andy directamente. Sin preguntas. El chico haría lo que tenía que hacer. Al llegar allí Mac no le encontró en casa de su hermana, al parecer Andy llevaba todo el día fuera. Sam ni siquiera sabía si había ido a la universidad o no. Mac se preocupó enormemente al ver cómo toda la situación estaba afectándola incluso físicamente. Sabía que Andy era alguien que significaba mucho para ella, era el único hijo de su marido fallecido, el niño al que había ayudado a criar, y aunque Sam no lo hubiera dicho Mac sabía que el repentino fallecimiento de Carol también le había afectado muchísimo. Andrew ya no era un niño, Mac notaba lo perdida que se encontraba su hermana y eso era algo a lo que no podía acostumbrarse, y tampoco estaba dispuesto a permitir que Sam se jugara su trabajo y su salud a costa de los caprichos y la inmadurez de un chico irresponsable.

Así que sin pensarlo mucho más metió en una bolsa de deporte grande cuatro prendas de vestir que encontró medio limpias en la habitación de Andy. El cuarto era bastante amplio, tenía una cama individual de buen tamaño, una cómoda, un armario y un escritorio, que por lo que pudo ver Mac solo servía para sostener un gran montón de ropa arrugada y sucia y una pila desordenada de libros. Dudaba que en algún momento Andrew la hubiera utilizado para su propósito original. Al salir del cuarto con el macuto al hombro Mac encontró a Sam rebuscando en uno de los cajones de la cocina. Tenía en la mano varias de esas tarjetas de promoción que se reparten en la calle de locales de moda. Le tendió un par de ellos donde se podían ver las direcciones impresas sobre la imagen de varios chicos semidesnudos bailando en una pista de baile abarrotada o un primer plano de un local decorado con colores chillones en semipenumbra. Sam había escuchado en varias ocasiones que esos eran los sitios a los que solía ir ahora Andy, solo o con sus amigos. También le dijo que los chicos solían utilizar, probablemente, documentación falsa, porque si no sería imposible entrar. Mac notó la angustia de su hermana cuando pareció encogerse sobre sí misma rodeando su propio cuerpo con los brazos. Y entonces le confesó:

—No sé qué hacer con él.

Mac se acercó a ella, dejó el macuto en el suelo junto a sus pies, y se inclinó para cubrir a Sam con un cálido abrazo. Frotó su espalda con largas pasadas reconfortantes y la acunó a un lado y a otro hasta que notó que empezaba a tranquilizarse.

—No te preocupes. Ahora es cosa mía.

—¡Pero no debería ser así! —protestó con algo de su chispa habitual.

—Quizá no. Pero hay muchas cosas que no deberían ser así, y lo son. Ahora no te preocupes. Él va a estar bien, tú vas a estar bien. Las cosas mejorarán y todo volverá a su cauce.

—Me preocupa cómo va a reaccionar. No lo va a entender, no quiero hacerle más daño.

—Sam, no lo trates como a un niño. Él se ha buscado esta situación, no tiene otra alternativa. O sí —argumentó—. Puede independizarse, buscarse un trabajo, mantenerse él solo. Pero ya sabemos que esa opción no es de su agrado, y el dinero de sus padres no lo tendrá hasta dentro de unos años. Puede elegir, una de las opciones es más dura que la otra, él solo tiene que escoger cuál.

Sam sabía perfectamente que Mac tenía toda la razón y si bien a ella no se le caían los anillos por tener que volver a lidiar con un chico problemático como lo fue su propio hermano, en esos momentos no estaba muy segura de ser capaz de conseguirlo. Ni siquiera sabía si resultaba una buena influencia para Andrew como lo fue para Mac. Apenas estaba en casa y a duras penas se enteraba de las cosas que hacía durante todo el día su hijastro. Toda la situación estaba repercutiendo en su propio trabajo, en su salud y lo más importante, en la educación y la estabilidad de Andy. La culpabilidad de sentir que no era suficiente para él la carcomía por dentro, pero después de tener cerca a Mac y de escucharle sabía que en ese momento y en esa situación no cabía otra solución posible que no implicara perder prácticamente la relación con Andy.

Entonces, con las indicaciones de Sam para encontrar al chico y un beso de buena suerte en la mejilla, condujo hasta el Castro, el distrito gay de San Francisco, para sacar a rastras al chico de uno de los clubs de la zona donde había entrado con documentación falsa.

Después de buscar en un par de locales y gracias a la descripción de Sam y a las fotos que había visto de él pudo localizarlo en el Badlands bailando en medio de la pista, rodeado por un grupo de hombres que se frotaban con ganas contra su cuerpo. El local estaba hasta los topes. La zona de baile era amplia, las paredes cromadas estaban cubiertas de focos de colores del suelo al techo. La música salía por de los altavoces instalados alrededor envolviendo todo el local. En la barra se apretujaban docenas de hombres en distintos estados de semidesnudez. Después de pillar su bebida se deslizaban bailando hacia la pista para disfrutar del rito caliente que tenían allí montado.

Se acercó rodeando un par de veces al grupo donde se encontraba Andy hasta hacer contacto visual con él. Tomándose su tiempo caminó hacia él sin apartar la vista de su cara, por eso fue capaz de ver el momento en el que una chispa de reconocimiento, que disimuló de inmediato, recorrió las facciones de Andrew. Entonces sonrió, cerró la distancia entre ellos agarrándole del brazo para apartarlo de la multitud, y sin más contemplaciones se lo cargó al hombro y lo sacó de allí. Esquivó como pudo a las personas que se encontraba a su paso, repartió sonrisas a algún que otro tío que le miró mal pensando que algo malo estaba pasando y suspiró aliviado cuando por fin cruzó el umbral de la puerta de salida. Entre insultos y pataletas le metió en su camioneta y le amenazó con la pérdida de sus dientes si se movía del asiento.

Aún recordaba la cara de susto del chico al oír su amenaza.

Al dar la vuelta a la camioneta para meterse por el lado del conductor no le quitó los ojos de encima, por la cara que puso Mac se dio cuenta que efectivamente ya le había reconocido, probablemente Sam le había enseñado alguna foto ya que ellos dos no se conocían en persona. Nada más entrar a la camioneta y cerrar la puerta Andy hizo el amago de intentar bajarse, solo para encontrarse empotrado en el asiento con un puño enredado en la pechera de su camiseta que le clavaba en su sitio.

—Ni te menees, y ponte el cinturón.

Andy intentó apartar el puño de Mac, pero solo consiguió otro sacudón antes de que Mac decidiera soltarle por propia iniciativa. El chico resopló antes de poder hablar.

—¿Quién coño eres, cabrón? —hablando de mala manera, le miró fijamente con odio. Después de esa humillante salida del club, no creía que fuera capaz de volver a entrar nunca más.

Andy era moreno, con ojos castaños, pesaba poco más o menos setenta kilos y debía de medir alrededor de un metro setenta y ocho centímetros. Y en ese momento solo parecía un mocoso de cinco años. Estaba sonrojado y la frustración le salía por los poros.

—Señor cabrón para ti, niño. Y te he dicho que te pongas el cinturón. Nos vamos. —Los dos se mantuvieron las miradas durante unos segundos, hasta que por fin Andy claudicó y empezó a ponerse el cinturón.

—¿Dónde vamos? —Andy le miró de reojo para calibrar su reacción— Si quieres una mamada, serán cincuenta dólares, si es algo más el precio sube —le dijo con una sonrisa ladina.

El chico no tenía nada de femenino, quizá la boca demasiado carnosa y suave para parecer masculina, pero el resto estaba marcado de testosterona como un sello. Su voz ya había cambiado y era grave y bien modulada, tenía un cuerpo firme y compacto y sus gestos eran seguros y confiados. No había delicadeza a la vista. A Mac le costaba creer que este chico fuera gay, pero concluyó que simplemente había sido víctima de los clichés, como mucha otra gente.

—Vaya, ¿también eres puto? —le contestó crudamente a su ofrecimiento, mientras conducía camino al aeropuerto.

Andy lo miró de frente y levantó un poco la barbilla ladeando ligeramente la cabeza.

—Señor puto para ti, cabrón.

Mac le rio la gracia, cosa que no sentó nada bien a Andy ya que se dio cuenta que más que impresionarlo le había sonado a chiste.

—Gracias por la oferta, mocoso, pero además de que no me van las pollas no creo que le haga mucha gracia a tu madre cuando le diga que le has ofrecido sexo a su hermano favorito. ¿O no?

Andy fijó la vista al frente en el parabrisas antes de contestar.

—Mi madre está muerta y no tiene ningún hermano —dijo con un tono plano.

Mac no perdió el paso.

—Tienes razón. Me he equivocado. Tu madrastra, Sam. Y sé que sabes quién soy —Mac cambió el tono falsamente risueño que estaba utilizando hasta ahora por un tono serio y categórico—. Has estado muy ocupado haciendo lo que te ha dado la gana, sin consideración a nada ni a nadie —hizo una pausa—. Eso se acabó. Vas a vivir conmigo en Nueva York, irás a la universidad y harás lo que yo te diga —giró la cabeza un poco para hacer contacto visual con el chico—. Ahora las reglas las pongo yo. —Le mantuvo la mirada para que las cosas le quedarán meridianamente claras.

—¡Hijo de puta! Ni lo sueñes. Esto es secuestro y no pienso ir contigo a ningún lado.

—Ya veremos, niño.

—Para la camioneta o me tiro en marcha —Andy hizo el amago de quitarse el cinturón de seguridad y revolverse en el asiento. Pero Mac le cortó en seco con sus palabras.

—Hazlo. Solo me darás un poco más de trabajo al tener que parar para recoger tus entrañas del suelo. Y no creas que te llevaría a un hospital. Aunque tengas las piernas colgadas de un hilo, tu culo va a estar metido en el avión en el horario previsto, quieras tú o no.

Después de eso Andy se cerró en un silencio tenso y solo miraba a la derecha por su ventanilla. La cosa continuó igual mientras preparaban el embarque en el aeropuerto y durante el vuelo se limitó a hacerse el dormido y no soltó ninguna palabra durante el resto del viaje.

Mientras Mac conducía por las calles de Nueva York después de haber dejado atrás el JFK, a Andy se le ocurrió que no se había despedido de Sam y pidió permiso para hablar con ella. Decidió concederle unos minutos con su madrastra aunque después se arrepintió. El chico aprovechó el momento para cargar de reproches a Sam e intentar hacerla sentir culpable por su situación. Mac sabía que su hermana era fuerte y que sabría manejar el momento, como así hizo, pero cuando Andy colgó se hizo la promesa de llamarla nada más llegar a casa para poder tranquilizarla y decirle que todo iría bien. En ese momento era lo que Mac creía con todas sus fuerzas.

Ahora, dos meses después, aun lo creía, aunque cada vez le costaba más esfuerzo no utilizar su arma reglamentaria para jugar al tiro al blanco con Andy. Mientras Mac recordaba los primeros días con el chico en casa, arrancó la camioneta para salir del aparcamiento en frente de su Bar.

Andy se había matriculado en la universidad y por los informes de sus profesores sabía que estaba yendo a clase y comportándose correctamente hasta hacía aproximadamente dos semanas, cuando le llegaron los primeros informes de faltas de asistencia. Por ese motivo necesitaba hablar con su hermana. No quería que las noticias le llegaran a ella y se preocupara más de lo necesario.

Por otro lado Andy mantenía un constante tira y afloja en casa con Mac. Cada día inventaba una manera nueva para fastidiarle. Sus trabajos en clase, sus responsabilidades en casa, molestar a los vecinos con la música, llegar borracho por las noches… cada vez intentaba algo nuevo, aunque solo lo hiciera una vez, con Mac sus actos tenían consecuencias, pero la moral del chico era como un bunker, estaba fortificada y siempre se las apañaba para meterse en líos y parecer inocente en el intento.

Lo último ocurrió la semana pasada cuando Mac había invitado a una de sus amigas a pasar la noche. Mientras estaban follando en su habitación, Andy se coló dentro sin llamar quejándose de que estaban haciendo mucho ruido y no le dejaban dormir, el pobre tenía un examen temprano por la mañana.

A parte de quedarse congelado entre las piernas de su amiga y haberle dado un susto de muerte a ella, el chico se quedó mirando directamente a los ojos de Mac, con una media sonrisa en la cara, sabiendo muy bien cómo le molestaba eso.

Se levantó dando un rugido espeluznante advirtiendo a la chica de que no se moviera de la cama, se abalanzó hacia Andy, que en ese momento se dio cuenta de que quizá había traspasado el límite y cogió al chico del cogote arrastrándolo hacia la puerta de la calle, la abrió de par en par y medio desnudo como estaba Andy lo empujó hacia fuera, en el pasillo, para que se sentara en el suelo junto a la puerta.

—Si cuando salga más tarde a por ti no tienes tu culo flaco pegado al suelo, voy a patearte tan fuerte el trasero que no vas a poder sentarte en dos semanas. —Y con esas le cerró la puerta en las narices y volvió a la habitación con su amiga, sin regalarle un pensamiento más al chico hasta después de unas cuantas horas.

Cuando abrió la puerta mucho tiempo después, casi amaneciendo, Andy efectivamente se encontraba sentado donde lo había dejado, pero tuvo el aplomo de saludarlo con una cariñosa falsa sonrisa y un alegre «buenos días». Para Mac estaba claro que intentaba minimizar su humillación, aunque no le pasó desapercibida la tiritona del chico. Esto le hizo tener un momento de culpabilidad, pero fue pequeño y se le pasó enseguida.

Después de eso Mac se esperaba cualquier cosa, no le importaba lidiar con ello, un chico de dieciocho años no iba a poder con un exmarine experimentado, y aunque estaba un poco cansado de la situación, lo que no le hacía nada de gracia era que Andy faltara a clases. Eso se tenía que acabar y no pasaría de mañana sin poner las cosas claras con él.

Cuando llegó a casa y aparcó la furgoneta se tomó un par de segundos para respirar hondo. Aunque estaba cansado apenas tenía sueño. Miró el reloj para comprobar la hora. Las dos menos cuarto. Estupendo, se tomaría una hora para hacer algo de papeleo del negocio y después de una ducha se iría a la cama. Salió de la furgoneta y le puso el seguro. Mientras subía las escaleras se frotó la cuadrada mandíbula para tantear cómo de necesario sería un afeitado. Su rastrojo era espeso, duro y muy negro, como su pelo, que era liso y lo llevaba bastante corto, reminiscencias militares. Decidió que la barba podía esperar hasta mañana cuando tuviera que irse a medio día a trabajar.

Al entrar en casa y cerrar la puerta escuchó que la televisión estaba encendida, eso quería decir que Andy estaba despierto.

—Fantástico —dijo en un susurro.

Cuanto más se acercaba al salón más nítidamente percibía los característicos sonidos de una película porno. Y efectivamente, al pararse en el dintel de la puerta, en frente del sofá pudo ver en la pantalla del televisor a una pareja montándoselo encima de un escritorio en un despacho. La pareja era gay. Sin ningún problema para Mac. El problema era Andy.

El salón estaba en semipenumbra, iluminado solo con una lámpara de pie y la luz que desprendía la pantalla de la televisión, pero eso no impidió que Mac pudiera ver claramente al chico tumbado prácticamente desnudo salvo una camiseta que se había pasado por los hombros y enganchado en el cogote, dejando su torso desnudo. Estaba tumbado de espaldas con un pie en el sofá y el otro apoyado en el suelo, dándole a Mac una vista panorámica de su polla, sus huevos y su raja del culo. Andy se estaba haciendo una paja con la mano derecha y con la izquierda se daba placer en los pezones, de vez en cuando corcoveaba con las caderas y se hacía eco con sus gemidos para acompañar a los dos machos en la pantalla.

Después de tragar saliva y cruzarse de brazos, Mac se hizo notar carraspeando con fuerza. En ese momento confirmó sus sospechas al darse cuenta que Andy ya sabía de su presencia, pero había decidido ignorarla. No solo eso, amplió más la distancia de apertura de sus piernas y se quedó mirando fijamente a Mac a los ojos.

Mac aguantó el impacto de la mirada y se quedó observando el espectáculo con una media sonrisa socarrona, esperando acobardar al chico y que dejara la actuación para otro día.

Con lo que no contaba era con que Andy se excitaría más.

Y que eso le afectaría a él.

Andy dejó de lado completamente la peli porno y se centró en su mirón particular. Mac no tenía ninguna duda de que el chico había preparado la escena exclusivamente para provocarle, un método más de tira y afloja en casa. Pero no pudo evitar pensar que el joven era realmente guapo. Mac no tenía problema en admirar la belleza y ahora mismo, delante de él, gozaba de algo espectacular. Sin embargo no pensaba dar su mano a torcer y dejar que un chico de dieciocho años le ganara la partida. Se mantuvo de pie, estoico y sin mover un músculo mientras Andy realizaba su espectáculo.

Andy llevó su mano izquierda hasta su boca y se metió dos dedos dentro para lamerlos, mientras mantenía sus ojos clavados en Mac. Después de tenerlos suaves y bien humedecidos, volvió a frotar sus tetillas, cubriéndolos de transparente y brillante saliva, e inmediatamente se irguieron al enfriarse al contacto con el aire. Con la mano derecha continuaba masturbándose, y de vez en cuando pasaba su pulgar por la cabeza de su pene para recoger las perlas de presemen que brillaban en la punta, para lubricarse el tallo y que la fricción fuera más fácil.

En un momento dado Mac se pasó la lengua por los labios para humedecérselos, casi sin darse cuenta, pero este simple gesto no pasó desapercibido para el chico, que pareció ponerlo en su límite. Se pellizcó más fuerte una de sus tetillas bajando después por su cuerpo para ayudarse mejor con el trabajo. Mientras con la izquierda se apretaba y masajeaba las bolas, con la mano derecha se machacaba la polla siguiendo el ritmo que marcaban sus caderas follando su puño. Andy gemía con cada acometida y cada vez le costaba más mantener los ojos abiertos, con ellos entornados conservaba la vista fija en su «tío Mac», que solo estaba allí parado con esa media sonrisa que ni siquiera dejaba ver sus dientes.

En la recta final de su placer Andy aumentó la velocidad de su puño y elevó sus gemidos de gozo cuando su polla comenzó a escupir hilos de semen cremoso que fueron a parar a su abdomen y llegaron hasta sus hombros para manchar su camiseta.

Mientras recuperaba la respiración normal, Andy cerró los ojos dos segundos y tragó saliva, antes de fijar de nuevo la vista en Mac, que seguía donde estaba como a la expectativa.

Con una sonrisa en la boca el chico se acarició su tembloroso abdomen para recoger los restos de su corrida y frotarlo por su pecho para después llevar esos dedos impregnados de semen hasta su boca y probar su sabor. Lamiendo sus dedos Andy se incorporó del sofá y caminó decidido para colocarse justo en frente de Mac. Con voz segura y sin ningún titubeo le ofreció de manera sensual:

—¿Quieres probarme? —Andy acercó sus dedos aún impregnados de semen a la boca de Mac. Y le mantuvo la mirada.

Ahora sí, Mac sonrió mostrando todos sus dientes, pero no parecía nada feliz.

—Claro, cariño. —Y en un movimiento rápido Mac colocó su mano en medio del pecho de Andy y le hizo retroceder empujándolo hacia la pared del fondo del salón. Cuando la espalda del chico se encontró con un obstáculo, en menos de un parpadeo Andy se vio elevado hacia el techo. Mac colocó sus manos debajo de las axilas de Andy y mientras le levantaba del suelo puso una y después otra pierna del chico encima de sus hombros, quedando sentado a horcajadas de cara a Mac con sus muslos en los hombros de éste, la espalda apoyada en la pared y la fláccida verga de Andy peligrosamente cerca de los blanquísimos dientes de Mac.

Con la impresión por los movimientos de Mac, Andy se había quedado sin habla, pero inmediatamente reaccionó e intentó bajarse de su cabalgadura. Aunque se rompiera la cabeza, ya que Mac medía alrededor del metro noventa y cinco.

—¡Mac! ¡Bájame! ¡Joder! ¡Serás idiota! —Andy intentó estabilizarse y colocó las manos en cruz con las palmas de sus manos apoyadas en la pared a su espalda. No quería correr el riesgo de agarrarse por accidente al pelo de Mac.

Ahora Mac estaba serio y parecía más bien enfadado. Con su mirada trabada en la de Andy acercó su boca al capullo del chico.

—Niño, te dije que no me provocaras —ronroneó.

Antes de que Andy pudiera considerar lo que esas palabras podían significar, Mac abrió la boca y se tragó por completo su blando miembro. La nariz de Mac se enterró fácilmente en el vello de la base de su sexo, para retroceder un segundo después dejando fuera de su boca una polla semidura. Andy dejó salir un sensual gemido sin poder evitarlo. Después de comprobar que de momento Mac no quería masticar su polla, se permitió gozar del momento de tener la boca de ese hombre rodeando su verga. El gozo le duró unos segundos.

—Pase lo que pase ni te menees —le amenazó Mac, antes de volver a tragarse su miembro, a estas alturas totalmente duro. Mac tampoco tuvo problemas en hacerse cargo de los dieciocho centímetros de erección completa de Andy. Y mientras disfrutaba de la vista de la boca de Mac comiendo hasta el fondo su longitud, casi termina en el suelo cuando sintió el primer azote en su nalga derecha. Sin pensarlo dio un respingo y se agarró desesperado al cabello de Mac intentando no caerse. Con el susto su polla había salido de la boca del hombre y sonreía maliciosamente hacia Andy.

—Cabrón hijo de puta, no me gusta que me azoten.

Mac soltó una sincera carcajada y sus ojos brillaron satisfechos.

—¿En serio crees que hago esto para darte placer? —le contestó, afianzando sus pies y apartando nuevamente las manos de Andy de su pelo—. Repito. No te muevas. No te quejes. Si te caes no voy a intentar ayudarte. Maldito niñato, vas a aguantar el castigo.

Con eso se volvió a tragar la polla de Andy, y antes de darse cuenta el culo del chico recibió siete azotes seguidos donde había recibido el primero, mientras Mac mantenía su presa en la boca. A Andy se le saltaron las lágrimas con la picazón de los azotes, pero no pudo evitar un escalofrío de placer al notar en su polla las vibraciones de la risa en la garganta de Mac. El chico suspiró de gusto sin poder controlarse y cuando Mac cambió de postura y colocó su mano izquierda en el pecho de Andy para afianzar su peso, supo que el castigo no había acabado.

Con su mano derecha Mac acarició y pellizcó la otra nalga de Andy, cuando éste se estremeció de anticipación y gimió una última vez el hombre continuó chupando arriba y abajo la polla del chico, moviendo la cabeza a un ritmo constante y cuando Andy cerró los ojos y echó para atrás la cabeza para gemir, Mac aprovechó la oportunidad para dar otra tanda de picantes azotes en el culo firme del joven.

Esta vez Andy conocía la dualidad de las sensaciones placer/dolor que le prodigaba Mac y tensó las piernas alrededor del cuello y en la espalda de Mac, introduciendo su polla más profundamente en la garganta del hombre y haciéndolo gemir. Andy no supo exactamente si fue de dolor o de placer, pero sinceramente le daba igual. Después de que Mac terminó con los azotes, sin perder el ritmo de la mamada, frotó su mano derecha en la recalentada nalga de Andy y mantuvo la otra mano en el pecho del joven. Al abrir los ojos y encontrarse con la mirada fija de Mac, Andy no puedo evitar un escalofrío de placer que le recorrió todo el cuerpo, su orgasmo estaba cerca y ya sin control se lo hizo saber al otro farfullando su placer entre jadeos.

—¡Mac! ¡Mac! ¡uhsss!... ¡Me voy a correr! ¡uhmmm! —Mientras se estremecía de placer, Andy reafirmó su equilibrio agarrando con las dos manos el brazo que Mac tenía apoyado en su pecho, sin poder evitarlo, lo acarició con cariño haciendo presa al final sobre su muñeca, preparándose para el inminente orgasmo.

Antes de poder saber qué era lo que ocurría, Andy se encontró fuera de equilibrio cuando repentinamente Mac lo bajó de sus hombros, dejándole caer al suelo sobre su culo y Andy tuvo que sujetarse sobre sus codos para no quedar totalmente desplomado sobre el suelo. Parpadeó rápidamente con incredulidad al ver que Mac se acuclillaba delante de él con una sonrisa satisfecha en su cara, y se pasaba el dorso de la mano por la boca para limpiar de allí los restos de saliva que cubrían sus labios y barbilla.

Andy aún no se había corrido, su polla dura y tiesa apuntaba a su ombligo, el capullo de color rojizo desprendía hilos de presemen que goteaban sobre su tembloroso vientre. Intentando recuperar un poco la compostura, Andy apretó los dientes y pretendió fulminar con su mirada a Mac, procurando no jadear demasiado.

—Hijo de puta. Aun no me he corrido.

Mac se rio con ganas y agitó la cabeza con incredulidad.

—Ya lo sé niño —le dijo con voz dura— ¿En serio creías que me iba a tragar tu corrida?

A pesar de todo Andy seguía empalmado, y no pudo evitar imaginarse cómo sería correrse en la garganta de su tutor. El pensamiento le hizo sonreír con malicia. Mac no se perdió el gesto y enseguida le frunció el ceño. Él aún no había terminado con el chico.

—Hazte una paja —le susurró la orden.

—¿Qué?

—Quiero que te masturbes otra vez delante de mí. Me ha gustado tu espectáculo de antes. Pero la próxima vez lo vas a hacer cuando yo te lo diga —le dijo más claramente—. Mastúrbate. Quiero ver cómo terminas.

Con esa petición Andy se puso más duro si cabe. Por un segundo bajó los ojos al suelo y pareció mostrar algo de pudor, pero enseguida clavó la mirada de nuevo en la de Mac, y desde luego allí no había ni una pizca de pudor.

Había satisfacción y placer.

Andy se fue inclinando hacia atrás para quedar tumbado sobre su espalda, con Mac acuclillado entre sus rodillas levantadas y extendidas rodeando las caderas del hombre. Se acomodó colocando su brazo izquierdo detrás de su cabeza a modo de almohada. Y en ningún momento apartó sus ojos de los de Mac.

El calor que desprendía el cuerpo de Mac Andy lo sentía en toda su parte baja, en las piernas, en su sexo, pero nunca sus cuerpos se tocaron. Andy estaba tan al borde que no creía que fuera a durar más de unas cuantas sacudidas.

Sin perder más tiempo recogió algo de presemen que escurría de la cabeza de su polla y lo utilizó de lubricante para hacer mejor las pasadas. Estrujó la cabeza del tallo con tiento y siseó entre los dientes su placer. Estaba equivocado. Probablemente no iba a durar ni dos sacudidas.

En ese momento se fijó en que Mac dejaba de sostenerle la mirada para seguir los movimientos acompasados de su mano en su polla. Vio como de los labios de Mac escapaba un suspiro y sin darse cuenta sacaba su lengua para lamerse los labios. Andy no lo pensó dos veces y sin perder el rimo con su mano levantó rápidamente una de sus piernas para golpear con el pie en el pecho de Mac y devolverle el favor haciéndole caer sobre su culo.

Andy se sorprendió de la rapidez de reflejos del hombre cuando en vez de terminar sobre su trasero Mac atrapó la pantorrilla de la pierna derecha de Andy, que hacía contacto con la planta del pie en su pecho, y aguantó el equilibrio sin caerse, sosteniéndose sobre su rodilla derecha y echando su cuerpo un poco hacia delante.

Con la nueva postura ambos perdieron el aliento, Mac por la presión que ejercía el pie del chico sobre su pecho, y Andy porque Mac no había soltado el agarre de su pantorrilla y el placer recorrió como un río todo su cuerpo por ese simple toque. El hombre se dio cuenta del aumento de excitación del chico y después de repartir su peso en la nueva postura le susurró a Andy.

—Continúa.

Andy no se dio cuenta que había parado de masturbarse y en cuanto escuchó la orden susurrada de Mac siguió con la tarea. Cerró los ojos por el absoluto placer que sentía con el toque de ese hombre y cimbreó las caderas arriba y abajo para ayudarse como pudiera a terminar con la situación. Mac acariciaba la pierna que tenía apoyada en su pecho con suaves pasadas, casi hasta llegar a la ingle y Andy creía que no solo se correría, sino que se derretiría completamente en un gran «charco de Andy» si Mac continuaba con su tortura.

Aunque pensándolo bien peor sería que le dejara con las ganas de nuevo.

A Andy ya nada le importaba y gemía sin pudor, susurrando entre dientes el nombre de su tutor.

—Oh, Mac… Mac… más —suspiró—. Tócame más. Acaríciame —le llegó a suplicar, con voz ronca.

Mac le miró a los ojos y despacio negó con la cabeza, aumentando la necesidad en Andy. No pensaba concederle ni uno de sus deseos. El aumento de la lujuria que vio reflejada en los ojos del chico le llenó de sensual placer y admiró con asombro la belleza de Andy en esa situación. El puño del muchacho trabajando en su polla acrecentó el ritmo y de su boca salieron gemidos en cada corta respiración. Estaba listo.

Mac se inclinó más sobre el chico manteniendo el agarre en su pierna para abrir más la posición y tener una mejor vista. Entonces, inclino la cabeza hacia abajo y con una decadente pasada de su mejilla sin afeitar, acarició la pantorrilla de Andy, haciéndole vibrar de placer y desencadenando su orgasmo final.

—Córrete, niño.

Andy se estremeció con la orden y con el nombre de Mac en la boca, soltó chorro tras chorro de semen, salpicando su abdomen, su pecho y hasta su boca. Los hilos nacarados escurrían al final de la punta de su polla, formando un charquito en el hueco de su ombligo. Una cadena de estremecimientos agitó su cuerpo en los estertores finales del placer, Andy apenas lograba recuperar el aliento.

Había cerrado los ojos en un intento inútil de controlar su placer, y al abrirlos lo primero que vio fue la sonrojada cara de Mac prácticamente encima de él, sus ojos fascinados fijos en su cuerpo tembloroso. Pero lo que más llamó la atención de Andy fue ver como Mac pasaba la lengua por sus labios para recoger con precisión un hilo perlado del semen que había salpicado hasta caer en la boca de su tutor. El hombre se relamió y cerró los ojos por medio segundo. Andy podría creer que fue su imaginación, pero le pareció escuchar un profundo gemido saliendo del pecho donde el chico aún tenía apoyado su pie.

Antes de poder analizar la situación y casi sin darse cuenta, Mac se incorporó, soltando de mala manera la pierna de Andy y desde esa altura miró hacia el suelo y puso las manos sobre las caderas. En su mirada ya no había fascinación. Estaba serio. Y parecía enfadado. Andy se estremeció, pero ya no de placer.

—Buen espectáculo, Andrew —le dijo con voz cansina—. Limpia toda tu mierda, recoge el salón y vete a la cama. —Antes de girarse para dirigirse a su habitación, le dio un toque a la cadera de Andy con una de sus botas, como si el chico no significara nada—. Mañana tienes clase.

Después de esas frías palabras Mac se marchó con tranquila indiferencia, dejando a Andy tirado en el suelo y sin saber muy bien qué era lo que había pasado.

Capítulo Dos

Mac no tenía ni puta idea de lo que había pasado ahí fuera. Lo único que pretendía era darle algo en qué pensar al muchacho, no quedarse fascinado por la sensualidad que desprendía el chico.

Aun podía saborear el gusto salado y cremoso del semen de Andy.

Aturdido, siguió apoyado de espaldas en la puerta cerrada de su cuarto, donde había estado sin moverse los últimos cinco minutos. No podía quitarse de la cabeza la imagen de los carnosos labios de Andy, húmedos por las salpicaduras de su corrida y entreabiertos, gimiendo su nombre.

Mac no era gay. Pero tampoco tenía prejuicios. Nunca se había fijado sexualmente en ningún hombre, ni había tenido deseos por ninguno, que él recordara. Ni siquiera rodeado de hombres como había estado en la marina se le había pasado por la cabeza intentar algo con uno de ellos. Sin embargo, no tenía pudor en admirar la belleza, aunque esta viniera de un hombre. Un chico como Andy. El acto físico que había realizado con él tampoco había supuesto ningún problema. Quizá tendría que sorprenderse, o incluso preocuparse. Pero lo cierto era que se había excitado. Se había excitado muchísimo.

En el día a día había sido consciente de que su nuevo compañero de piso era un chico guapo, pero verle un ese momento tal de pasión había sido toda una revelación. Solo le venía a la mente una palabra.

Bello. Andy era bello.

Mac no se había corrido con el espectáculo, pero había estado muy cerca. Aún estaba duro solo de recordarlo. Bajó la mano hasta su sexo y le dio un apretón tanteando el asunto. Todavía no se podía creer que hubiera pasado eso. Por un segundo consideró masturbarse para poder aliviar la tensión que retenía su cuerpo, pero pensándolo mejor se negó a ceder. No pensaba masturbarse pensando en un mocoso problemático de dieciocho años.

Con resolución se alejó de la puerta y se empezó a desnudar, decidiendo que era mejor opción tomar una ducha fría antes de meterse en la cama. Había descartado completamente seguir trabajando en el papeleo del local. Mañana sería otro día.

Después de desnudarse completamente y quitarse las botas y calcetines, fue hacia el cuarto de baño y encendió la ducha. No se molestó con el agua caliente. La fría le iría mejor. Apretando los dientes se metió debajo del chorro. El primer impacto hizo que sus bolas se encogieran debajo de su polla. Lo siguiente fue la polla misma. Mientras aguantaba que el torrente de agua fría calmara su ardor se dio cuenta que quizá había sido un error abordar con ese desafío el problema del chico. Conociéndole como le conocía, probablemente no se quedaría de brazos cruzados. Reflexionando sobre la situación y con la erección ya controlada, Mac se enjabonó deprisa y después de un rápido aclarado salió de la ducha para intentar entrar en calor frotándose el cuerpo vigorosamente con una vieja toalla descolorida, su favorita.

Sin molestarse en ponerse un pijama, nunca lo hacía, se metió debajo de las sábanas y acomodó las almohadas a su gusto para poder coger el sueño. Antes de quedarse dormido se le pasó por la cabeza imaginar cual sería el siguiente paso de Andy.

Frunció el ceño, apenas sin darse cuenta, antes de quedarse dormido.

Cuando sonó el despertador Andy abrió inmediatamente los ojos y se quedó mirando el blanco techo de su habitación. ¿Cuánto tiempo había dormido? Seguro que no el suficiente, probablemente alrededor de dos horas. Girando la cabeza para mirar la hora lo confirmó. Le quedaba apenas una hora y media para salir pitando si quería llegar a clase a tiempo.

Y aún no había limpiado el salón.

Frunció el ceño y se cambió de postura para estar de lado mirando hacia la ventana de su habitación. Cuando se acordaba de lo que había pasado la noche anterior no podía evitar sentir un estremecimiento… y un montón de humillación. Su intención con la puesta en escena de anoche había sido bordear de nuevo los límites que Mac tenía establecidos con respecto a su paciencia, no lo podía evitar, para él era como una droga, retar al hombre y saber hasta dónde podía llegar.

Y Andy había descubierto que Mac tenía poca paciencia, pero mucho aguante. Aguantaría cualquier cosa con tal de complacer a Sam. En ningún momento se le pasó por la cabeza que Mac reaccionaría como lo había hecho. Se removió incómodo cuando recordó los azotes que había recibido.

Al hermano de Sam le gustaba la disciplina, en todos los sentidos. Casi nunca, por no decir nunca, le había visto sonreír o reír con sinceridad y a gusto. Siempre estaba tenso o muy serio y solo le había visto más relajado cuando hablaba con Sam. En muchos momentos se veía que ella era la hermana mayor, Mac siempre la escuchaba, no se portaba como un pusilánime con ella, simplemente respetaba las opiniones de Sam. Ellos eran una familia, donde él no encajaba.

Después de la muerte de su padre Andy rompió prácticamente el contacto con Sam, y solo hablaban por teléfono cuando ella lo llamaba. Sentía demasiada tristeza y rencor, por qué no decirlo, por el abandono de su padre ya que, aunque había muerto, el Andy adolescente lo sintió de ese modo, después las cosas con Sam nunca volvieron a ser lo mismo.

Si se lo hubieran dicho hace unos años jamás se hubiera creído, no solo que terminaría viviendo con Sam, sino que además su destino final sería acabar compartiendo casa con su hermano.

La muerte repentina de su madre la sintió como lo peor que le había pasado en la vida. Cuando se lo dijeron mientras estaba en clase, en el despacho de la directora, se había quedado tan aturdido que ni siquiera escuchaba lo que pasaba a su alrededor. Los días posteriores a la muerte de su madre, el velatorio y el entierro, fueron como si no hubieran pasado para él. Sabía que Sam se encargó de la situación, que se habían puesto en contacto con ella como familiar más cercano y él había dejado que lo resolviera todo, apenas sin percatarse de nada.

La muerte de su madre no se la había tomado como un abandono. Para él había sido una tragedia absoluta, la otra persona que más amaba en el mundo también había desaparecido de su lado. Y después de pasar algunos meses tratando de reorganizar su vida, terminó por darse cuenta que estaba realmente solo, no tenía a nadie más con él.

Todos esos cambios los asimiló a su manera.

Su camino ya había empezado a torcerse con la muerte de su padre, ahora, sin su madre, había muy pocas cosas que le interesaran salvo las fiestas, los hombres, el alcohol y muy por debajo en su lista de prioridades estaba estudiar, si podía estudiar y tener hombres y alcohol a la vez, mucho mejor. Gracias a eso fue como había terminado metido en este último lío. Hacerle una mamada a un profesor donde alguien fácilmente podría pillarlos no resultó ser una muy buena idea, la verdad. El desastre estuvo garantizado.

Andy retiró las sábanas de su cama y se incorporó con un suspiro de resignación. Tenía que ponerse en marcha. No quería perder más horas de clase. Unas semanas atrás, le habían salido un par de trabajitos en horario lectivo, repartiendo propaganda de algunos locales nocturnos y no había querido dejar pasar la oportunidad de conseguir algo de dinero extra. Todo el dinero que caía en sus manos lo guardaba para tener las espaldas cubiertas por si Sam y Mac terminaban cansándose de él. Tenía dinero que le habían dejado sus padres, pero hasta los veintitrés años no podría acceder a él.

Mientras terminaba de vestirse se dio cuenta que había hecho bien en tomar precauciones. Las cosas se podían torcer de un momento a otro. Y no lo podía evitar. Vivir con Mac era todo un reto. No tenía miedo al hombre rudo y reconocía que en su pequeña batalla Mac era el que iba ganando y además devolvía golpes duros. Pero Andy no soportaba perder ante él. Y era muy consciente que en la casa del exmarine solo estaba de prestado. A Mac poco le importaba Andy, sabía muy bien que solo lo aguantaba por el amor que le tenía a su hermana.

Y no terminaba de comprender por qué eso le dolía tanto.

Ahora, después de todo lo que había pasado, Andy sentía que no encajaba en el molde donde se esperaba que tuviera que encajar. Volver a vivir con Sam había sido cuanto menos incómodo, ya no era un niño, era un muchacho problemático interesado en cualquier cosa que le proporcionara diversión o placer. Aunque quería a Sam, se daba cuenta que ella ya no sabía cómo tratarlo. Tampoco es que él se lo pusiera muy fácil, pero tenía la impresión de que su madrastra prefería mil veces al niño que había sido y no al chico que tenía ahora delante. Si no ¿por qué le había enviado a vivir con su hermano a la otra punta del país?

Se calzó las botas después de haberse puesto unos vaqueros y una camiseta negra de manga corta, antes de salir de su habitación intentó escuchar algún ruido proveniente del salón o la cocina. A estas horas Mac siempre estaba desayunando y leyendo las noticias, pero tenía la pequeña esperanza de que esta mañana hubiera decidido saltarse el ritual.

Sin querer alargarlo más salió de su cuarto y pasó por el salón apenas echando un vistazo de reojo.

Sip, todo seguía igual. Tendría que ordenar el desastre antes de ir a clase.

Se dirigió hacia la cocina siguiendo el rico aroma del café recién hecho. Eso confirmaba que Mac, efectivamente, estaba levantado. A Andy le gustaba el olor a café reciente, pero no solía tomarlo para desayunar, reconocía que solo lo utilizaba en épocas de exámenes para mantenerse despierto durante las largas noches de estudio. En cambio Mac siempre desayunaba lo mismo; tostadas, huevos, tocino y café solo bien cargado, con mucho azúcar. Andy suponía que el alto hombre necesitaba mucha energía para empezar el día.

Antes de entrar a la cocina Andy se paró unos segundos en el dintel de la puerta y se quedó mirando a Mac. Estaba sentado en la isla del centro de la habitación en un taburete alto, con una taza de café en una mano y la tablet donde leía las noticias en frente de él. Los platos con los restos del desayuno estaban apartados a un lado junto a su codo derecho.

Carraspeó antes de entrar a la estancia y saludó a su tutor con naturalidad. O algo parecido a eso.

—Eh ¿cómo va eso? —Genial, pensó. Y antes de darse la vuelta para ir a coger su caja de cereales vio como Mac se le quedaba mirando y simplemente levantaba la ceja derecha, como preguntándose por qué aún seguía vivo.

Valientemente Andy reunió todo lo que necesitaba para su completo desayuno consistente en un gran tazón de leche con cereales, y se sentó justo enfrente de Mac. Mientras juntaba todo en el tazón para empezar a comer, hizo otro intento de romper el hielo.

—¿Qué lees? —Sí, muy agudo. Solo me falta preguntarle por el tiempo. Para su desgracia Mac le contestó.

—No has recogido el salón.

Andy levantó la vista de su tazón y su mirada se quedó trabada con la de su tutor. Y perdió el aliento. Mac tenía una mirada intensa, demoledora y directa. Y de un color verde oscuro que le quitaba el sentido. Sin poder evitarlo notó cómo su cara se acaloraba sabiendo a ciencia cierta que ahora estaba colorado. Andy esperaba que pareciera que era por la pregunta de Mac y no porque se le cayera la baba por su aspecto. Bajó la vista e intentó responder sin que se le notara el nerviosismo.

—Ya. No tuve ganas anoche. Más tarde lo haré.

Mac dejó la taza encima de la encimera con cuidado después de haber tomado un sorbo de café y se quedó mirando fijamente a Andy.

—Más te vale. No me gusta que me desobedezcan. —La amenaza estaba implícita y Andy recordó claramente las consecuencias que tenía no obedecer a Mac. Pero el pequeño demonio que le impelía a desafiar al hombre le dio alas para abrir la boca de nuevo y contestar.

—A sí que ¿eres gay? —reunió coraje para mirarle a la cara al hacerle la pregunta, pero dudó de que hubiera sido una buena idea. Mac sonreía, pero no era una sonrisa de felicidad, tan solo era una mueca rígida y sin gracia y que no prometía nada bueno.

—¿Qué te hace pensar eso? —le devolvió con sarcasmo.

—¿Qué anoche te comiste mi polla?

Mac no se inmutó por la grosería, simplemente bebió otro sorbo de café antes de contestar.

—Meterme un cachito de carne en la boca no me convierte en gay —le dijo, con una media sonrisa ladeada en la boca—. Una manera como cualquier otra de ponerte en tu sitio. Creo que para que eso me convirtiera en homosexual tendría que haber gozado… algo. Me parece que eso significó más para ti que para mí.

A Andy se le terminaron de subir los colores, sentía calor en las mejillas y no solo por la vergüenza de que Mac tuviera su punto de razón. Efectivamente, para el hombre tan solo había sido un castigo que infligir.

Intentó mantener la conversación relajada y trabajar con el sarcasmo.

—No conozco a ningún hetero que no tenga problemas en mamar una polla. Incluso aunque fueras gay, es bastante asqueroso hacérselo a tu sobrino —le dijo, con inocencia fingida.

Mac le miró y aceptó el reto del duelo verbal.

—Un cuerpo dispuesto es un cuerpo dispuesto —contestó—, y tú anoche, estabas muy dispuesto. Coño o polla, no tengo escrúpulos. La verdad es que nuca se lo he hecho a un tío, pero lo cierto es que te pones muy guapo cuando te corres —dijo, arrastrando las palabras. Se levantó del asiento y recogió sus trastos para llevarlos a la pila y enjuagarlos—. Y que te quede claro, Sam será tu madrastra y te amará mucho, pero estoy muy lejos de ser tu tío, apenas te tolero y, gracias a Dios, a ti y a mí no nos une ninguna relación. No necesito ningún sobrino. —Antes de salir por la puerta, Andy le frenó con sus palabras.

—¿Y crees que necesito un tío cómo tú? ¿O que necesito a Sam? —Mac se giró y vio a Andy encorvado sobre su tazón de cereales mirándolo fijamente. La tensión recorría su cuerpo y sus palabras estaban teñidas de indignación—. Me basto y me sobro yo solo. No sois nada mío, no sois mi familia. Mi familia ya no está y no necesito un reemplazo —Terminó en un susurro ronco. Ni siquiera levantó la vista del tazón.

Mac suspiró exasperado por la tragedia griega que se estaba desatando en su cocina. El chico lo había pasado mal, pero ya era hora de que lo superara.

—Vale, lo que tú digas —dijo con cansancio—. Pero deberías tener un poco más de consideración con Sam. Aunque a ti no te importe, ella realmente te quiere, no me preguntes por qué. Por mi parte, me da igual lo que hagas mientras no dañes a mi hermana y en cuanto termines con tus estudios te puedes ir con viento fresco por donde has venido. De verdad eres un jodido mocoso malcriado si piensas que eres el único ser en este mundo que ha perdido a sus padres y ha tenido que salir adelante él solo. Deberías de dar las gracias por tener alguien a tu lado.

Después de eso Mac, ahora sí, salió de la cocina sin dar oportunidad de réplica a Andy. Éste se quedó en silencio, sentado en su sitio, temblando por el efecto de las cosas que Mac le había dicho y sin poder moverse. Los ojos se le llenaron de lágrimas sin poder evitarlo y parpadeó para no dejarlas salir.

Después de un par de minutos, la voz de Mac le sobresaltó desde la puerta de entrada, recordándole que limpiara el desastre del salón y le puso el punto y final con un portazo al salir de casa. Dejando a Andy solo con sus pensamientos.

Capítulo Tres

Habían pasado dos semanas desde el incidente en el salón y las cosas con Andy iban como la seda. Y todo debido a que apenas se veían. Después de conseguir hablar por teléfono con su hermana sobre Andy, la tranquilizó y le prometió que el chico no faltaría más a clase. Por supuesto no le comentó nada de lo que había pasado en casa, los dos eran adultos y aunque el castigo se le hubiera ido un poco de las manos, no tenía por qué compartir esos detalles con su hermana ni con nadie. Esperaba que un rayo no le cayera en medio de la cabeza por mal hermano.

También habló con Andy sobre sus faltas de asistencia y después de un tira y afloja de voluntades Mac le ofreció dos alternativas; o continuar como estaba faltando a clase, desperdiciando el tiempo de todos y tener que asumir una serie de consecuencias por ello, o ser más responsable con sus estudios y darse la oportunidad de terminar la carrera a tiempo para hacer con su vida lo que le diera la gana. Sin mucho más problema Andy decidió optar por la segunda opción y se dedicó a estudiar de lleno. Quince días habían pasado y Andy ya había recuperado las horas de clase y llevaba a punto sus estudios. No había tenido más quejas de la universidad.

Mac y Andy apenas se veían. Mac dejaba las tareas que quería que se hicieran en casa apuntadas en una libreta y cuando volvía por la noche estaban tachadas y las cosas en orden. Tanta tranquilidad tenía a Mac con la mosca detrás de la oreja. Cuando se encontraban en la casa Andy hablaba poco y contestaba a Mac con las menos palabras posibles. Para él estaba bien, pero de vez en cuando le remordía un poco la conciencia al pensar que quizá había sido un poco duro con el chico.

Esa mañana incluso Andy había salido antes de casa que él. Mientras se tomaba una taza de café negro muy dulce, se acercó a la encimera y revisó que todas las tareas de la casa estuvieran hechas. Añadió dos más debajo de las que ya estaban tachadas; poner una lavadora de color y limpiar los cristales de las habitaciones. Añadió una nota diciéndole a Andy que tenía comida en la nevera, y después de asegurarse que llevaba las llaves en el bolsillo, salió por la puerta para ir a trabajar.

Cuando Andy llegó a casa tras haber estado estudiando después de clase en la sala de estudio de la universidad para preparar su último examen, lo único que le apetecía hacer era comer algo y dejar descansar un poco sus neuronas viendo algún partido por la televisión. Antes de pasar por la cocina dejó todas sus cosas en su habitación y comprobó que Mac no estuviera en casa. A veces regresaba para recoger algún documento que se le había olvidado o decidía comer en casa y así aprovechaba para cambiarse de ropa y regresar a trabajar unas cuantas horas más.

Mac no estaba y eso era un tremendo alivio, tenía muy pocas ganas de encontrarse con él. Fue a la cocina y se fijó en la libreta de notas de los recados. Vio que Mac había añadido otras dos tareas y que, según él, tenía comida preparada en el frigorífico. Genial. Había pollo asado con verduras y decidió hacerse un sándwich con eso y acompañarlo con una ensalada fresca. Antes de ponerse manos a la obra fue hasta el cesto de la ropa sucia del baño e hizo un montón con la ropa de color. Su madre le había enseñado desde pequeño a ayudar en algunas tareas del hogar, y sabía muy bien cómo manejarse. Puso la lavadora y regresó con hambre a terminar de preparar su comida.

Mientras comía hizo cuentas para los días que le quedaban hasta que llegara su último examen. Había aprovechado bien el tiempo y estaba seguro que las otras pruebas que había realizado tendrían buenos resultados. En una semana y media terminaría sus exámenes y comenzaría otra nueva etapa en su carrera. Después de haberse enfrentado a Mac y escuchar lo que tenía que decirle, Andy decidió que por una vez tenía razón. No podía confiar en nadie más que en sí mismo para salir adelante y lo primero era terminar sus estudios. Pensando en lo que había hablado con su tutor, terminó de comer y recogió todos sus trastos.

Decidió que limpiar los cristales también le ayudaría a descansar sus neuronas. Echó un vistazo al tiempo que le quedaba a la lavadora y decidió que sería suficiente como para que le diera tiempo a limpiar esas dichosas ventanas. Preparó un cubo con los utensilios de limpieza y empezó primero por las ventanas de su habitación. Las de Mac daban a las escaleras de incendios y era más fácil limpiarlas, así que se decantó por lo difícil. Las ventanas eran de guillotina y bastante amplias, tenía que sacar medio cuerpo hacia fuera para poder limpiarlas con el alargador por la parte del exterior pero él tenía mucho cuidado.

Cuando terminó en su habitación pasó por la cocina para comprobar la lavadora. El ciclo ya había terminado así que sacó todo y lo metió en la secadora. Cuando estaba en ello le pareció haber escuchado la puerta de entrada. Se dirigió a la habitación de Mac y confirmó sus sospechas cuando escuchó el ruido de la ducha al otro lado de la puerta del cuarto de baño. Se imaginó que sería mejor terminar cuanto antes con la habitación esa y sacó el cubo con agua jabonosa y todo lo demás a la escalera de incendios para limpiar la parte exterior. Aunque hacía frío Andy se remangó la camiseta de manga larga. Con el ejercicio ligero entraría pronto en calor.

Se agachó para sumergir un trapo en el agua y enjabonó con ahínco la superficie trasparente. Al mirar dentro de la habitación se fijó en la fotografía enmarcada a tamaño mediano que colgaba de la pared. Era una imagen familiar donde aparecían los padres de Sam y Mac sentados en un porche, con ellos dos sentados, cada uno en el regazo de uno de sus padres. Eran pequeños, seis o siete años, y se les veía muy felices.

Se acordó de la discusión que tuvieron los dos hacía ya un par de semanas. Sentía un poco de vergüenza al reconocer que no se le había pasado por la cabeza recordar que Sam y Mac también se habían quedado sin sus padres cuando eran muy jóvenes. Aunque se tenían el uno al otro y él no tenía a nadie, reconocía que Sam siempre había estado ahí para apoyarlo. Y aunque Mac solo lo hacía por su hermana, a su manera, le abría los ojos para darse cuenta de los errores que estaba cometiendo. Había decidido que cuando fuera independiente conservaría su relación con Sam, al fin y al cabo él también la quería. Pero no tenía ninguna necesidad de mantener la relación, por así llamarla, con Mac.

Bien claro le había dejado el otro que a él tampoco le interesaba tener nada que ver con Andy.

Cuando estaba retirando los restos de jabón de la ventana con el limpiacristales, la puerta del baño se abrió y apareció Mac envuelto en una nube de vapor.

Andy casi se cae de las escaleras de incendios.

El hombre estaba completamente húmedo y llevaba una toalla sujeta en un lado de la cadera y con otra se frotaba vigorosamente la cabeza. Aún no se había fijado en Andy. Al retirar la toalla de su cara y ponérsela alrededor del cuello, alzó los ojos y le vio. Se quedó un momento parado mirándole, pero no hizo ninguna señal de reconocimiento ni le dirigió la palabra. Se dio la vuelta y abrió el armario para sacar ropa limpia; unos vaqueros azules lavados, una camiseta verde oliva de manga corta y un jersey de cuello de cisne. Mientras tanto, Andy apretó el paso y se dio más prisa en terminar su tarea. Aunque todo se fue al traste cuando Mac se deshizo de sus toallas. Las dos.

Dejó caer una al suelo y con la otra se quitó el exceso de agua que aún quedaba en su cuerpo. Andy estaba totalmente paralizado viendo cómo Mac realizaba esa tarea. No sabía sí el hombre podía verle los rasgos de la cara, ya que tenía el sol a la espalda, pero esperaba que no porque en ese momento estaba, literalmente, con la boca abierta.

Mac se plantó descaradamente delante de él y empezó a frotarse el pecho y debajo de las axilas sin quitar la vista de Andy, totalmente serio. Bajó por el abdomen y cuando llegó más abajo él tuvo que tragar saliva porque la boca se la había quedado seca. Su tutor estaba muy bien dotado. La toalla blanca enmarcaba a la perfección ese mástil de carne, grueso y largo. Mac estaba semierecto y las proporciones eran notables. De pronto a Andy se le hizo la boca agua y tuvo que controlarse para no tantear su propia polla creciendo dentro de sus pantalones.

Se preguntó si Mac no estaba pagándole con la misma moneda que había utilizado él hacía dos semanas. Si era así, en su caso estaba funcionando. El hombre no podía ser más hermoso. Su piel era morena y apenas tenía vello en el pecho muy bien formado, acorde con sus alargadas y fuertes extremidades. Tenía el vello negro que anidaba alrededor de su verga recortado. Y no estaba circuncidado. La capucha del prepucio dejaba ver apenar la punta del capullo de su polla y se retiraba algo más a medida que su longitud crecía. Aun no estaba completamente erecto, pero aun así la visión era impresionante.

Se imaginó esa venosa polla entrando en su culo virgen y un estremecimiento de excitación recorrió su vientre hasta llagar a su polla y sus huevos. Suspiró cuando Mac dejó de frotarse el cuerpo y tiró la segunda toalla al suelo junto a la otra. Se giró un poco y Andy disfrutó de un corto vistazo de las apretadas y pálidas nalgas del hombre. Hacía ya unos minutos que Andy creía estar viviendo una realidad paralela donde sus sueños más calientes se hacían realidad.

Poco a poco y con movimientos naturales y muy sensuales Mac empezó a vestirse. Andy pensó que era como un estriptis, pero al revés. El hombre se acercó a la cama donde había dejado preparada su ropa y alcanzó los pantalones vaqueros. Con movimientos lentos y en perfecto equilibrio comenzó a ponérselos de pie. Sin ropa interior. Mientras Mac se inclinaba un poco para empezar a subirlos a través de sus piernas, Andy se acercó un poco más a la ventana sin querer perderse ni un detalle.

Al llegar a las caderas el ajustado material denim se fundió con la oscura piel de Mac y quedó enmarcando la hermosa polla haciéndola destacar más si cabe. El moreno alzó la vista y miró fijamente a Andy desde el otro lado de la ventana y se abrochó solamente dos botones de la bragueta, dejando a la vista el cubierto capuchón de su verga, metió la mano por el hueco y reajustó su posición hacia la derecha para aliviar algo de tensión en la zona. Mac suspiró y Andy creyó oír un bajo gemido saliendo de sus labios. Se agachó para colocarse calcetines y botas en ambos pies y continuó de forma fluida cubriendo su torso con la camiseta de color oliva y el jersey negro de cuello de cisne.

Cuando hubo terminado, Mac se acercó caminando despacio hacia la ventana y antes de pararse justo en frente de Andy subió la bastilla de su jersey negro y lo sujetó entre sus dientes para tener el camino despejado. La camiseta oliva cubría su vientre pero antes de que cayera totalmente en su sitio Andy pudo ver cómo aparecía piel de gallina a causa del frío que entraba por la ventana. Frío que Andy no notaba en absoluto. Mac se dispuso a meter la camiseta por debajo del pantalón y terminar de abrocharse, pero antes buscó con sus dedos la punta de su polla, que aún asomaba por la pretina del pantalón y sin quitar los ojos de la cara de Andy, se pellizcó el prepucio con la punta de los dedos y gimió de gusto con los dientes apretados, echando por un segundo la cabeza hacia atrás y cerrando los ojos.

Andy creyó morir en ese momento. Y si la humedad en sus pantalones no le engañaba, era seguro que había acabado de correrse, simplemente viendo el erótico espectáculo de Mac. Mientras Mac sonreía con malicia y soltaba la bastilla del jersey entre sus dientes, terminó de abrocharse los pantalones aún con la media erección marcada claramente por el material y terminó de cubrirse la evidencia con el bajo del jersey. Para sorpresa de Andy se acercó aún más a la ventana y quitando el seguro dejó cerrarse la ventana. Sonriendo, dio unos pequeños golpecitos al cristal en una zona determinada y le habló directamente.

—Te has dejado una mancha —dijo, señalando un churretón ya seco de jabón que había escurrido por todo el cristal.

Y sin más vio cómo Mac se daba la vuelta y recogía su abrigo de cuero de encima de la silla de su cuarto, para salir de la habitación dejándole más aturdido que otra cosa. Después de un minuto se dio cuenta de que tenía las manos heladas por haber estado sujetando todo el tiempo los trapos húmedos y decidió que tenía que darse prisa si no quería terminar con sabañones. Ya tendría tiempo de pensar en lo que había pasado cuando entrara al calor acogedor de su cuarto.

Dándose más prisa que maña terminó sin muchos miramientos con la tarea y recogió todas las cosas en el cubo deseando entrar en casa y acurrucarse en el salón con una manta cálida. Pero todos esos pensamientos se fueron a la mierda cuando intentó abrir la ventana de la habitación y esta no cedió. Sin poder creérselo y lleno de frustración lo intentó una y otra vez con el mismo resultado. En ese momento se acordó de Mac y de todos sus antepasados, sin poder creerse del todo que le hubiera dejado intencionadamente solo y a la intemperie. Se quedó mirando la limpia superficie de cristal completamente aturdido.

Las cosas no podían ir peor.

Capítulo Cuatro

Cuando Mac llegó a casa pasada la una de la madrugada se encontró con todo a oscuras y en silencio. Cerró la puerta detrás de él y dejó su cazadora en la entrada. Encendió algunas de las luces a su paso mientras se dirigía al salón para comprobar si Andy estaba en casa. Todo estaba tranquilo, y al asomarse al cuarto del chico comprobó finalmente que no había nadie en casa. Maldijo en voz baja. Esperaba que Andy no hubiera decidido volver a meterse en líos. Después de que salió de casa por la tarde se dio cuenta que quizá no había sido buena idea provocar así al chaval, sobre todo teniendo en cuenta que, aunque no tenían una buena relación, las cosas habían mejorado bastante y Andy estaba por fin centrado en sus estudios.

Al volver a pensar en ello se quiso dar de patadas así mismo. La verdad era que se había divertido con toda la actuación, pero reconocía que burlarse de él quizá había herido el tierno orgullo del chico. Se dejó caer en el sillón mientras encendía la tele y buscaba un canal de noticias. Bajó el volumen y cogió su móvil para llamar a Andy y averiguar en qué andaba metido.

Le sorprendió escuchar al primer tono la música que Andy tenía programada en su móvil viniendo directamente desde la habitación del chico. Se levantó y comprobó que el aparato estaba encima del escritorio, junto con su cazadora. Mac se intranquilizó un poco con eso. Si no estaba en casa y sus cosas estaba allí no tenía ni idea de lo que podía haber pasado con él. Mientras pensaba en la posibilidad de que a lo mejor hubiera salido con otro de sus abrigos y se hubiera olvidado el móvil, le sobresaltó un ruido repentino que vino de su habitación. Corrió hacia allí y al encender la luz se encontró a Andy aporreando el cristal desde el otro lado de la ventana.

En los primeros segundos no pudo ni moverse imaginando por qué razón Andy estaba allí. Se le hizo la luz al comprender que probablemente la ventana se había atrancado cuando él mismo la cerró unas horas antes. Mac se acercó agitando la cabeza, crispado, preguntándose por qué no había utilizado la escalera de incendios para bajar a la calle, e intentar ir al bar en taxi para que él le dejara sus propias llaves y pudiera entrar en casa. Eso era lo primero que iba a preguntarle, pero en cuanto abrió la ventana Andy se arrojó hacia dentro y empujó el cuerpo de Mac a un lado para poder pasar.

—Apártate, capullo. —Fue su saludo.

Mac estaba empezando a cabrearse porque no entendía nada. Cuando agarró el brazo de Andy mientras pasaba junto a él intentando escabullirse, se dio cuenta que estaba completamente helado y que le castañeteaban los dientes.

—Chaval, ¿eres totalmente estúpido? Estás completamente helado. ¿Por qué no has bajado por las escaleras de incendios y has ido a buscarme al bar? ¿No tienes un mínimo de sentido común?

Andy se revolvió contra el agarre de Mac y cuando consiguió soltarse se tambaleó unos pasos alejándose del otro.

—¿A lo mejor porque lo he intentado pero la escalera estaba atascada, y no estaba dispuesto a saltar seis metros hasta el suelo y romperme las piernas? —le gruñó con los dientes apretados—. También se me ocurrió romper el cristal con mi puño, pero pensé que si me cortaba las venas y me desangraba justo debajo de tu ventana, no ibas a estar muy contento con el desastre. —Andy estaba temblando, de indignación y porque estaba muerto de frío. Cuando dio unos pasos para salir del cuarto Mac intentó volver a sujetarle del brazo.

—No me toques —le dijo, apartándose de su agarre.

—Oye, escucha, siento lo que ha pasado. No era mi intención que te quedaras ahí todo el día. No lo he hecho a propósito.

Andy le miró de lado con rabia en los ojos.

—¿Qué no ha sido a propósito? Díselo a mi culo congelado, gilipollas.

Ahora sí, Andy salió de la habitación y se dirigió directamente al cuarto de baño para darse una ducha caliente. Mac se encogió cuando oyó el portazo al cerrar la puerta. Se giró y se sentó en el borde de la cama suspirando con cansancio, mientras se pasaba las manos por el pelo y apoyaba los codos en las rodillas, derrotado. No es que el chico no tuviera razón. Se suponía que él estaba a su cargo y había metido completamente la pata. Era cierto que no había sido su intención que se quedara encerrado, pero al parecer una disculpa no era suficiente.

Después de esperar a que Andy saliera del baño casi una hora, se preocupó y decidió comprobar que todo iba bien. Se acercó a la puerta y golpeó con cuidado llamando.

—¿Andy, estás bien? —le preguntó, aclarándose la garganta.

—Vete a la mierda, gilipollas. —Le llegó la contestación del otro lado de la puerta.

Al parecer todo estaba bien. Un poco desilusionado y algo preocupado Mac decidió irse a la cama e intentar un nuevo acercamiento por la mañana. Consideró que un buen desayuno sería disculpa suficiente para el chico. Muerto de cansancio, se fue a su cuarto desnudándose para meterse en la cama. Esperó tumbado a que el sueño llegara, pero ni siquiera cuando escuchó a Andy salir del baño y dirigirse a su habitación pudo dormir en condiciones.

A la mañana siguiente Mac estaba preparando su supuesto desayuno de disculpas, y entre tortita y tortita se dio cuenta que nunca se había encontrado en la situación en la que estaba ahora. No solo porque nunca había hecho el desayuno para nadie, sino porque había estado desvelado toda la noche. Se dijo que sintiéndose culpable por lo que había pasado, pero la verdad era que durante la noche se encontró más de una vez pensando en levantarse cuando oía a Andy toser de vez en cuando. Al final no hizo nada, ya que no necesitaba que le echaran otra vez a la mierda, y se quedó más tranquilo cuando bien entrada la madrugada dejó de escuchar al chico toser.

Lo de estar pendiente de otra persona no era lo suyo. De la única persona que se preocupaba en la vida era de Samantha y hacía mucho tiempo que su hermana había dejado de necesitarle en ese aspecto, si es que alguna vez lo había hecho. Y cuando estuvo en los Marines la cosa fue completamente distinta. Allí todos cuidaban de todos, se guardaban las espaldas y eras responsable de ti y de tu unidad cuando era necesario. El sentimiento era de fidelidad, compañerismo y fraternidad. Ser responsable de un chico como Andy no tenía nada que ver. Principalmente por que no se entendían y no tenían nada en común. Ni siquiera cuando Mac tenía su edad había hecho las cosas que Andy había hecho. Él ya tenía sus miras puestas en el ejército y lo único que estaba en su cabeza era salir adelante para no seguir siendo una carga para su hermana.

Colocó los platos con el desayuno sobre la encimera de la isla en los dos puestos de desayuno y se fijó en la hora. Frunció el ceño porque ya pasaba la hora en la que normalmente Andy se levantaba. Dudó en si debería despertarle para que desayunara y se fuera a clase o dejarlo descansar. Después de todo no creía que hubiera podido dormir demasiado.

Se acercó titubeando a la habitación de Andy, sin poder creerse realmente que estaba nervioso por la reacción que el chico pudiera tener. De verdad se sentía culpable. Llamó con un par de golpes secos y espero una respuesta.

Nada.

Lo intentó de nuevo un poco más fuerte. Cuando se encontró con el mismo silencio, decidió entrar y comprobar que Andy estuviera bien. Al abrir la puerta vio claramente el bulto acurrucado en la cama, ya que las persianas estaban subidas y las cortinas dejaban entrar un chorro de clara luz. Se acercó a la cama y sintió que Andy se revolvía para girarse sobre su espalda. Ladeó la cabeza y clavó sus ojos legañosos en los de Mac.

—Buenos días. He llamado a la puerta y no me has contestado —le dijo con el ceño fruncido.

—Sí —contestó simplemente Andy. Su voz estaba ronca y tenía los labios secos.

—Levántate y desayuna. Te he preparado algo. Come y luego hablamos.

Andy se le quedó mirando con una expresión rara y los ojos medio abiertos. Con un impulso retiró el cubre cama y las sábanas y se sentó un segundo apoyando los codos sobre las rodillas y frotándose la nuca con las manos. Mac se fijó en que esa parte del cuello estaba muy húmeda, realmente la espalda de la camiseta que utilizaba para dormir estaba totalmente empapada.

—Antes dúchate, has sudado mucho y tienes el pijama húmedo, si te quedas así vas a coger frío.

Con esas palabras Andy se enderezó y se le quedó mirando a la cara sin poder creerse lo que había dicho. Se levantó tambaleándose un poco sin quitarle la vista de encima a Mac.

—¿En serio, genio? —gruñó. Andy tenía los ojos muy hinchados pero por lo que podía ver estaban un poco vidriosos y también tenía la cara algo sonrojada. Mac no sabía si era por falta de sueño o porque quizá tuviera algo de fiebre. Decidió incluir en el desayudo de Andy algo de medicina por si acaso.

—Vete. A la ducha. Ya. —le ordenó definitivamente. Una cosa es que se sintiera culpable y otra muy distinta era que se dejara torear.

Andy le fulminó una última vez con la mirada y salió arrastrando los pies hacia el cuarto de baño. Mac se acercó al otro lado de la habitación y abrió las ventanas un poco para ventilar. Volvió sobre sus pasos para retirar el cubre cama y las sabanas, y al tocarlas comprobó que estaban totalmente empapadas, no solo eso, la almohada y la sábana de abajo también estaban muy húmedas. Fastidiado tiró de ellas para retirarlas y echarlas a lavar. De fondo escuchó el sonido de la ducha y la puerta del baño al cerrarse. Cuando salía de la habitación de Andy con el hatillo de sábanas sucias, pudo oír claramente el sonido de cristales rotos al chocar con el suelo y un fuerte golpe sordo que dio contra la puerta.

Inmediatamente tiró las cosas al suelo e intentó entrar en el baño y comprobar que todo estuviera bien. La puerta no se abría del todo, algo hacía tope. Empujando un poco más con cuidado, consiguió entrar de lado al baño y vio a Andy tirado en el suelo, con los ojos cerrados. Trozos de cristal de un vaso estaban esparcidos por todo el lugar. Con cuidado de no cortarse Mac se arrodilló junto al chico y le palmeó la cara suavemente para intentar que abriera los ojos.

—¡Andy! ¿Estás bien? Abre los ojos. —Al tocarle, se dio cuenta que el chico estaba ardiendo. La temperatura era altísima.

—¡Joder, joder, joder!

Con mucho cuidado despejó como pudo el suelo de cristales y apartó del camino el cuerpo de Andy. Se incorporó y con una zancada se acercó hasta la bañera para cerrar el grifo de la ducha. Se acomodó en el espacio escaso del cuarto de baño acuclillándose junto al chico, y haciendo un gran esfuerzo sujetándolo con toda precaución, recogió el peso muerto de Andy y le llevó directamente a su habitación. Le dejó tumbado en medio de la cama y le cubrió con las mantas. No sabía si eso era muy adecuado pero no creía que fuese malo.

Se sentó en el borde de la cama y cogiendo su teléfono móvil llamó a una ambulancia. Explicó la situación y dio su dirección apenas sin darse cuenta. Solo podía mirar fijamente a Andy y ver cómo respiraba de forma lenta y superficial. Cuando le prometieron que la ayuda llegaría enseguida colgó. Sin saber qué más hacer simplemente se giró y acarició la ardiente frente de Andy. Retiró su pelo húmedo de allí y sintió el latido del corazón del chico cuando colocó su pulgar directamente en su cuello.

Se le ocurrió que podría intentar bajar la fiebre refrescando un poco su cuerpo. Deprisa, fue hacia al baño y empapó una toalla en agua fría. Al acercarse a la cama no supo muy bien cómo proceder. Decidió refrescarle un poco la cara y subirle la camiseta hasta la barbilla para poder pasar la fresca toalla por el torso y el abdomen de Andy. Perdió un poco la noción del tiempo con la tarea, hasta que escuchó que llamaban al timbre. Cuando abrió la puerta dos paramédicos con una camilla ligera entraron con actitud profesional y preguntaron por el accidentado. Él les indicó donde se encontraba Andy. Se quedó observando todo el proceso mientras le revisaban y después le acomodaban y aseguraban su cuerpo en la camilla a la vez que él mismo respondía algunas de las preguntas que le lanzaban.

—¿Puedo ir con él en la ambulancia? Soy su tío.

—Sí. Sin problema —contestó uno de los paramédicos.

Todo el asunto duró unos pocos minutos y enseguida salió por la puerta detrás de ellos, con Andy en la camilla.

Y el chico aún no había despertado.

Mac llevaba sentado en la sala de espera para familiares de urgencias una hora y media larga. Tenía en la mano su móvil y verificaba la hora cada pocos minutos. Con la cabeza colgada sobre sus hombros y los codos apoyados sobre sus piernas, intentaba buscar una postura que relajara sus hombros y ayudara a pasar el rato sentado en las duras sillas de plástico. Estaba tan concentrado que el sonido de aviso de un mensaje le hizo saltar y casi se le escapa el móvil de las manos. Se levantó del asiento, intranquilo, para comprobar de quién era.

Como sospechaba era de su hermana. Embarcaría en unos minutos. Suspiró derrotado y se frotó los ojos con cansancio. Después de avisar en el trabajo de lo que había ocurrido y decirle a la encargada del Bar que hoy estaría completamente al mando, tuvo que hacer una llamada muy difícil. No sabía cómo cojones iba a explicarle a su hermana que su hijastro, del que le había dejado a cargo, estaba ingresado en urgencias con un posible diagnóstico de neumonía.

Cuando se puso en contacto con ella lo único que le importaba saber era si Andy estaba bien. Mac le explicó lo que había sucedido, saltándose la parte en la que él estaba desnudo, y la intentó tranquilizar lo mejor que pudo. Sam se sintió más tranquila con sus explicaciones, pero no quiso atender a razones cuando Mac le dijo que no hacía falta que volara hasta allí. En poco tiempo, nada más colgar, había organizado sus turnos del trabajo y pedido dos días. Además de hacerse con una plaza en el siguiente vuelo al que pudiera llegar. Su hermana siempre había sido así. Como una mamá gallina, siempre preocupada de sus polluelos.

A Mac le habían avisado hacía ya media hora que el médico le informaría de lo que estaba pasando con Andy. El tiempo se le hacía eterno allí, observando pasar a familiares y personal médico de arriba abajo por los pasillos. Se volvió a sentar suspirando con resignación.

Cuando habían subido a la ambulancia Andy había empezado a volver en sí, gemía y hablaba un poco desconcertado. Uno de los paramédicos le tranquilizaba mientras el otro preparaba una vía para poner algo en su brazo, a Mac solo se le ocurrió que podía ser algo de suero. Los profesionales estaban totalmente centrados en Andy.

Solo hubo un momento de reconocimiento por parte del chico. Mac estiró la mano y tocó su brazo, pensando que de ese modo podría tranquilizarle de alguna manera. Andy simplemente giro la cabeza y le echó un vistazo, sus ojos seguían vidriosos y con párpados pesados. Después de unos segundos Andy tan solo cerró los ojos. Mac intentó no tomárselo como algo personal. Seguramente el chico estaba cansado.

Después de quince minutos más de espera un doctor se acercó a él preguntando por los familiares de Andrew Coven.

—Sí, yo soy su tío —dijo, levantándose de la silla para encontrarse con el otro a medio camino, extendiéndole la mano para saludarle—. ¿Cómo está Andy?

—Bueno, hemos conseguido bajarle la fiebre, gracias a los antitérmicos y con los antibióticos que le estamos administrando, poco a poco se va recuperando —dijo el doctor. El hombre tendría unos cincuenta años, con el pelo cano y gafas, se dirigía a Mac de un modo profesional y cercano a la vez—. Al llegar, el paciente estaba algo deshidratado y le hemos tenido que poner una vía con suero, es lo más eficaz.

—¿Pero se va a recuperar bien? ¿Tiene algo grave? —Mac estaba preocupado, aunque él mismo no era consciente de cuánto. Se balanceaba agitado de un lado a otro con los brazos cruzados sobre su pecho y los ojos muy abiertos.

El médico le puso una mano sobre el brazo para trasmitir seguridad y firmeza a sus palabras. —Esté usted tranquilo, el joven tiene una neumonía aguda, los síntomas además de la fiebre, son tos, dolor en el pecho, mucosidad. Estará algo incómodo y necesita mucho descanso y beber muchos líquidos además de seguir el tratamiento médico, pero en un proceso normalizado Andrew estará como nuevo en unos pocos días. Tiene que descansar. Insisto.

Mac frunció un poco el ceño y se preguntó si había exigido demasiado a Andy. —Sí, bueno, todo esto ha sido mi culpa. Ayer le encargué que limpiara algunas de las ventanas de la casa y sin darme cuenta le dejé atrapado en el exterior todo el día, a la intemperie —Mac, se frotó la nuca algo angustiado. No sabía qué hacer—. Está así por mí.

El médico sonrió indulgente y le volvió a palmear en el brazo.

—Bueno, hombre, no se atribuya todos los méritos —le dijo con paciencia—. El joven me ha dicho que ha estado trabajando muy duro las últimas semanas en la universidad, y que algunos días no se ha sentido muy bien. Probablemente tenía las defensas muy bajas y con el ambiente propicio a terminado rematando en esto. Nadie se enferma de frío. Son los virus y las bacterias lo que nos hacen enfermar —concluyó con una sonrisa comprensiva.

Mac asintió con la cabeza, no muy convencido, pero agradecido por el intento de consuelo. —Muchas gracias doctor. Entonces ¿cuándo podemos volver a casa? —Esas palabras resonaron con fuerza en la cabeza de Mac. A casa. Era la casa de ambos.

—Sí, mire, Andrew está decidido a salir cuanto antes del hospital —se rio suavemente el doctor—, no va a ser necesario que se quede hasta mañana, solo vamos a esperar que termine el tratamiento y su cuerpo se recupere del colapso. Después, en cuanto solucionen el papeleo, podrá llevarse a su sobrino a casa. Tendrá que seguir un estricto reposo y tomar la medicación, además de una alimentación ligera y mucha hidratación. Probablemente los episodios de fiebre se repitan. Sigan las instrucciones y seguro que todo irá sobre ruedas.

Después de que el doctor le resolvió alguna duda más, tuvo permiso para pasar a la habitación de Andy. No le habían subido a planta, ya que no iba a pasar la noche, seguía en un box de urgencias rodeado de otros pacientes y familiares. Su cama estaba protegida por una cortina por donde podía entreverle al acercarse.

Andy estaba reclinado sobre un montón de almohadas. La intravenosa estaba prendida de su brazo y tenía la cabeza ladeada en su dirección y los ojos cerrados. Parecía estar tranquilo.

—Chico, ¿cómo te encuentras? —le preguntó al acercarse junto a su cama. Ni siquiera le tocó.

Andy abrió los ojos y se quedó mirándole por unos segundos. Cuando habló no contestó a su pregunta.

—Hola.

—¿Cómo estás? —insistió Mac.

Andy parpadeó despacio antes de contestar. Parecía algo cansado además de drogado. —Me duele el pecho al respirar y estoy algo mareado. Cansado —terminó.

Mac se revolvió intranquilo y agachó la cabeza avergonzado. —Mira, lo sient… —No pudo terminar. Andy intentó hablar para cortar sus disculpas, pero comenzó con un ataque de tos muy fuerte. El chico se encogía de dolor cada vez que los espasmos le retumbaban en el pecho. Mac se acercó y cogió un vaso de agua de la mesita de al lado para ofrecérsela. Después de calmarse un poco y de refrescarse la garganta, le agradeció a Mac y habló en voz baja.

—No quiero que te disculpes. No ha sido culpa tuya. Ayer estaba enfadado por lo que había pasado, además de helado y hambriento. Pero sabía que no habías tenido la intención de que me quedara allí todo el día. —Después del largo discurso, respiraba con algo de agitación.

Mac le miraba fijamente apretando las mandíbulas. Pocas veces había tenido que disculparse en la vida, y tener que hacerlo delante del chico ya era más que suficiente. Tener que tratar con su actitud condescendiente le sobrepasaba. No sabía cómo actuar en estas situaciones.

—Ya. Bueno, en primer lugar, no tenía que haber estado haciendo el tonto provocándote —soltó medio enfadado, no sabía muy bien si con Andy o con él mismo.

Andy levantó su mirada hasta prenderla con la de Mac, y le sonrió con picardía arqueando una ceja. —Yo disfruté con tu no-estriptis. —Se le borró un poco la sonrisa y agachó los ojos algo avergonzado—. Me corrí en los pantalones —susurró bajito.

Cuando volvieron a encontrarse sus ojos, los dos estaban algo sonrojados. Mac no sabía muy bien cómo tomarse eso y decidió que lo mejor era hacer como si no hubiera dicho nada. Tomó aire profundamente y carraspeó antes de hablar.

—El médico me ha dicho que puedes ir a casa hoy mismo, solo tenemos que cumplir con el papeleo y seguir las pautas de cuidado en casa.

—Menos mal. Tenía pánico de tener que quedarme aquí esta noche. Los hospitales no me gustan.

Mac hizo memoria intentando recordar si Andy había tenido que visitar a alguno de sus padres en el hospital antes de que murieran, pero no le vino nada a la cabeza. En esa época, reconocía que Andy no era nada para él. Le sorprendió darse cuenta que ahora el chico sí significaba algo. Aunque no quiso ahondar mucho en ello.

—Ya. Sí, tienes razón —comentó por encima—. Mira, como llegaste con el pijama no tienes nada con qué salir a la calle, así que voy a ir a casa a por algo para ti y vuelvo para recogerte, ¿está bien? —había decidido no decirle nada acerca de Sam, ya la vería cuando llegara y no hubiera más remedio. Si lo hacía ahora seguro que el chico se sentiría culpable y no descansaría. —¿Quieres que te traiga algo más?

—No, está bien. No voy a estar mucho más aquí —dijo, y sin más cerró los ojos. Mac sintió que era su señal para irse y echando un último vistazo a Andy se giró y se dirigió a la salida.

Capítulo Cinco

Llegar a casa fue algo parecido a una odisea. Sobre todo para Andy. Como era norma en el hospital tuvo que salir hasta las puertas del exterior en una silla de ruedas. A Mac le dio la impresión que el joven lo había agradecido. Para subir a la camioneta tuvo que echarle una mano. Al tocarlo y acercarlo a él para ayudarlo a moverse comprobó que estaba temblando. Su cuerpo estaba débil, a pesar de haber conseguido que le bajara la fiebre, aún parecía agotado, y seguiría así durante unos días más.

Durante el camino apenas hablaron y Andy sufrió un par de ataques fuertes de tos. Mac se imaginó que además le dolía la cabeza. Mantenía los ojos cerrados y de vez en cuando se frotaba las sienes.

Al llegar a casa abrió la puerta y dejó que Andy entrara primero, caminó despacio e inestable hasta llegar a una de las butacas del salón donde se dejó caer. Mac apoyó en el suelo de la entrada la bolsa de deporte con las cosas de Andy y se acercó a él preocupado. Intentaba disimularlo pero se veía que estaba agotado. El viaje había sido duro para él. Cuando estuvo a su altura Andy le miró.

—¿Estás bien? ¿Necesitas algo?

—Sí, por favor, un poco de agua. Tengo mucha sed —dijo, antes de ponerse a toser. Mac estaba empezando a dudar de que hubiera sido buena idea irse a casa tan pronto. Pero era cierto que Andy parecía estar un poco más a gusto allí que en el hospital.

—Mira, vamos a hacer una cosa. Te vamos a quitar esto —dijo mientras empezaba a despojarle de su ropa de abrigo—, y te vas a poner el pijama y a meterte en la cama. Te voy a llevar a la habitación agua y un poco de zumo para que tomes algo más nutritivo. Si tienes hambre te preparo una sopa.

Mientras hablaba Mac había ayudado a Andy a levantarse del asiento y llevándole casi en volandas, se dirigieron a la habitación de Andy. Al asomarse, el joven se quedó mirando su cama tendida.

—Has cambiado las sábanas. Y has hecho la cama.

—Sí. No es nada —dijo algo incómodo—, las otras estaban empapadas. Ven. Vamos, siéntate ahí.

Andy se dejó caer en el borde de la cama y se quedó esperando a ver qué hacía Mac.

—¿Dónde tienes los pijamas? —le preguntó girando la cabeza a los lados, como si pudiera encontrarlos desperdigados por la habitación.

Andy señaló uno de los cajones del armario. —Allí, en el segundo cajón. Cualquiera de ellos vale.

Mac abrió el cajón que le había indicado y sacó lo primero que pilló. Una camiseta blanca con el logo de Greenpeace y un pantalón de pijama a cuadros rojos y negros, con un cordón en la cintura. Se giró después de cerrar el cajón y dejó la ropa de dormir en la cama, junto a la cadera de Andy. Se acercó e hizo amago de intentar sacarle la ropa a Andy.

—¡Joder! ¿Qué haces? —Andy apartó las manos de Mac avergonzado.

—Te ayudo a desvestirte. Pareces completamente agotado. Pero si quieres hacerlo tú solo —dijo, dando un paso atrás y levantando las manos en señal de rendición.

—Sí. Gracias, lo voy a hacer yo solo. No hay problema —refunfuñó—. ¿Me puedes traer agua ahora, por favor? —terminó preguntando.

—Sí, claro. Tú… —dijo mientras retrocedía agitando la mano señalando a Andy y su situación—. Tú solo vístete y métete en la cama, ahora vuelvo. —ordenó al salir.

Andy se quedó unos segundos pensando en lo que estaba pasando, pero se dio cuenta que era mejor terminar cuanto antes con la tarea. De verdad estaba muy cansado, y las almohadas en la cama llevaban su nombre escrito. Se desnudó y se puso el pijama con cuidado. Estaba algo mareado. Al meterse en la cama, ahuecó la almohada lo mejor posible para que estuviera bien alta. Era más adecuado dormir algo reclinado. Pero la cosa era demasiado blanda. Necesitaría más almohadas.

Levantó la vista cuando oyó entrar a Mac. Llevaba una bandeja en la mano, como un camarero, con una jarra de agua, otra de zumo y dos vasos. Lo colocó todo en la mesilla de noche y le sirvió un buen vaso de agua. Andy lo aceptó y se lo terminó todo casi de un trago. Estaba sediento.

—Aquí tienes más para cuando lo necesites. Y algo de zumo —se quedó de pie al lado de la cama con una ceja levantada, como preguntando algo—. ¿Necesitas alguna cosa más? —susurró.

Andy se le quedó mirando, totalmente sorprendido de toda esa amabilidad. Supuso que aún se estaba sintiendo culpable por lo que había pasado.

—Sí. Necesito más altura en mi espalda para poder dormir reclinado —explicó—, en el armario tengo un par de almohadas que no utilizo. ¿Me las puedes alcanzar? —le pidió.

Mac volvió al armario y encontró lo que le había pedido Andy, se acercó a la cama y con torpeza le colocó las almohadas en la espalda para que estuviera un poco más inclinado. Mac se fijó en que el chico respiraba un poco agitado y tenía la frente algo traspirada. Sin pensarlo acercó la mano a su rostro y le tomó la temperatura. Andy le miró fijamente y de repente le sonrió suavemente.

—Así no se hace. Es mejor apoyar tu frente en la mía o hacerlo con los labios. Así lo hacía Sam cuando estaba en su casa.

De inmediato le vino a la mente momentos en los que, efectivamente, Sam había hecho eso mismo con él. Entonces se inclinó hacia Andy y colocó su frente sobre la del joven. Ambos aguantaron la respiración por el contacto y Andy se quedó mirando la imagen borrosa de los labios tan cercanos de Mac. En tres segundos pasó todo, pero antes de retirarse Mac apoyó también sus labios ahí. Presionó varias veces en distintas zonas, tanteando la temperatura como cuando se lo hacía su hermana. Se irguió y carraspeó antes de hablar.

—Parece que no tienes fiebre. Hace solo tres horas que te dieron la última dosis. Tendrías que estar bien unas cuantas horas más.

Andy volvió a respirar y asintió totalmente aturdido, sin escuchar realmente a Mac. La culpabilidad le sentaba bien al hombre. Se estaba comportando de un modo completamente extraño con él. Y no es que se quejara precisamente.

—Bueno. Sí no necesitas nada más, te dejo. Procura descansar, y si quieres algo, no te levantes. Pídemelo.

Andy volvió a asentir sin decir nada mientras Mac salía de su cuarto. Cuando se quedó a solas, pensó durante unos minutos sobre lo que había pasado, pero estaba tan cansado que después de un rato cayó dormido, completamente rendido.

Se despertó algo incómodo por el calor e inmediatamente comenzó a toser. Intentó incorporarse un poco, con cuidado para poder respirar mejor y después de unos segundos la tos disminuyó. Le dolía el pecho. Y tenía mucha sed. Se inclinó hacían un lado sobre la mesilla de noche para alcanzar la jarra de agua. Estaba sirviéndose en un vaso cuando, de repente, la puerta de la habitación se abrió y alguien entró. No era quien se había esperado que fuera por lo que se quedó totalmente sorprendido. Y para su horror, algo emocionado. No sabía que la había echado tanto de menos.

Sam llevaba una bandeja haciendo equilibrio con las dos manos. Levantó la vista un segundo y sonrió mirando entre la penumbra de la habitación a Andy. —¿Puedes encender un momento la luz? —le preguntó— no veo nada, y esto es poco estable.

Antes de que terminara de hablar, Andy ya se había inclinado sobre la mesilla para encender la lámpara de su derecha. Se acomodó sin decir nada mientras Sam cerraba la puerta con el talón de su pie y caminaba con precaución hacia la cama de Andy. Al llegar dejó la bandeja con patas en el regazo del joven y se sentó con un suspiro al lado de la cadera del paciente.

—Hola.

Andy pestañeó hacia Sam. —¿Qué haces aquí? ¿Cuándo has llegado? —susurró un poco confundido. Sam se movió algo inquieta, malinterpretando la confusión de Andy.

—Bueno, no sabía… —titubeó un poco, y enredó sus dedos agachando la mirada—. No sabía si querías que viniera, pero Mac me llamó, y… estaba algo preocupada. Quería venir e intentar ayudar un poco. Y saber qué tal estabas —terminó un poco más firme.

Andy se quedó callado. Bajó la vista al tazón de sopa de pollo en su regazo. La cabeza le daba vueltas, y sospechaba que no tenía nada que ver con su enfermedad. Sam estaba delante de él, obviamente preocupada de que Andy la rechazara, y en lo único en lo que podía pensar era en lo mal que se había portado con esa mujer, lo arrepentido que estaba y lo mucho que realmente la quería.

—Esta sopa tiene muy buena pinta —dijo muy bajito. Cogió la cuchara que estaba en la bandeja y empezó a comer. Se le hizo un nudo en la garganta cuando los sabores explotaron en su boca y los recuerdos fluyeron en su mente.

—Sí. ¿Te acuerdas? Siempre me la pedias cuan…

—Sí, cuando me ponía enfermo… y estaba en tu casa y la de papá, te pedía que me hicieras esta sopa, mi favorita. A veces echabas trocitos de pan tostado para que flotaran por encima. —Levantó la mirada, algo empañada, para encontrarse con la de Sam. —Está muy rica. Gracias.

—De nada —le devolvió la mujer, suavemente. Y se quedaron los dos en silencio mientras Andy terminaba su plato.

En el agradable silencio Samantha observó al joven con ojos ávidos, viendo todos los cambios que había experimentado su hijastro. Parecía más sereno y desde luego parecía estar más contento consigo mismo, ya no tenía esa mirada insegura e inquieta que parecía decir que necesitaba escapar de su propia piel. Mac le había dicho que Andy había estado trabajando mucho, en la universidad y en casa, que asumía sus responsabilidades y no se quejaba en exceso de la situación. Sam estaba contenta de haber podido comprobar con sus propios ojos todas esas cosas.

Cuando Andy terminó, se limpió la boca con una servilleta de papel y se inclinó sobre la mesilla para servirse un poco de zumo. Pero Sam se le adelantó.

—Espera, yo te lo sirvo. —Llenó un vaso con zumo y se lo alcanzó—. Toma. ¿Tienes que tomar la medicina, verdad? —le dijo, volviendo a sentarse. Andy habló después de beber un trago.

—No sé —respondió un poco confuso—. ¿Qué hora es? ¿He dormido mucho?

Sam le sonrió y asintió con la cabeza. —Ya es de madrugada. Has dormido unas cuantas horas. Mac me ha dicho que tienes la medicina en la mesilla —Sam volvió a incorporarse y buscó lo que necesitaban. Antes de sentarse de nuevo se inclinó de repente sobre Andy y juntó su frente con la suya—. Bueno, parece que tienes algo de temperatura, pero es normal.

Mientras Sam mantenía su frente pegada a la de Andy, él rememoró el momento en el que Mac había hecho lo mismo unas horas antes. Pero sin duda los sentimientos no eran los mismos. Sam le provocaba nostalgia y mucho cariño. Mac simplemente le quitaba el aliento.

Cuando la mujer se separó de él y se sentó a su lado, Andy no pudo evitar sostener su mano y apretarla con fuerza. Le debía tanto a Sam, y solo le había dado dolores de cabeza. Sam se sorprendió con el gesto del chico y le miró para saber si estaba bien.

—Perdóname Sam, he sido un idiota y me he portado como un hijo de puta contigo. Yo… yo no sabía cómo, cómo… hacerlo —titubeó—. No quería hacerte daño. Lo siento —dijo, mirándole a los ojos y apretando los dientes—. Estaba… enfadado. —Apartó la mirada y agachó la cabeza. No sabía qué más decir.

En ese momento sintió cómo Sam acercaba sus manos unidas a su rostro y le besaba con cariño el dorso de la mano. Sintió el calor suave de sus labios y la humedad de su mejilla por las lágrimas que caían, cuando ella apoyó su rostro frotando dulcemente piel con piel. Sam estaba sonriendo.

—Andrew, no tienes que pedirme perdón —dijo algo emocionada—. Te comprendo muy bien, sé lo que es estar enfadada con el mundo, estar perdida y asustada. No tener a nadie —le dijo mirándole a los ojos—. Cuando mis padres faltaron yo pasé por todo eso. No sabía qué iba a hacer con mi vida ni con la de Johnny, y aunque me costó, me di cuenta que no estaba sola, tenía a mi hermano pequeño, y él me tenía a mí. Salí adelante gracias a la fuerza de voluntad y al amor que le tengo —sonrió un poco—. Tengo que decirte que hasta que se alistó en el ejército fue un auténtico dolor de cabeza para mí. Por eso me pareció una buena idea que vivieras con él, y tuvieras un punto de referencia más claro para ti. Y porque creí que vivir conmigo te estaba haciendo daño.

—No eras tú. Es que en tu casa… en casa echaba más de menos a mi padre, todo me lo recordaba. —Dejó de hablar. Estaba a punto de contarle que en algunos momentos se preguntó por qué había tenido que morir su madre también y no ella, pero pensó que era un daño que no quería hacerle a Sam, y al fin y al cabo no lo sentía de verdad.

—Lo sé. Te entiendo. Te pedimos mucho después de que tu madre falleciera. Eran muchos cambios en muy poco tiempo, y tu aislamiento y soledad no ayudaban. La verdad es que sentía que cada vez te alejabas más y no sabía cómo ayudarte. En muchos sentidos has sido más difícil que Mac. —Volvió a sonreír con esto último y consiguió una sonrisa de vuelta de parte de Andy.

—Reconozco que odié cuando Mac me trajo a la fuerza, pero después de estos meses me doy cuenta que estar lejos, me ha ayudado a entender qué es lo que necesito y cómo conseguirlo. Tu hermano es un hijo de puta como compañero de piso. Te juro que ha sido una buena manera de abrirme los ojos.

—Sí, no es fácil vivir con él —le palmeó la mano en el regazo—. Y ¿Qué es lo que necesitas? —susurró.

Andy reflexionó sobre decirle la verdad o darle una contestación trivial para salir del paso. Optó por lo primero.

—Pensé que no necesitaría a nadie —dijo en voz baja—. Que yo podría salir adelante sin ayuda de nadie, que terminaría mis estudios y encontraría un trabajo que me gustara y comenzaría una nueva vida, lejos, sin preocuparme de nada.

—Y ahora ¿qué piensas?

—Que todo eso solo son tonterías. En cuanto te he visto entrar con la bandeja por la puerta, me he dado cuenta de lo mucho que te echaba de menos. —Casi sin dejarle terminar de hablar, Sam se inclinó sobre Andy y le dio un fuerte abrazo, acariciando su espalda y dándole golpecitos de cariño. Andy se lo devolvió y los dos se acunaron de un lado a otro consolándose.

—Perdona, sé que ya eres un hombre, pero Mac ya no me deja hacer estas cosas y contigo aún puedo aprovechar algo—. Los dos se rieron a la vez, uno sabiendo que eso era verdad y otro deseando que nunca fuera lo suficientemente mayor para que ella le abrazara.

—Sam, significas mucho para mí —le dijo, con la frente apoyada en su hombro— no quiero que pienses que te necesito para no sentirme solo. Te quiero mucho Sam. Y te querría igual si mis padres estuvieran vivos.

Andy notó como temblaban los hombros de la mujer al intentar contener el llanto. —Te pareces tanto a tu padre —le susurró—. Le echo de menos.

Los dos se quedaron un momento abrazados, pensando en sus seres queridos que ya no estaban. Se desenredaron de su abrazo y los dos se rieron al ver sus ojos llorosos y sus caras con churretones de lágrimas. Sam ayudó a Andy a secarse la cara y le plantó un beso en la mejilla. El joven se dejó caer encantado sobre la pila de almohadas detrás de su espalda, feliz de tener a Sam junto a él.

—¿Hasta cuándo te vas a quedar? —le preguntó de repente.

—Bueno, ya es de madrugada, así que hoy todo el día y mañana a la una tengo el vuelo. No pude coger más días en el trabajo.

—Vaya, se me va a hacer muy corto. No tenías que haberte molestado por esto, pero te agradezco que lo hayas hecho. La verdad es que Mac me ha estado cuidando bien. Me sorprende que no me haya puesto una almohada sobre la cabeza y haya acabado con mi sufrimiento.

Sam dio un respingo y puso cara de preocupación. —Oh, Andy, sé que Mac a veces es un poco rudo e intratable, pero no creo que él te hiciera daño a propósito. Solo es su forma de hacer las cosas.

—Sam, tranquila. Estaba bromeando. Mac no… él no me ha hecho daño nunca —se sonrojó y agachó la mirada—. Tiene un carácter duro, pero yo no le he dado tregua tampoco. Sabes que me sé defender. Al fin y al cabo, se está haciendo cargo de mí sin tener porqué hacerlo. No soy nada de él —dijo mirando para otro lado.

—Andy, sé que piensas que Mac solo te tiene aquí porque yo se lo he pedido, y la verdad es que yo nunca le pedí eso, él se ofreció a ayudar. Y cuando me ha llamado para decirme que estabas enfermo lo noté muy preocupado por ti.

—¿Sí?

—Sí. —Andy sintió que se ponía aún más rojo y agachó de nuevo la cabeza. No quería admitir que se sentía feliz de saber que Mac se preocupaba por él. A Sam no le pasó desapercibido el sonrojo de su hijastro y arqueó la ceja preguntándose qué era lo que pasaba allí. Tendría que hacer unas cuantas preguntas.

En ese momento a Andy le dio un ataque de tos, se incorporó intentando respirar mejor y Sam se acercó para ayudarle. Cuando la crisis pasó, la mujer le alcanzó un vaso con agua fresca. Andy bebió con cuidado y cuando terminó se volvió a recostar. Sam le acarició la frente y retiró el cabello de allí.

—Me parece que te estoy agotando. Tendrías que estar descansando. —Andy se quejó.

—No estoy cansado, he dormido mucho y estoy aburrido. Te agradezco que te quedes conmigo un rato.

—Sí, pero es muy tarde, tienes que descansar para que la medicina te haga mejor efecto. Me voy a ir ahora, pero mañana estaré todo el día por aquí y hablaremos otro rato más, quiero que te recuperes lo antes posible. —Andy no se quejó mucho más. No lo admitiría pero sí que estaba cansado—. Además mañana quiero buscar un momento para hablar contigo y con Mac. Iba a esperar un poco más para hacerlo, pero ya que estoy aquí…

—¿De qué se trata? ¿Ha pasado algo? —Andy enseguida se preocupó.

—¡No! No te preocupes, está todo bien. Es algo bueno. Pero mejor mañana hablamos ¿ok?

—Como quieras —le dijo a Sam mientras ella se levantaba para salir de la habitación—. Mañana hablamos. Que descanses —susurró.

—Que descanses —le devolvió Sam, antes de salir y cerrar la puerta detrás de ella. Al otro lado se quedó pensando unos segundos sobre lo que había hablado con Andy. Notó que se sentía más ligera, no se había dado cuenta de lo culpable que se sentía por no haber podido ayudar ella misma al joven.

Se frotó los labios con los nudillos mientras reflexionaba sobre otra cosa, que sí había notado; la manera en la que Andy hablaba de su hermano, y cómo en cada una de las ocasiones se sonrojaba una y otra vez. Caminó hacia la cocina con la esperanza de encontrar a John. Era tarde ya, pero tenía la necesidad de aclarar unas cuantas cosas con su hermano. La luz estaba encendida allí, y a pesar de la hora, la cocina olía a café recién hecho. Mac estaba sentado en la isla de la cocina, rodeado de lo que parecía un montón de documentación. Al oírla entrar levantó la vista y le sonrió.

—Ey. ¿Cómo es que estás aquí? Es muy tarde ya, ¿no? —Se acercó y al pasar por detrás de él le dio un beso en la espalda y unos golpecitos con la palma. Caminó un poco más allá, hasta el frigorífico de donde secó una botella pequeña de agua. Mientras se sentaba junto a su hermano, le quitó el tapón y le dio un trago.

—Sí, bueno, algo normal para mí. Tengo que hacer papeleo. —Mac señaló con un gesto su taza de café, ofreciéndole a su hermana un poco. Sam negó con la cabeza rechazándolo.

—Le llevé algo de comer a Andy, para que pudiera tomar la medicina. Sigue bastante agotado.

—Es normal, le he oído toser a menudo. No creo que haya descansado mucho.

—¿Mañana qué horario tienes?, le he dicho a Andy que me gustaría hablar con vosotros. Necesito contaros algo. —Sam estaba nerviosa y se le notaba, giraba la botella de agua continuamente entre sus manos y tenía una sonrisa un poco forzada en sus labios.

—¿Estás bien? ¿Pasa algo malo? —Mac levantó la vista y se quedó mirando a su hermana como si pudiera leer en su cara lo que tenía que decirles. Sam sonrió ante la reacción exagerada de su hermano.

—No, no, está todo bien. Solo, solo son noticias. Buenas noticias. Pero me va a costar hablar con vosotros. Sobre todo con Andy. No sé cómo se lo va a tomar. —Sam susurró, y miró a su hermano algo desorientada. Realmente le preocupaba la reacción de Andy.

Mac se levantó de su asiento y se acercó al lado de Sam, le puso una mano en el hombro y la zarandeó un poco con cariño.

—Si es algo bueno, no creo que tenga por qué reaccionar mal, ¿verdad?

—No, no tendría por qué. —Mac la rodeó con sus brazos y le dio un gran abrazo de oso. Sam tenía cara de necesitarlo y Mac haría cualquier cosa por ella.

—Mira, mañana por la tarde vendré temprano. Le diré a la encargada del Bar que se ocupe ella de cerrar. ¿Te parece? Así estaremos tranquilos y podrás hablar con nosotros todo lo que quieras. Aunque ahora me dejas a mí con la intriga —Mac se balanceaba con Sam en sus brazos de un lado a otro—. ¿En serio no es nada? Me dejas un poco preocupado.

—Johnny, perdona. De verdad que no pasa nada malo. Te prometo que te vas a alegrar por mí. —Sam se alejó un poco de su hermano para poder mirarle a la cara—. Solo que prefiero hablarlo mañana todos juntos, ¿de acuerdo? Te quiero mucho. Gracias por preocuparte.

Sam rodeó el cuello de Mac y se puso de puntillas para darle un beso en la mejilla. Ella sabía que su hermano no era un hombre fácil de tratar, pero para Sam lo era todo y siempre había demostrado su amor por ella. Después de un último achuchón los dos se separaron. Mac le revolvió el pelo y se giró para volver a su asiento.

—Está bien. Me conformo con esperar. Y no te preocupes, el chico te aprecia, no creo que nada de lo que le digas le vaya a sentar mal. Creo que ha madurado bastante desde que está aquí.

Sam se dio cuenta de cómo había cambiado la actitud de Mac hacia Andy. Ya no parecía molesto con su presencia. Quizá era por la situación en la que se encontraban, pero Sam creía que su hermano había empezado a ser consciente de cómo era Andy en realidad. Lo que le preocupaba era las reacciones que había observado en el joven. Tenía miedo de que Andy se hubiera fijado en Mac en un sentido amoroso y no supiera cómo manejarlo. Mac no era fácil de tratar y si las cosas eran cómo pensaba, la situación podía írsele de las manos.

Capítulo Seis

A la mañana siguiente Andy se despertó algo más recuperado. Había podido dormir casi del tirón sin apenas despertarse por los ataques de tos, eso había ayudado mucho. A pesar de seguir al pie de la letra las indicaciones del médico; de haber descansado, tomado la medicación y haberse hidratado lo suficiente, Andy se sentía como un trapo. Las energías le fallaban y se notaba débil como un ternero recién nacido. Se había levantado temprano con la intención de ir al baño por sus propios medios y le costó Dios y ayuda no caer redondo al suelo. Las piernas le temblaban y apenas se sostenía en pie. Los días que había pasado en cama con fiebre le habían pasado factura. Al final pudo hacer sus necesidades y regresar a la cama sin tener que llamar a gritos a Sam. O a Mac, que hubiera sido peor. Cuando se estiró, por fin, sobre la cama y se acurrucó bajo las mantas estaba totalmente traspirado y se sentía como si hubiera hecho un gran esfuerzo físico.

Al acurrucarse dentro de la cama tuvo la oportunidad de olerse a sí mismo. Mala idea. En ese momento se arrepintió de haber rechazado la oferta de Sam para ayudarle a darse una buena ducha. Por mucho que ella fuera su madrastra él ya no era un niño, había podido más la vergüenza que la higiene. No había sido buena elección. Tendría que pensar la manera de solucionar esa papeleta, le había costado mucho llegar hasta el baño tan solo para hacer sus necesidades, no sabía cómo se las iba a arreglar para cualquier otra cosa. Estaba sudado e incómodo. Frunció el ceño imaginando que su intento de ducha, tal como estaba, terminaba con él desnucado en la bañera, desnudo e indefenso.

Se revolvió entre las sábanas pensando que su convalecencia le hacía ser demasiado melodramático, no tenía por qué pasar nada, seguro que con un poco más de descanso podría hacerlo por él mismo sin necesidad de molestar a nadie. Cuando concluyó que esa era su mejor opción se relajó de nuevo e intentó volver a dormirse, aún era temprano.

Enseguida se dio cuenta que había alguien más despierto a esas horas. Parecía que Mac acababa de empezar con su desayuno; Andy podía oler el delicioso olor del café recién hecho. Al hombre le gustaba tomarse una taza mientras se preparaba el desayuno, y otra más pausada desayunando.

Sin darse cuenta pasó los siguientes minutos intentando captar cualquier sonido que viniera de las actividades mañaneras de Mac; el ruido al cocinar, al retirar la banqueta para sentarse o el sonido de los platos al meterlos en el lavavajillas después de terminar el desayuno. Andy pudo imaginar en su mente a Mac realizando todas esas tareas, y se sintió muy sorprendido al darse cuenta de que le resultaban muy reconfortantes. Recordaba perfectamente las mañanas de domingo cuando era pequeño y escuchaba a sus padres desde la cama empezar el día en la cocina, los sonidos eran familiares, acogedores y tranquilizantes. Significaban que todo iba bien, que estaba a salvo y cuidado. Se volvió a dormir apenas sin darse cuenta, justo antes de que Mac saliera de casa para ir al trabajo, y Andy durmió tranquilo toda la mañana sintiéndose protegido.

Mac levantó la vista desde su posición detrás de la barra del Four Roses cuando escuchó una explosión de risas viniendo del grupo de jóvenes sentados alrededor de las mesas del fondo. Dos chicos y tres chicas estaban terminando de comer su almuerzo, parecían tener alrededor de veintitantos años, uno de los chicos hacía gestos exagerados con sus manos mientras el resto escuchaban la historia y bromeaban con él. El grupo era habitual a esas horas del día, solían comer allí y apuraban el resto del tiempo de descanso del trabajo para conversar y disfrutar unos minutos entre compañeros. La clientela a esa hora era de ese tipo. Empleados de los negocios de la zona en la hora del almuerzo. No todos tenían tiempo para sentarse escasos minutos a disfrutar de la comida, muchos bajaban de sus despachos a por su ración para llevar, no era nada formal pero alguna gente que conocía el local y al antiguo dueño habían adoptado esa costumbre y Mac continuó con ella. Él solía estar siempre metido en su despacho, ocupándose del papeleo, los pedidos y suministros, solo se ponía detrás de la barra en los turnos de noche y cuando había exceso de clientela y se necesitaba una mano extra. Su personal ya trabajaba en el bar cuando Mac lo compró hacía tres años. Dos camareros por turno, la encargada y él se ocupaban de la barra y el servicio. Al único que Mac contrató fue a Paul el cocinero, el antiguo dueño era el que se encargaba de la cocina y cuando se jubiló y le traspasó el local Mac se vio obligado a buscar a alguien para que hiciera el trabajo.

Hacía unos minutos que había salido del cubículo al que llamaba despacho para estirar un poco las piernas. Estuvo un rato colocando el pedido de bebidas que aún permanecía apilado en un lado de la pared y que había llegado esa misma mañana. Las pocas mesas en el bar estaban todas llenas y la gente disfrutaba de un tentempié en la barra. Paul no tenía una carta llena de platos complicados y elegantes, no se trataba de eso. Los bocadillos, las ensaladas y algún plato especial del día era la carta de presentación del Four Roses, para su clientela era suficiente, las delicias de Paul gustaban a todo el mundo.

 Entrando a la barra pasó saludando a alguno de los clientes y se acercó hasta el otro extremo donde se encontraba atendiendo su encargada.

—Teresa, ¿cómo va todo por aquí? —Ella giró la vista hacia él mirándole por encima del hombro mientras continuaba sacando brillo a una pila de vasos.

—Todo bien, tranquilo y rutinario —contestó antes de volver la vista a sus quehaceres por un segundo para contestar a dos clientas nuevas. Se giró de nuevo hacia él—. ¿Necesitas algo?

—No, por ahora no —Mac se colocó a su lado y le arrebató el trapo de las manos para continuar secando, haciéndole un gesto para que atendiera a las clientas—. En un rato tendré que irme, esta noche te encargas de cerrar sola, Paul se quedará contigo.

—Ok, sin problema —contestó asintiendo—. ¿Es tu sobrino? ¿Aún sigue mal?

Mac hizo una mueca al escucharla decir «sobrino», pero no la corrigió.

—Sí, bueno, mi hermana está con él pero me pidió ayuda para unos asuntos que necesito resolver. No estará aquí mucho más tiempo y tenemos algunas cosas entre manos.

—Vale, entonces no te preocupes, tú ve tranquilo, yo me encargo.

Tomándose su tiempo echó una mano en la barra mientras controlaba la hora. No quería llegar demasiado tarde a casa. Si debía hacer caso a los mensajes de su hermana en casa le esperaban unas cuantas tereas que debía atender. Sam no llevaba ni dos días en la ciudad y ya hacía y deshacía las cosas a su antojo y placer.

Antes de salir del bar fue al almacén, creía recordar que allí guardaba algún taburete plegable que seguramente le iba a servir a Andy en la ducha. Al parecer no le hacía mucha gracia que Sam le ayudara con el aseo personal.

Camino a casa divagó sobre lo que Sam comentó la noche pasada. Su actitud fue algo enigmática pero entendió que quisiera hablar con Andy y con él a la vez. En un primer momento se le ocurrió que quizá quería que el chico volviera con ella a casa, pero enseguida descartó la idea. Después de las dificultades para conseguir que Andrew entrara en esa universidad privada tras los problemas en su antigua escuela, y el sacrificio que todos estaban haciendo no era lógico que Sam diera marcha atrás sobre el tema cuando aún no se habían conseguido los objetivos que marcaron al principio. Solo esperaba que lo que su hermana tuviera que decir no fuera ninguna otra sorpresa desagradable para él.

Al entrar en casa descubrió a Sam sentada en el salón rodeada de libretas y papeles, con pinta de estar ensimismada en algo importante. Desde la cocina llegaba un olor delicioso a guiso de carne con verduras, su favorito, y enseguida se le hizo la boca agua. Ahora esperaría la cena con ansias.

Se quitó el abrigo y dejó el taburete plegable en la entrada y levantó la voz para saludar a su hermana que aún no se había dado cuenta de su presencia.

—Te veo muy ocupada ¿qué es tan importante que no puedes dejarlo para cuando llegues a casa?

Sam dio un respingo suave y enseguida sonrió en su dirección cuando le vio caminar hacia ella.

—¿Ya estás en casa? —ofreció su mejilla para que la besara.

—Sí, dejé todo controlado en el bar —se sentó a su lado apartando unos cuantos papeles y señaló todo el lío con la barbilla—. ¿Qué tienes entre manos?

—Nada, cosas del trabajo que tenía que poner al día —contestó comenzando a apilar y juntar el papeleo—. Estaba aprovechando que Andy descansaba para adelantar cosas.

—¿Qué tal está? ¿Le ves mejor?

Sam alargó la mano y palmeó su rodilla en un gesto cariñoso cuando se acomodó en el sofá para hablar con él.

—Está teniendo un proceso normal, tose, le duele, está agotado —le explicó—. Ha comido algo ligero y más que nada le estoy dando mucho líquido, tampoco es que tolere comer mucho más. Va a tener que hacerse a la idea del reposo en cama durante varios días.

—¿Varios días? —preguntó algo espantado.

—Probablemente semanas —Mac frunció el ceño al escucharla—. Habrá que ver el tema de las clases y los exámenes, no creo que pueda terminar el semestre.

Mac resopló al darse cuenta de ese problema. Las clases terminarían en breve y parecía claro que la salud de Andy no resistiría el estrés y el esfuerzo de los últimos exámenes.

—Bueno, no te preocupes, veremos el modo de lidiar con eso y encontraremos una solución.

—De acuerdo —asintió Sam conforme.

—Entonces ¿está dormido?

—Hace un rato le fui a ver y parecía desconectado —dijo riéndose por lo bajo—. La verdad es que me alegro que haya podido descansar un rato, ha estado tosiendo bastante.

—Me dijiste que quería darse una ducha —Sam asintió—. Supongo que no podrá ni tenerse en pie.

—No, se cansa enseguida, tampoco ha querido escucharme cuando le he dicho que yo le ayudaría —explicó—. Aunque no creo si quiera que pudiera sostenerle si es que me dejara entrar con él en la ducha.

—Bueno, no te preocupes. Veremos el modo de hacer lo mejor —dijo señalando hacia la entrada—. He traído un pequeño taburete plegable, creí que eso podía servirnos de algo. Quizá si le meto en mi ducha y se queda sentado ahí pueda manejarse bastante bien por sí solo.

 Sam sonrió ante la ocurrente idea de su hermano y se levantó del sofá para ir a inspeccionar el pequeño asiento.

—Para mí parece perfecto —comentó después de verlo—. Creo que cuando se levanta y está algunos minutos de pie se cansa y tiene mareos. Si está sentado podrá manejarse con algo de supervisión.

—Entonces ¿me encargo yo de esto? —preguntó Mac con no poca resignación.

—Por favor —asintió Sam—. Así mientras se ducha aprovecho y le cambio la ropa de cama, para que descanse mejor.

Resignado a hacer de cuidador Mac llevó el taburete a su cuarto y dispuso todo lo necesario en el baño y la ducha para que Andy pudiera manejarse con autonomía. El chico no se encontraría con muchas dificultades, el cuarto era amplio y el cubículo de la ducha permitiría introducir incluso una silla de ruedas si fuera necesario. Nunca le gustó sentirse enclaustrado. Le encantaba su ducha.

De vuelta en el salón vio a su hermana trasteando en la cocina, dando los últimos toques a la cena.

—¿Crees que ha descansado lo suficiente? —preguntó acercándose un poco—. Si le despierto ahora puede ir duchándose y estará listo casi para la hora de la cena.

—Sí, ve y echa un vistazo —asintió hacia él mientras tapaba la cazuela que tenía a fuego lento—. Le acabo de oír toser, probablemente esté despierto. Pero antes de cenar me gustaría hablar con vosotros, ¿te parece?

—De acuerdo, como quieras —aceptó enseguida—. Me tienes intrigado, espero que sea algo bueno.

Sam no contestó, tan solo levantó la mirada hacia él y le sonrió con cariño.

 Al entrar en el cuarto de Andy Mac pudo verlo con bastante claridad gracias a la luz que aún entraba a esas horas por la ventana. Acurrucado en la cama entre la pila de almohadas que su hermana había colocado tras él y el cálido edredón. Parecía como si en algún momento le hubiera estorbado porque estaba medio hecho una bola tapándole hasta las caderas. El chico no daba la impresión de estar dormido, su respiración no era profunda, pero ni siquiera dio señales de haberse dado cuenta de su presencia. Debía estar agotado. Al acercarse a la cama observó con más detalle las oscuras marcas bajo sus ojos, los labios resecos y el pelo apelmazado sobre el cráneo.

La viva imagen de un angelito, pensó con sarcasmo.

—Andrew —le llamó—. Andrew, despierta.

El chico se agitó entre las cobijas, estirándose un poco sin abrir los ojos.

—¿Qué? —balbuceó como si mastica la palabra.

—Despierta. Sam dice que quieres una ducha.

De inmediato los ojos de Andy se abrieron como si fueran dos faros deslumbrando la noche.

—¿Qué? —graznó— No quiero que ella…

Un ataque de tos repentino cortó su protesta, dificultándole incluso respirar. Enseguida Mac se inclinó sobre él ayudándole a incorporarse sobre las almohadas. Andy se esforzaba por controlar la tos, sus ojos lagrimeando y enrojecidos se clavaron en él como pidiéndole algo.

—Tranquilo, respira despacio —Mac se giró para buscar el vaso de agua que estaba sobre la mesita de noche—. Despacio, ya va a pasar.

Con la mano libre Mac le sostuvo por la espalda a modo de consuelo y apoyo. Detrás de él escuchó a su hermana entrando en el cuarto, enseguida estuvo a su lado. Le quitó el vaso de la mano para evitar que se derramara y se sentó a los pies de la cama, esperando con mucha tranquilidad a que la crisis pasara.

—Ya está, Andy, ya está —Sam palmeó con cariño la pierna del chico al ver que conseguía dominar el ataque de tos—. Toma, refréscate un poco.

Andy aceptó el vaso que ella le ofrecía y con mucho cuidado bebió un par de pequeños sorbos.

—Esto es un asco —gruñó Andy en voz baja consiguiendo que Sam soltara una suave carcajada.

—Lo sé, pero pronto pasará, ten paciencia.

En ese momento Mac solo pudo admirar de todo corazón la capacidad y las cualidades de su hermana para realizar su trabajo. Reconoció para sí mismo que él sería incapaz de dedicarse al cuidado y la atención de otros, sobre todo desconocidos.

—¿Estás bien?, ¿has podido descansar algo?

—Sí, a ratos, pero creo que me siento mejor.

—Sentirte no sé cómo te sientes, pero no te ves muy bien —intervino Mac.

Andy giró la vista hacia él con el ceño fruncido y enseguida apartó la mirada para centrarse en Sam.

—Dice que puedo ducharme —carraspeó un poco al hablar—. Parece que ahora estoy algo mejor que esta mañana, no creo que haga falta que me ayudes, estoy seguro que puedo hacerlo solo.

—No te preocupes, no voy a ser yo quien te va a ayudar hijo.

—No sabía que fueras tan delicado —le recriminó Mac sin miramientos mientras se cruzaba de brazos.

—¡John!

—¿Qué? Tampoco creo que sea para tanto que le ayudes a meterse en la ducha. Parece como si le fuera a dar algo.

—¡No me va a dar nada! —gruñó mirándole de medio lado—. Solo que ya no soy un niño, no necesito molestarla para esto.

—Eso está bien, porque no es a ella a quién vas a molestar, me ha tocado a mí la pajita más corta, me temo.

Cuando el chico comprendió sus palabras abrió los ojos como platos.

—¡No! ¡Ni hablar! —protestó.

—Tranquilo pequeño potrillo —se burló—. No pienso meterme contigo en la bañera y frotar tu espalda con delicadeza. Te he traído algo para que puedas sentarte en mi ducha, podrás manejarte solo para lo que importa —le miró de arriba abajo y gruñó—: Pero vamos, ni que no hubiera visto ya lo suficiente de ti. Más que suficiente.

Demasiado tarde recordó que su hermana estaba presente en el cuarto, justo frente a él, mirando todo el intercambio con gran interés y un ceño fruncido entre sus cejas. Aunque también estaba medio sonriendo.

—Ya quisieras —masculló Andy entre dientes mirándole con algo de saña.

—Bueno, parad los dos —Sam levantó las manos entre ellos para intentar frenar los ánimos—. Mac, parece mentira que tengas la edad que tienes.

Sintiéndose atacado injustamente Mac miró a su hermana poniendo las manos sobre sus caderas. Quiso echar la culpa de todo a Andy pero por suerte se dio cuenta a tiempo de que eso empeoraría las cosas más para él, por lo que lo dejó correr. Era lo suficientemente maduro para hacerlo.

—Andy, Mac te va a ayudar a llegar al baño y puedes pedirle todo lo que necesites —explicó Samantha—. Creo que vas a poder manejarte bien allí con ese asiento. Pero si te mareas o notas algo de debilidad tendrás que avisarnos, sí o sí. Si no te voy a dejar apestando hasta que estés lo suficientemente bien para hacer todo tú solo.

—¡De acuerdo, de acuerdo! —aceptó enseguida—. Sin problema. Solo quiero sentirme un poco limpio.

Conforme Sam los dejó solos para que hicieran los que tenían que hacer. De repente los dos solos en el cuarto sin nada qué decir resultó demasiado incómodo.

—¡Venga! Incorpórate y sal de ahí —Mac rompió el silencio de inmediato. No tenía tiempo para contemplaciones.

—Voy, no necesito que me lo digas dos veces.

Con poca agilidad Andy retiró el cobertor y sacó las piernas por un lado de la cama girando el cuerpo. Al ir a incorporarse sobre sus pies de inmediato extendió la mano para encontrar algo a lo que sostenerse. Mac se adelantó y con un movimiento fluido le ayudó a ponerse de pie. Sin mediar palabra se puso a su lado y le sujetó con firmeza por el brazo dirigiéndole para que caminara fuera de su cuarto. Los pasos eran lentos y pudo darse cuenta enseguida de la debilidad física del chico. Acortó sus pasos para no forzarle, podía escuchar su respiración trabajosa, no quería que le diera otro ataque de tos. Cruzaron el salón hasta su habitación y después al baño. Encendió la luz y le encaminó hasta colocarle frente al lavamanos.

—Sujétate ahí, no te muevas.

—Vale.

Andy parecía agotado tan solo con el pequeño esfuerzo que había hecho para llegar allí.

Poniendo atención en lo que hacía se aseguró de tener todo listo y a mano en la ducha. Reacomodó el asiento y puso encima una toalla doblada para que Andy no se resbalase por el material humedecido. En un estante dejó el champú y el jabón para que se lavara con comodidad, encendió los grifos regulando la temperatura y de inmediato un ligero vapor comenzó a inundar el cubículo.

—¿Puedes desnudarte?

—Sí —gruñó Andy con mal carácter—. Pero antes necesito mear.

Se giró de medio lado aun sosteniéndose del lavamanos.

—Pues mea.

—¡Sal!

—Cuando estés sentado en la ducha.

—No hace falta —insistió con terquedad—, desde aquí puedo continuar solo.

—Bueno, no voy a dejar que te metas tú solo, tal como estás, en un cubículo con el suelo húmedo. Vas a tener que obedecer.

—¡Sal!

—Si consigues llegar hasta la taza del váter dejaré que conserves tu pudor —accedió burlonamente.

Andy le fulminó con la mirada sin mediar palabra, entonces le vio calcular la distancia desde donde estaba hasta la taza. Su baño era amplio. Le iba a costar algo de esfuerzo llegar a su destino. Tercamente comenzó a caminar disimulando su dificultad. Apoyándose en la pared recorrió el perímetro con cuidado, tosiendo de vez en cuando por la falta de aire. Sus pulmones aún estaban tocados. Al llegar se giró a medias para mirarle por encima del hombro.

—¡Sal!

El chico no tuvo que repetirlo dos veces.

Al salir dejó la puerta entornada y se asomó al salón en busca de su hermana.

—Oye, si se cae y se hace una brecha no quiero saber nada, ¿me escuchas?

—¿Qué ha pasado? —Sam llevaba un bulto de sábanas entre los brazos— ¿Le has dejado solo?

—Está haciendo sus necesidades —le explicó burlón.

Sam negó con la cabeza e hizo un gesto con los ojos muy típico de madres.

—Ve, y no le quites la vista de encima. Aún no está bien, Mac.

—Lo sé, creo que es él el que no lo sabe.

Sam volvió a hacerle un gesto y lo ignoró para seguir con sus tareas.

De vuelta en el baño empujó la puerta y entró sin llamar. Esperaba que el chico hubiera terminado de hacer sus asuntos.

Andy estaba sentado sobre la tapa del váter con el torso desnudo, inclinado, intentando quitarse los pantalones del pijama. Antes de hacerse notar se deshizo él mismo de sus zapatos y calcetines para quedarse descalzo.

—Si tanto te cuesta deberías haberme llamado —demandó caminando hasta él.

Andy se incorporó mirándole con el ceño fruncido.

—Dijiste que me dejarías solo.

—Dije que dejaría que mearas solo —extendió la mano frente a él ofreciéndosela—. ¡Levanta!

Tan solo hubo dos segundos de duda Antes de que el chico aceptara su ofrecimiento de ayuda. Dando un tirón a su brazo le puso de pie y de inmediato los pantalones a medias bajados cayeron hasta los tobillos.

—Ten cuidado ahí, no te tropieces —le avisó a la vez que le dirigía agarrando con firmeza su brazo y pasando la mano libre por su espalda.

Notó el respingo involuntario de Andy al sentir su contacto inesperado y vio con claridad cómo su piel se erizaba.

Quería resolver todo el asunto con la mayor distancia posible, aún sentía culpabilidad por todo lo ocurrido y ver las dificultades en las que se encontraba el chico no era fácil para él. Pero mucho se temía que las cosas podían ponerse peor de un momento a otro. La actitud de Andy era cuanto menos espinosa pero debía reconocer que él contribuía a que todo fuera un poco más incómodo. Tendría que aprender a morderse la lengua, por lo menos hasta que todo volviera a su cauce.

—Desde aquí me puedo manejar —protestó de nuevo Andy.

El agua de la ducha salpicó su cuerpo cuando hizo oídos sordos y ayudó al chico a acomodarse en el asiento.

—Te he dejado a mano el jabón y el champú, creo que lo tienes todo. La toalla te la dejo ahí fuera, pero no te levantes antes de que venga a por ti.

—Te he dicho que puedo con esto —El agua caía sobre el regazo de Andy haciéndole parecer incómodo—. ¿Por qué no vas a mi baño y traes el secador y mi bolsa de aseo?

Mac no pensaba quedarse a mirar cómo se bañaba por lo que giró sobre sus talones y salió del cuarto sin más.

A pesar de sentirse algo mareado y con alguna dificultad para respirar Andy quería terminar cuanto antes con su ducha así que se dio prisa en enjabonarse y lavarse la cabeza. La tos le dio problemas y sintió como si su pecho fuera a explotar pero quitarse el sudor del cuerpo por la enfermedad le merecía la pena.

Tener que tratar tan familiarmente con Mac era otra cuestión. Se sentía tan incómodo al verse vulnerable en la situación en la que se encontraba que era incapaz de tomar las cosas con distancia, y no era como si Mac pusiera algo de su parte. Sentir su cercanía y el roce de sus manos sobre su cuerpo mientras le sostenía no fue cosa fácil. Quizá la debilidad de su cuerpo hizo que exagerara sus reacciones, o simplemente Mac era perturbador en sí mismo, de cualquier forma la piel se le erizaba con solo pensar en volver a tenerle cerca.

Como si hubiese estado esperando en la puerta la señal Mac entró en el baño en cuanto cerró la llave de la ducha. Chorreando agua pasó las palmas de las manos por su rostro y cabello para intentar apartar el exceso. A través de la mampara le vio colocando sus enseras sobre la encimera del lavabo y agarrar la toalla antes de abrir la puerta del cubículo.

—¿Necesitas ayuda con eso? —preguntó al tirarle la toalla en el regazo.

—No, puedo solo. —contestó mirándole con el ceño fruncido sin darse cuenta.

Con movimientos ligeros se secó el pelo frotando con la toalla, sin embargo ocuparse del resto no fue tan sencillo, inclinarse y moverse para llegar a todos los lugares complicados le hizo respirar con más dificultad provocando un repentino agotamiento. Sentía el cuerpo demasiado lánguido y la cabeza pesada.

—Vamos, ven aquí.

Sin darse apenas cuenta de lo que estaba ocurriendo Mac entró a medias en el cubículo de la ducha y le incorporó para después amarrar la húmeda toalla sobre su cintura. Con movimientos seguros le ayudó a llegar al váter donde le sentó sobre la tapa cerrada. A continuación alcanzó una de sus camisetas para dormir y con fluidez se la pasó por la cabeza y los brazos, tal y como un padre vestiría a su hijo de tres años.

—Creo que puedo hacerlo solo —balbuceó sintiéndose abochornado.

—Llevas demasiado tiempo aquí, y sinceramente parece como si de un momento a otro fueras a caer redondo al suelo.

—Puede —admitió mientras veía cómo Mac se acuclillaba frente a él con el pantalón del pijama entre las manos—. Espera, te ayudo.

—Déjalo. Solo levanta los pies.

Sorprendentemente rápido y sin contratiempos Mac le ayudó a levantarse y subió la prenda hasta su cintura cubriéndole por completo. Retiró la toalla húmeda y la tiró en un rincón del baño.

—Solo queda el pelo —dijo incorporándose—. Espera.

Mac cogió su secador, lo enchufó y se acercó de nuevo a él, colocándose entre sus piernas extendidas.

—Ponlo en templado, no me gusta muy caliente.

Andy escuchaba una especia de zumbido en su cabeza por lo que apenas entendió el murmullo de queja de Mac. Se sentía muy cansado y algo sofocado, estaba deseando salir del ambiente húmedo del baño.

El chorro de aire templado le dio de lleno en el rostro e inesperadamente sintió los dedos de Mac haciendo surcos entre su cabello. Todo su cuerpo sintió la corriente eléctrica del toque, haciéndole estremecer. Aunque también podría ser que tuviera fiebre.

Estoicamente aguantó el arisco acicalamiento de Mac mientras apretaba las mandíbulas. Los dedos fuertes y exigentes rozaban sus sienes, cosquilleaban en sus orejas y se demoraban casi demasiado sobre su nuca. Parecía como si estuviera tardando una eternidad aunque solo hubiesen pasado un par de minutos. Dándose por vencido se inclinó hacia delante y apoyó la frente sobre el torso de Mac mientras se sostenía con las manos en sus caderas.

—¿Estás bien? —escuchó la preocupación en la voz de Mac sobre el rugido del secador.

—Sí, solo un poco mareado.

—Vale, ya termino.

Andy ni siquiera prestó atención, simplemente se concentró en el olor del cuerpo de Mac. A veces los momentáneos gestos amables que le brindaba le desconcertaban más que sus maneras toscas.

Al terminar se apartó sin decirle nada. Dejó el secador y se acuclilló frente a él para buscar su mirada. Tenía el ceño fruncido y le miraba con algo parecido a la preocupación.

—No sé si ha sido buena idea esto de la ducha. No tienes buena cara.

—Estoy cansado, eso es todo. —Era verdad, sentía como si toda su energía se hubiera drenado de su cuerpo.

—Pues venga —dijo tirando de él para que se incorporara—, directo a la cama.

—¡No! Llévame al salón —protestó—. Allí estaré bien y Sam quería hablar con nosotros ¿no? Estaremos mejor allí que en mi cuarto.

Mac gruñó mientras le llevaba casi en volandas al salón.

—A ver lo que dice mi hermana.

Desde la cocina Sam dio el visto bueno a que Andy se acomodara para cenar los tres juntos en el salón. Después de confirmar que no tenía fiebre le arropó con cuidado en el sillón donde se sentó y le ofreció agua para que se refrescara. Los cuidados cariñosos de Sam le recordaron de inmediato a su infancia con ella. A veces añoraba esos días donde las preocupaciones eran tontas e infantiles, pero en los últimos años tenía tanto que echar de menos que la nostalgia por los cuidados de Sam apenas fue una gota en un vaso de agua.

—Siento tener que irme tan pronto Andy —se disculpó Sam mientras se sentaba junto a su hermano en el sofá, alargó la mano y le frotó el brazo por encima de la manta como disculpándose—. Mañana a medio día sale mi vuelo de vuelta, me hubiera gustado poder estar más tiempo contigo.

—No tienes que preocuparte, está todo bien, ya has hecho bastante Sam.

—Me alegro que estés un poco mejor, pero aún vas a tener que permanecer en reposo algo de tiempo y necesitarás algo de ayuda, seguro que Mac hará muy bien de cuidador —bromeó mirando de reojo a su hermano.

—Creo que estoy bien como para manejarme solo. —No pensaba deberle nada a nadie.

Mac hizo un ruido mezcla de risa y gruñido.

—Dime eso de nuevo cuando tengas que ir otra vez al baño.

Sam intervino al ver la mirada que Andy le disparó a Mac intentando evitar que la discusión subiera de tono.

—Bueno, estoy segura que ambos pondréis de vuestra parte para que todo salga bien —dijo palmeando la pierna de Mac mientras le clavaba una mirada de advertencia que pasó desapercibida para Andy—. Las cosas serán un poco difíciles, pero en unos pocos días estoy segura de que te recuperarás por completo.

Andy recibió la cálida sonrisa y los buenos deseos de Sam con una mezcla de ansiedad e impaciencia. No soportaba sentirse vulnerable y la situación en la que se encontraba no tenía buena pinta para él. Además probablemente iba a necesitar algo más que unos pocos días para estar recuperado del todo.

—No te preocupes Sam. Regresa tranquila a casa, yo voy a estar bien.

—Por supuesto —añadió Mac, como si no le agradara que le dejaran fuera de la conversación.

—En cualquier caso, siento mucho tener que haber venido a veros en estas circunstancias, pero… —hizo una pausa para tomar aire—, voy a aprovechar esto para daros una noticia.

—¿Qué noticia? —Mac y Andy preguntaron a la vez.

Mac sonó curioso y Andy escéptico. Lo que esperaba de ellos.

—Tranquilos, es una buena noticia.

—Pues entonces cuéntala ya —exigió Mac.

—Si me dejas —contestó Sam mirando a su hermano con reproche.

Mac simplemente le hizo un gesto para que continuara. Sabía cuándo tenía que dejar las cosas tranquilas con Sam.

—Como decía, me alegro de tener esta oportunidad de hablar con los dos en persona sobre esto —prosiguió—. Hace tiempo que tenía ganas de contaros algunas cosas, pero por teléfono me parecía algo frío. Lo que ocurre es que ha ido pasando el tiempo y sin darme cuenta las semanas se han ido una tras otra, no he encontrado el momento oportuno para hablar con ninguno de los dos y, bueno, también todo lo que ha ocurrido en los últimos meses, tener que acostumbraros uno al otro… Sé que no ha sido algo fácil, aunque realmente creo que los dos lo estáis haciendo muy bien y…

—Sam, Sam… —la interrumpió Mac— ¿Todo este galimatías lleva a alguna parte? Porque no estás diciendo nada que no sepamos.

Visiblemente nerviosa y algo ruborizada Sam miró a los dos hombres en la sala sabiendo que la reacción de ambos a su noticia era muy importante para ella. Vio cómo Andy se removía en el sillón mirándola con algo de preocupación dibujada en el rostro. Lo mejor para acabar con el asunto de una vez por todas sería soltarlo y librarse de ello, por así decirlo.

—De acuerdo —retomó—, la cosa es que desde hace casi un año estoy viendo a alguien. Me refiero a que nos estamos viendo, que estamos saliendo —se enredó un poco—. Al principio no era nada serio, pero ambos nos fuimos sintiendo cada vez más a gusto uno con el otro. Ya sabéis, no esperaba nada de esto, pero las cosas entre George y yo han encajado de una forma sorprendente para ambos. Queríamos tomarnos todo con calma y ver dónde nos llevaba nuestra relación, y al parecer nos ha llevado a un embarazo.

Silencio total durante dos, tres, cuatro segundos.

—¿Qué?

Sam miró a su hermano encogiéndose de hombros.

—Estoy embarazada de casi catorce semanas.

—¿Qué? —repitió Mac mirándola de arriba abajo.

—Sé que es una sorpresa, pero yo… —su voz algo tomada por la emoción apenas se escuchó cuando Mac tiró de ella para acercarla a su costado y rodearla en un apretado abrazo fraternal.

Desde el sillón Andy contempló la escena con el corazón latiendo en sus oídos, el zumbido sordo le aisló extrañamente de lo que ocurría ante él. ¿Por qué sentía esa especie de desazón que inundaba su pecho poco a poco si la felicidad de Sam era evidente?

El rostro de Mac apareció de pronto ante su vista cuando se apartó del hombro de su hermana mientras la acunaba aún entre sus brazos. Una felicidad nítida y abrumadora se reflejaba en sus rasgos, los ojos brillantes, una sonrisa cálida que nunca antes había visto en él iluminaba su mirada. La risa cristalina de Sam llegó también con claridad, como si unos tapones invisibles se hubiesen desprendido de sus oídos.

 Y entonces se dio cuenta de lo que estaba viendo. A una familia feliz celebrando una gran noticia.

Y él solo estaba observando desde fuera.

Una ola de tristeza intentó abrirse paso en su pecho, el antiguo Andy hubiera dejado que la pena y la autocompasión cayeran a plomo sobre él, pero al ver la escena ante sus ojos; la alegría pura de Sam y la felicidad de Mac, solo pudo dejar de lado esos sentimientos grises que durante tanto tiempo le habían acompañado. Deseó con todas sus fuerzas poder formar parte de ese círculo, sabía que quizá no le correspondía, no eran verdadera familia, pero una sincera felicitación y un abrazo podía darlo cualquiera con buenas intenciones ¿no?

Sin embargo, solo fue capaz de llamar la atención de Sam cuando un acceso de tos le dejó casi sin respiración. Inclinado hacia delante sentía como si sus pulmones ardieran de dentro a fuera, los ojos le lagrimeaban y era incapaz de tomar el suficiente oxígeno como para calmarse y tomar el control. De inmediato sintió junto a él a Sam que con voz tranquila y segura le dio instrucciones para que cambiara de postura y poder respirar mejor.

—Incorpórate un poco —frotó su espalda con cariño—, tranquilo, ya va a pasar. Intenta respirar por la nariz… así, muy bien.

Algo mareado sintió cómo el oxígeno llegaba por fin un poco más allá en sus pulmones. El pecho y la garganta le ardían, más incluso que los días pasados. Odiaba estar enfermo.

Miró con recelo el vaso de agua que apareció de repente bajo su nariz.

—Bebe un poco, seguro se te pasa.

Por alguna razón el seco ofrecimiento de Mac le sonó amenazante. Quizá su ceño fruncido y su mirada desconfiada tenían algo que ver.

—Espera un poco, no quiero que encima se atragante con el agua.

Ignorando por completo a Mac le dejó con el vaso pendiendo de sus dedos y se giró hacia Sam, siguiendo la caricia de sus dedos en su frente.

—Perdona Sam —graznó—, quería felicitarte y solo he montado un espectáculo.

Sam se le quedó mirando de frente sin decir nada mientras una sonrisa hermosa comenzaba a dibujarse en sus labios. Sus ojos se humedecieron e incluso sus manos temblaban cuando le acarició la frente y el rostro.

—Estoy tan feliz de poder compartir esto contigo —susurró antes de inclinarse hacia él para rodearlo en un apretado abrazo—. Quédate. Quédate cerca por favor, no te vayas y desaparezcas.

La amorosa petición caló profundo de inmediato. Aturdido al darse cuenta de lo necesitado que estaba de aceptación, de amor, de hogar. Llevaba meses y meses sintiendo la soledad aplastante y la rabia de sentirse abandonado por todos. No estaba seguro de si podía permitir que su corazón se abriera de nuevo para dejar entrar todo ese amor que Sam volvía a ofrecerle, a pesar de todo lo ocurrido. ¿Podía?

No dudó más, no había ninguna elección allí. Con un suspiro nacido del alma extendió sus brazos y rodeó el cuerpo estremecido por la emoción de Sam que se acurrucó aún más dentro de su abrazo. Aún no las tenía todas consigo, tenía muchas cosas que superar, pero este tenía aspecto de ser un muy buen gran paso.

—Perdóname Sam —pidió con humildad, en voz baja, solo para la mujer a la que tanto quería.

—Calla —recibió como respuesta. Y él obedeció. Porque no había nada más que decir, porque todo estaba bien.

Capítulo Siete

Ensimismado con el libro de texto que tenía frente a él Andy se sobresaltó al escuchar el portazo que dio Mac cuando llegó a casa. De inmediato se fijó en la hora en la pantalla del móvil. Las once de la noche. Mac no solía llegar tan pronto de trabajar, a no ser que se hubiera acercado por alguna cosa que necesitara. Escuchó ruidos en la cocina y después pasos dirigiéndose al dormitorio de al lado. Cuando el ruido del agua corriendo se sintió con relativa nitidez descartó la posibilidad de que Mac le fuera a necesitar para algo.

Habían pasado casi dos semanas desde que Sam volviera a San Francisco y por suerte su salud y su cuerpo iban recuperándose poco a poco. Aunque para su gusto demasiado lentamente. La tos y los dolores habían disminuido hasta casi desaparecer, podía moverse él solo por la casa y hacer algunas tareas que no supusieran mucho esfuerzo ya que la debilidad física persistía, le faltaba el aire con facilidad y la tos volvía haciendo que su pecho ardiera durante horas. Odiaba sentirse débil y necesitar el apoyo de alguien como Mac para hacer determinadas cosas, sobre todo cuando la mayoría de las veces recibía gruñidos y maldiciones como respuesta a sus escasas peticiones de ayuda. También era cierto que nunca le hacía pedirlo dos veces y a menudo encontraba soluciones a sus problemas antes incluso de necesitarlas. Como cuando Mac le ayudó con el baño los primeros días sin tener que pedirlo o encontrar la comida y la cena listas en la cocina para que no tuviera que estar mucho tiempo de pie.

A parte de eso Mac continuaba con su rutina de «ordeno y mando», su carácter rígido y reservado y solo hablaba con él cuando era necesario o quería llamarle la atención por algo.

No le dio tiempo a volver la atención a su libro cuando escuchó un fuerte golpe en su puerta.

—¡Si estás despierto sal aquí y que te dé un poco el aire!

Tan amable…

 Con un suspiro y cargándose de paciencia arrastró la silla hacia atrás y caminó resignado hacia el patíbulo. Si estuviera en mejor forma física la cosa sería diferente ¿quién podría rehuir un enfrentamiento con Mac? Pero el cansancio y el malestar le tenían esos días sin ganas de nada y el exmarine era un oponente demasiado formidable como para hacer las cosas a medias.

Al salir de su cuarto se dirigió a la cocina intuyendo que Mac estaría allí. Le daba la espalda mientras movía cacharros de aquí para allá, por eso pudo apreciar debidamente el aspecto que tenía el hombre esa noche. Era evidente que iba a salir. Vestido casi completamente de negro llevaba un jersey de punto grueso, uno de sus favoritos, con apliques de cuero y metal que cruzaban su pecho desde el cuello. El color era indefinido, ni negro ni gris, probablemente tenía algún nombre chulo pero para él era oscuro y punto. Llevaba un pantalón negro de vestir y unos zapatos de piel con estilo. Por lo demás olía delicioso. Siempre le había vuelto loco el olor de Mac, su perfume y cuando se levantaba por las mañanas recién salido de la cama o mojado y fresco de una ducha reciente. En cualquier momento su olor envolvía sus sentidos. Como ahora.

Incómodo carraspeó suavemente y buscó asiento frente a la encimera alta de la cocina. Estaba enfermo todavía pero su cuerpo reaccionaba a los estímulos como si estuviera sano cual proverbial manzana.

Mac se giró hacia él con una bandeja de fiambres y una bolsa de pan en las manos y se le quedó mirando de arriba abajo de forma poco apreciativa.

Estaba enfermo. Iba en pijama. Despeinado. Sin afeitar. Y probablemente no olía tan bien como Mac.

Frunció el ceño y le devolvió la mirada sin dejarse avasallar.

 —¿Has cenado ya? —gruñó dejando las cosas sobre la encimera.

—No estuve estudiando hasta ahora.

Mac hizo una mueca de disgusto y empujó todo hacia él deslizándolo por la superficie.

—Ten, sírvete tú mismo. —Se cruzó de brazos mirándole con el ceño fruncido—. ¿Qué pasó con tus clases?

Con todo lo ocurrido con su enfermedad no había sido capaz de volver a clase por lo que los últimos exámenes y trabajos pendientes iba a tener que recuperarlos. Aunque los profesores se mostraron comprensivos y las cosas no pintaban tan mal como parecía.

—Mi tutora mandó un correo. Los informes médicos justifican la ausencia y los profesores a cargo de las dos asignaturas que me faltan me van a permitir entregar los trabajos fuera de fecha —explicó—. Los exámenes tendré que hacerlos más adelante.

—Por suerte las clases ya han terminado, no has perdido demasiado.

—No, pero tendré que esforzarme más para recuperar todo ese trabajo.

Mac no discutió más sobre el asunto, sentía la responsabilidad de lo que había ocurrido y sabía que nada más se podía hacer, ni reproches, ni castigos.

El silencio se extendió entre ellos durante unos minutos mientras Andy preparaba un par de bocadillos para su tardía cena. Estaba claro que Mac tenía algo en mente ya que no había desaparecido después de su corta charla. ¿Había vuelto a hacer algo mal sin darse cuenta? Se encogió de hombros y comenzó a devorar el primero de los bocadillos.

No tuvo que esperar demasiado para averiguar lo que Mac quería de él.

—¿Has hablado con Sam en los últimos días?

—No —contestó con la boca llena—. Bueno, mensajes solo.

Mac gruñó.

—Me ha estado molestando para que no viaje a San Francisco estas Navidades —comenzó como si fuera a exponer una serie de condiciones que nadie pudiera refutar—, apenas faltan cinco días para Nochebuena y este año quiero estar a su lado.

—No recuerdo que vosotros pasarais las fiestas juntos —dijo extrañado—. Por lo menos mientras mi padre y Sam estuvieron casados.

—Porque no lo hacíamos, o casi nunca. Los dos nos centramos demasiado en nuestro trabajo y responsabilidades, cada uno por diferentes motivos, y yo siempre preferí pasar mis días libres viajando antes que quedarme parado en la ciudad sin hacer nada —gesticuló como si eso fuera algo obvio—, pero ahora es diferente. Sam ya no está sola, va a tener a su bebé y quiero conocer mejor a George. Las cosas han cambiado.

Andy agachó la cabeza esquivando su mirada y dio gracias por tener la fortuna de estar enfermo aún. Estaba feliz por Sam y su nueva familia, pero no creía poder afrontar todo eso de golpe sin sentir tristeza y pena por sí mismo. Todo era demasiado reciente aún. Aunque los años hubieran pasado y su padre ya no estuviera entre ellos los recuerdos y el saber lo que podría haber sido todavía escocían en su pecho. Su padre y Sam habían sido muy felices juntos.

—¿Y qué quieres que haga yo? —negó con la cabeza encogiéndose de hombros— No es culpa mía si no puedo viajar. Vete solo ¿A quién le importa?

—¡A Sam le importa! —dijo tirándole a la cabeza una bola de miga de pan— No quiere que te quedes solo mientras sigas enfermo. Le dije que puedes valerte por ti mismo y que no es necesario que tengas a alguien alrededor limpiándote el culo, pero no quiere escucharme.

—Y quieres que la convenza.

—Quiero que la tranquilices —puntualizó—. Pase lo que pase no voy a ser tu niñera estas fiestas. Pensaba estar más tiempo con Sam pero si se pone cabezota y me prohíbe ir, seguiré adelante con mis planes de viajar a la base de Ramstein, quiero ver a los compañeros que continúan allí.

—¿Vas a ir a Alemania? —preguntó mitad sorprendido mitad envidioso.

—¿Por qué conoces Ramstein? —Mac parecía un poco impresionado.

—La televisión. Noticias.

No pensaba decirle que en el pasado Sam le habló a menudo del tiempo que Mac estuvo en los Marines y que el nombre de la base norteamericana salió en sus conversaciones alguna vez.

Conforme con la respuesta Mac dejó pasar el tema y se centró de nuevo en lo que le interesaba.

—Lo que te estoy diciendo es que quiero que hables con Sam y le dejes claro que estás bien y que no necesitas a nadie aquí —insistió—. Haz lo que tengas que hacer pero convéncela.

—Eso no va a ser un problema —dijo con algo de irritación—. Será genial perderte de vista.

Mac se le quedó mirando mientras una sonrisa amenazadora se dibujaba en sus labios.

—Entonces todos contentos —susurró provocándole un ligero estremecimiento—. Si has terminado con eso recoge las sobras y ve a hacer tus tareas como un niño bueno.

Girando sobre el taburete donde estaba sentado Andy observó cómo Mac se colocaba el abrigo negro que había dejado sobre el sofá.

—¿Tienes una cita?

—No es asunto tuyo —contestó sin mirarle.

—Si vas a tener noche de sexo no olvides los condones.

Mac clavó la vista en él con gesto serio.

—Parece que ya estás mejor de tu enfermedad —dijo con tranquilidad—. Pero no creo que sea buena idea provocarme, es mejor que sigas ocupándote de tus asuntos Andrew.

La forma en la que Mac le miró en ese momento le cortó el aliento por un segundo, el hombre era demasiado atractivo. Incapaz de evitar el desafío dio un paso más.

—Pero es cierto. No quiero que te metas en líos por un descuido —dijo sonriendo inocentemente—. De cualquier forma hace mucho que no traes a nadie a casa. ¿He hecho algo que te haya molestado?

—Tu existencia me molesta —contestó con voz pausada.

Andy sonrió enseñando los dientes.

 —Uff, eso duele tío —se puso la mano en el pecho—. Sabes que nunca quise ser una molestia —continuó sonriendo—, todo en mí son buenas intenciones.

Se estaba divirtiendo. Mirando la expresión asesina de Mac se dio cuenta del tiempo que hacía que no jugaban juntos. Era tan entretenido…

—Si añoras los viejos tiempos puedo dejarte fuera en el rellano congelándote el culo mientras yo me divierto con mi cita —amenazó caminando un par de pasos hacia él.

—¿Harías eso por mí? —preguntó con sarcasmo, mirándole a los ojos.

Sin apenas darse cuenta Mac acortó la distancia entre los dos colocándose entre sus piernas abiertas, alcanzó el cabello de su nuca y tiró de él para dejar su cuello expuesto. Sus dientes se clavaron con fuerza en la piel sensible provocándole un estremecimiento placentero. Instintivamente colocó las manos sobre el pecho de Mac con la intención de apartarle.

—¿Qué haces? —gruñó cerrando los ojos al sentir la respiración de Mac y la suavidad de sus labios en su piel.

Cuando Mac se apartó después de lamer con tranquilidad la zona señalada con dientes ambos cruzaron miradas; la de Andy vidriosa y llena de deseo que no pudo ocultar, la de Mac colmada de satisfacción.

—No te metas en líos de los que no seas capaz de salir —dijo dándole la espalda mientras se alejaba hacia la puerta—. Y date una ducha. Sabes demasiado salado.

 Un portazo puso punto final a su conversación, pero las reacciones al ataque de Mac permanecían vívidas en el cuerpo de Andy. Sentía cómo su cuello cosquilleaba, notando la piel sensible y caliente. Aguantó la respiración al girarse sobre el taburete, estaba excitado y duro.

—¡Mierda! —gruñó entre dientes.

Echó un vistazo desconfiado hacia la puerta y sonrió al pensar en su penosa situación.

—Te odio mucho —susurró aún con la sonrisa en sus labios.

Agachó la mirada fijándose en el bulto entre sus piernas y tanteó la dureza y plenitud entre sus dedos a través de la tela. No tenía muchas opciones.

Inclinándose apoyó la frente en el brazo sobre la encimera y comenzó a acariciarse pensando en disfrutar del momento. Las sensaciones placenteras le inundaron de inmediato y tuvo que apretar los dientes y tragarse un gemido. Evitando la molestia del pantalón de pijama introdujo la mano en su ropa interior y utilizó los dedos para esparcir la humedad que encontró allí, apretó la cabeza deslizándose para crear fricción, abarcando el diámetro de su miembro jugó durante unos minutos construyendo su placer.

El aroma del sexo se mezcló con el perfume de Mac que impregnaba sus manos de cuando antes intentó apartarle de él. Se empapó de la esencia que disparó la sacudida de sus sentidos.

—¡Joder! —gruñó entre dientes mientras utilizaba su puño con más ligereza.

 A pesar de no estar por completo recuperado su cuerpo respondió a los estímulos y tan solo necesitó unos pocos segundos más para llegar al orgasmo. Se corrió en medio de un agónico gemido empapando sus manos y su ropa. Despacio continuó acariciándose mientras procuraba recuperar el aliento, hacía demasiado tiempo que no se masturbaba y la descarga, en todos los sentidos, ya iba siendo necesaria.

Cuando abrió los ojos y fue consciente de sí mismo y de dónde se encontraba sintió una mezcla de vergüenza y satisfacción. Los desayunos nunca volverían a ser lo mismo a partir de ahora.

Viendo el desastre dentro de sus pantalones dio gracias de que todo se hubiera quedado ahí y no tuviera que limpiar ningún desastre más.

—Ahora sí, la ducha me reclama —dijo caminando hacia el cuarto de baño—, gracias por tu colaboración Mac.

Antes de empaparse bajo el chorro de la ducha olió el perfume del exmarine que aún permanecía en sus manos. Sonriendo cerró los ojos y dejó que el agua lo limpiara por fin.

La rutina de los días siguientes continuó como siempre, sin apenas contacto directo entre ellos. Recuperaron la costumbre de comunicarse mediante notas cuando Mac quería que realizara alguna tarea, y como extra ahora era Andy el que preparaba algo de comer para cuando llegaba del trabajo. Tener que permanecer tanto tiempo en casa le estaba resultando difícil por lo que estar entretenido con las cosas del día a día le ayudaba a superar el aburrimiento.

Siguiendo la orden de Mac procuró convencer a Sam de que no necesitaba a nadie junto a él para cuidarle, que era perfectamente capaz de hacer las cosas por sí mismo. Hablaron unas cuantas veces y tuvo que utilizar la lógica y una buena porción de cabezonería para lograr por fin lo que quería. Sam solo se conformó después de conseguir arrancarle la promesa de que viajaría a casa cuando estuviera totalmente recuperado. La perspectiva de poder quedarse solo durante unos cuantos días le dio alas para prometer cualquier cosa que Sam quisiera, ya vería el modo de alargar la situación lo máximo posible. No es que no quisiera verla o estar con ella, solo que resultaba algo difícil de asimilar aún.

El día veintitrés cuando Mac llegó a casa para terminar de hacer la maleta encontró a Andy tumbado en el sofá hecho un ovillo.

—¿Qué te pasa? —preguntó con escaso interés caminando hacia su cuarto.

Girando sobre su espalda se tumbó colocando con un brazo cubriendo su rostro. No quería decirle a Mac que estaba tan aburrido que ya no sabía qué hacer consigo mismo, que necesitaba con desesperación algo de aire fresco, aunque fuera demasiado fresco para su salud y que, a pesar de todo, no deseaba pasar las fiestas solo. Pero no pensaba decirle eso.

—¿A qué hora sale tu vuelo? —preguntó en cambio.

—En unas tres horas —escuchó la respuesta desde la habitación.

—¿Puedo hacer una fiesta cuando te vayas?

—No.

—¿Puedo traer a alguien a casa?

—Si desinfectas cuando todo el mundo se vaya —contestó áspero mientras cruzaba el salón y dejaba caer su macuto de lona en el suelo de la entrada.

—No eres nada divertido.

—Esa es mi misión en la vida —Mac se acercó al sofá y se le quedó mirando desde arriba—. Estás hecho una mierda.

—Gracias —contestó lacónico echando un vistazo por debajo del brazo sobre sus ojos.

—No, en serio, ese color de piel no parece saludable. Demasiado gris —le espetó sonriendo de medio lado.

—Procuraré tomar algo de sol en cuanto te vayas —contestó algo molesto.

—Hazlo —ordenó—. El doctor dijo que sería bueno que hicieras algo de ejercicio, caminar o lo que sea. Si tienes cuidado y te abrigas podrías salir y dar una vuelta a la manzana.

—Lo pensaré —gruñó con desgana. No pensaba decirle que estaba deseando hacerlo desde hacía días.

—Eres adulto. Tu decisión —concluyó. Caminó hacia la cocina para sacar una botella de agua del frigorífico.

—¿Sales ya para el aeropuerto? —Colocándose de costado siguió los pasos de Mac hacia la puerta.

—Sí, tengo que hacer algo antes de embarcar.

—¿No me vas a dar un beso de despedida? —le provocó.

Girándose para mirarle por encima del hombro Mac le contestó.

—Paso. No quiero que me pegues tus mocos —dijo fingiendo una cara de disgusto.

—No tengo mocos, lo sabes.

—Lo que sea, tendrás que conformarte con ver mi espalda alejándose.

—Prefiero tu culo —gruñó Andy por lo bajo.

Mac se inclinó para recoger su macuto del suelo y tardó un par de segundo más en incorporarse. O eso le pareció a él.

—Nos vemos. Sé bueno —ordenó antes de salir por la puerta cerrando tras él con un ligero portazo.

—Pues vale —susurró suavemente mientras dejaba escapar un triste suspiro.

Por fin estaba solo. ¿No era eso genial?

Pasó lo que quedaba de día durmiendo, estudiando, comiendo y explorando sus opciones para los próximos días. Aburrido después de charlar un rato con un par de compañeros de la universidad se duchó y se fue directo a la cama después de cenar algo ligero. Una libreta con una lista de ideas para hacer esos días descansaba sobre la mesilla de noche.

Al día siguiente se levantó temprano y desayunó dando vueltas a la lista de la libreta. Mirando a su alrededor la casa parecía solitaria y demasiado tranquila. Nada daba indicios de las fechas en las que se encontraban aunque no estaba muy seguro de querer recalcar que iba a pasar las Navidades completamente solo. Sobre todo al recordar la razón por la que eso era así. Echaba mucho de menos a sus padres.

De cualquier forma no creía que Mac tuviera escondidos en algún sitio los típicos adornos navideños, por lo que sabía nunca celebraba las fiestas en casa, por lo que le pareció inútil y demasiado arriesgado andar husmeando alrededor en busca de algo que le fuera a ser útil. Descartó la idea de adornar la casa, pero le apetecía mucho la idea de cocinar algo rico para celebrar. Se sorprendió recordando los buenos momentos que pasó con su madre durante su última Navidad juntos, o cuando era pequeño y sus padres aún no se habían divorciado. Era extraño sentir alegría y tristeza a la vez, pero se dio cuenta que, por lo menos hoy, no era tan doloroso como otras veces.

Durante el día recibió mensajes de muchos amigos, de la universidad de Nueva york y de San Francisco. Habló con Sam por la mañana antes de salir, por fin, a la calle y le tuvo que prometer que se abrigaría y que tendría cuidado de no coger frío. Colgó con la promesa de hablar de nuevo por la noche.

Su paseo tranquilo y relajado por el barrio resultó ser algo agotador. Se sorprendió al sentir que aún le faltaba el aire cuando hacía algo de esfuerzo de más, sin embargo regresó a casa feliz después de haber pasado tantos días encerrado y sin apenas actividad física. Calculó que si todos los días daba una vuelta tomando todas las precauciones posibles podría mejorar su estado físico y sentirse mucho mejor en poco tiempo.

Su excursión fue fructífera. Consiguió los ingredientes que necesitaba para preparar alguna de las recetas de su madre para la cena, algo sencillo y fácil para él. Y decidió comprar servilletas y manteles con inspiración navideña para envolverse un poco en el ambiente. Tendría que mandar alguna foto de todo a Sam, para que viera que lo estaba haciendo bien.

Mientras estuvo entretenido en la cocina preparando todos los platos, colocando la mesa para uno en el salón, con las servilletas el mantel y unas velas que encontró en un cajón, la música de fondo le hizo compañía y los avisos del móvil tintineando cada poco con mensajes de sus amigos hicieron que todo pareciera mejor de lo que era. Todo lo que había preparado olía de maravilla mientras lo servía en platos y fuentes. A la hora de cenar puso la televisión y se entretuvo mirando alguno de los programas que echaban a esa hora, sin embargo, a pesar de todo el esfuerzo por aparentar normalidad cuando se sentó a la mesa la tristeza y la soledad cayeron sobre él como una losa. Repentinamente sin apetito se quedó sentado mirando todo su trabajo del día, pensando en sus padres y en lo mucho que deseaba tenerlos junto a él, y en Sam, que seguía viva y que nunca le había dado la espalda, ni siquiera en los peores momentos.

Se levantó de la mesa y buscó su móvil en la cocina donde lo había dejado mientras cocinaba, ojeó en los contactos y marcó un número para hacer videollamada.

Una elegante Sam vestida de negro apareció sonriente en su pantalla.

—¡Feliz Navidad, Sam! —felicitó mientras se dejaba caer en el sofá sin quitar ojo del móvil.

—¡Andrew! Cariño ¿qué estás haciendo? —preguntó visiblemente feliz— Te echamos de menos.

—Acabo de terminar de hacer la cena, estaba a punto de sentarme a la mesa, pero aún no tengo apetito.

—¡Oh, Dios mío! Pero enséñame eso que has hecho, anda muéstrame.

Durante unos minutos ambos conversaron mientras Andy le enseñaba la cena que había preparado y la mesa decorada para el momento. Sam le contó que estaba de guardia por si en el hospital necesitaban personal de urgencia pero que estaba segura que no sería necesario. En un momento dado George se acercó por detrás y ambos fueron presentados de manera informal. Creyó que llegada la hora sentiría demasiada incomodidad al conocerlo, pero el saludo entre ellos fue breve y cordial, el hombre parecía simpático y para rondar los cincuenta tenía un aspecto atractivo. Supuso que las sensaciones no serían las mismas cuando se conocieran en persona.

—Andy, cómo me gustaría que estuvieras aquí —dijo Sam después de mostrarle un plano de su vientre visiblemente más abultado—. Todos te echamos en falta.

De inmediato pensó en Mac. No había dado señales de vida en ningún momento durante la conversación con Sam. Dudaba que él le estuviera echando en falta. Aunque daba lo mismo, tampoco se había acordado de él.

—Cuando esté mejor podré ir a visitarte, será lo primero que haga en cuanto esté libre —La culpabilidad le llegó al pensar en el alivio que sintió antes por no poder viajar.

—Hazlo, por favor —pidió—. Y escúchame bien, mantente abrigado cuando salgas, no quiero que vuelvas a coger frío.

Sam le brindó una retahíla de consejos maternos que le llenaron de añoranza y felicidad.

—Sí, no te preocupes —contestó cuando Sam le explicó la mejor forma de conservar las sobras de comida de las fiestas.

—Entonces te dejo para que cenes tranquilo —comenzó a despedirse—. Llámame mañana, tengo turno de mañana ¿de acuerdo?

—De acuerdo —contestó—. Y tú no bebas mucho.

—Graciosillo. —La vio sonreír en la pantalla—. Te quiero Andrew.

Un pequeño suspiro de alivio y felicidad.

—Te quiero también, Sam.

Se despidieron con la promesa de hablar mañana, cortó la llamada y repentinamente todo quedó en silencio.

Sin embargo, algo había cambiado.

La soledad ya no era tan pesada, podía darse cuenta de que había gente al otro extremo del país pensando en él, deseándole lo mejor y que eso no iba a cambiar pasara lo que pasase.

Además, podía sentir cómo sus tripas rugían de hambre. Menos mal que la cena ya estaba servida. Se sentó a la mesa después de calentar una porción de carne y se sirvió la guarnición y un poco de la salsa que había preparado. Puso una película en la televisión para que le hiciera compañía y disfrutó de un poco de vino para pasar cada bocado. No estaba tan mal.

No obstante, la silla vacía frente a él le llamó la atención varias veces. ¿Cómo hubiera sido compartir la cena de Nochebuena con él? Pensó en Mac y en su mal carácter, gruñendo en vez de contestando con palabras, mirándole de medio lado cuando cometía algún error, con gesto de disgusto la mayor parte de las veces en las que sus caminos se cruzaban.

No, seguramente no hubiera sido una buena compañía esa noche. No. Seguro.

A la mañana siguiente hizo planes y salió de nuevo a caminar por los alrededores del barrio. No había nada en especial que necesitara para comer, pero pensó en buscar algún regalo que pudiera gustarle a Sam para poder dárselo en cuanto tuviera ocasión. Quizá incluso podría mandarlo por correo, aunque le gustaría entregárselo en persona.

Los del tiempo habían avisado de probabilidad de nevadas en la ciudad a primera hora de la tarde, pero de momento la temperatura no estaba siendo demasiado desagradable y el paseo le estaba sentando muy bien. Caminó hasta el metro y bajó en la parada junto al bar de Mac. Sabía que cerca de allí había una tienda especializada en libros antiguos y quizá podría encontrar algo interesante para Sam.

Se perdió durante casi dos horas entre los estantes sorprendentemente pulcros y bien ordenados de la tienda y tuvo que frenarse para no gastar más de lo debido en un par de libros que le interesaron, pese a ello no miró el precio cuando encontró el regalo perfecto para Sam. Un tratado antiguo de Anatomía descriptiva de mediados del siglo XIX. Ese era el tipo de cosas que mantenía a Samantha abstraída durante horas. Siendo algo tan delicado decidió que sería mejor idea si era él el que le entregaba el regalo en persona. Tendría que encontrar pronto una fecha cercana para poder viajar.

Después de pagar con su tarjeta y salir de la librería se dio cuenta de la hora así que decidió caminar calle arriba y comer algo en el Four Roses.

A esa hora el sitio estaba bastante lleno pero logró encontrar un hueco en una mesa al fondo. Ojeó la sencilla y apetitosa carta durante un par de minutos, pero enseguida levantó la vista distraído por el bullicio y el ambiente del local. Mac había hecho un gran trabajo y era evidente que los comensales estaban a gusto comiendo en un lugar agradable y diáfano como era el Four Roses. Anteriormente solo estuvo allí para llevar algún papel que Mac se había dejado olvidado en casa por lo que nunca había probado la comida, pero por el olor y lo que podía ver en las mesas a su alrededor todo tenía muy buena pinta.

La mayoría de la gente se quedaba de pie alrededor de la barra comiendo algún bocadillo o plato especial, las mesas eran escasas y mucha gente pedía la comida y salía con ella para comer fuera o en el trabajo. Andy esperó a que la camarera quedara libre y llamó su atención para pedir su comida; un poco de pescado rebozado con aderezo y salsa especial de la casa, patatas fritas y coca cola. La joven camarera de cabello rizado y piel tostada se le quedó mirando por un segundo y sonrió cuando creyó reconocerle.

—Tu cara me es familiar —dijo mientras le retiraba la carta apartándola a un lado— ¿Eres el chico de Mac?

Andy frunció el ceño al escuchar la forma en la que se refería a él y Mac.

—Soy Andy, estoy viviendo en la casa de Mac, sí —contestó con un poco de recelo.

—Ya me parecía a mí —asintió satisfecha—. Soy Teresa, la encargada. Parece que ya te encuentras mejor de salud, me alegro mucho chico. Le diré a Paul que ponga especial esmero en tu comida, tienes que recuperar fuerzas.

—Gracias —contestó algo confundido por la familiar amabilidad con la que le habló.

Cuando Teresa volvió con su comida ambos charlaron durante unos pocos minutos, Andy le preguntó sobre la carga de trabajo en esas fechas y Teresa se interesó por sus estudios y su vida en la ciudad. La comida estuvo deliciosa y Paul fue tan amable de añadir a su pedido una guarnición de verduras en tempura que le hizo poner los ojos en blanco por su sabor. La próxima vez tendría que explorar con mayor detenimiento la carta.

Al salir del bar, sin darse cuenta, se despidió de Teresa hasta mañana con naturalidad. No quedaba otro remedio, tendría que volver mañana.

Al llegar a casa apenas le dio tiempo de ducharse y cambiarse de ropa cuando llamaron a la puerta para entregar un paquete. Sorprendido abrió pensando que el envío sería dirigido a Mac, pero estaba equivocado. El destinatario estaba a su nombre y Sam figuraba como remitente. Al parecer este año no se quedaría sin regalo de Navidad.

Se acomodó en el sofá y abrió la caja entusiasmado como cuando era pequeño por ver el contenido. Lo primero que vio fue la tarjeta navideña donde Sam había escrito unas pocas líneas deseándole feliz Navidad y buenos deseos. En los otros paquetes envueltos con esmero encontró algo de ropa de su talla, pantalones vaqueros, camisetas que iban muy bien con su estilo y ropa interior de marca. Al ver que eran de los que habitualmente utilizaba estuvo seguro de que Sam se había fijado en cada detalle cuando estuvo allí semanas atrás. También encontró una caja con un perfume masculino que era uno de sus favoritos. Nada más terminar de desenvolver todo cogió el móvil para hablar con Sam y agradecerle. Después de todo estaba siendo una buena Navidad para él.

Los días siguientes antes de la última noche del año prácticamente siguió la misma rutina del día de Navidad. Salió a pasear sin falta aprovechando que el clima había dado una tregua y la nieve había dejado de caer en la ciudad. Comió casi todos los días en el bar de Mac y conoció también a Paul que insistía siempre en servirle algo más de lo que pedía de la carta. Gracias a esos momentos en el Four Roses, a las charlas casi diarias con Sam y los mensajes que recibía de sus compañeros de la universidad logró esquivar la agudeza de la soledad que solía acompañarle a menudo, aunque estuviera acompañado, y le dio tiempo a pensar en su futuro y en lo que realmente quería conseguir en su vida no tardando mucho. Pasara lo que pasase se tenía a sí mismo y a muchas otras personas que se preocupaban e interesaban por él. No tenía por qué sentirse perdido, ya no.

Y con respecto a Mac, no había pensado en él durante esos días ni un poco. Nada. No.

La mañana del treinta y uno cogió el metro para ir al bar más temprano de lo habitual. Paul le había mandado un mensaje para que pasara a recoger algunas cosas. Pensó que al ser Nochevieja las cosas estarían más tranquilas allí, pero el local parecía bullir con el ir y venir de la gente. Vio a Teresa sirviendo en una de las mesas y la saludó con la mano, con un gesto ella le indicó que pasara a la cocina por detrás de la barra.

—¡Perfecto! Llegas a tiempo —se entusiasmó Paul nada más verlo—. Ponte esas manoplas y saca esa bandeja de carne del horno, no quiero que quede reseca—. Le pidió mientras hundía las manos hasta las muñecas en una masa esponjosa y elástica.

Obedeció sin chistar y siguió las indicaciones del cocinero para no armar ningún lío con la comida. Se ofreció a echar una mano en algo más, pero fue rechazado de inmediato, parecía que todo estaba bajo control.

—Gracias por la ayuda —dijo Paul cuando se desocupó un poco.

—Creí que hoy no tendríais mucho trabajo.

—Suele ser así —explicó—. Hoy solo estaremos hasta después de la comida, y mañana descansamos.

—Bueno, eso está bien —dijo—, os merecéis disfrutar y descansar.

—Tú lo has dicho —contestó Paul guiñándole un ojo—. Mira ven.

Andy no tuvo más remedio que seguirle cuando le agarró del brazo y le guio hasta la encimera cromada que utilizaba para presentar los platos. Había varios recipientes contenedores de los que se utilizan para la comida a domicilio y el olor que desprendían era delicioso.

—Mac me dijo que prefieres el pollo y el pescado a la carne roja, así que te he preparado un poco de eso —dijo muy animado.

—Espera ¿qué?

—Pollo asado con salsa de limón y hierbas, salmón al horno en su jugo con guarnición de verduras. También he puesto algo de marisco y algunos aperitivos fríos —siguió mostrándole cada recipiente y metiéndolos en una caja bastante grande—. La ensalada está cortada y lavada solo tendrás que mezclar los ingredientes. La comida caliente te sirves lo que vayas a comer y el resto aguantará en la nevera sin problemas varios días, tendrás para comer mañana. Y el postre hice un poco de macedonia natural, también tienes dos porciones de tarta de chocolate y de limón, puedes elegir lo que quieras.

—¿Todo esto es para mí? —logró decir cuando Paul dejó de hablar.

—Eso te estoy diciendo, chico —asintió palmeando con alegría su espalda—. Teresa dijo que no quisiste celebrar esta noche en su casa y que tampoco ibas a salir con tus amigos.

—Sí, bueno, aún no estoy totalmente recuperado, no quiero recaer y ponerme peor.

—Y con razón, tienes que cuidarte —estuvo de acuerdo—. Por eso cuando Mac llamó le dije que sería buena idea que te preparara algo de comer.

—¿Y estuvo de acuerdo?

—¡Sí! Me sugirió lo que podría gustarte.

—Él no ha hablado conmigo ningún día —dijo frunciendo el ceño sin darse cuenta.

—Bueno, él es así, algo despegado —carraspeó al ver su gesto—. Habla con Teresa todos los días porque se ha encargado de todo el papeleo, los pedidos y las cuentas del bar, trabajo de oficina, ya sabes.

Andy no sabía nada, pero era lógico. Mac nunca le hablaba de su trabajo ni de lo que hacía allí.

Teresa entró a la cocina un momento para desearle un feliz año nuevo, conmovido por los atentos gestos de cariño de ella y de Paul se despidió de ellos cargando con su cena y prometió que iría a verlos en cuanto abrieran de nuevo.

Cuando llegó a casa ordenó todo en la nevera, no quería que nada se estropeara, al terminar se dio cuenta que de pronto tenía mucho tiempo libre, ya no tenía que preocuparse de la cena. Decidido a pasar el último día del año como mejor le pareciera agarró uno de sus libros favoritos y se relajó tirado en el sofá leyendo durante un par de horas.

De vez en cuando recibía mensajes y llamadas de amigos y compañeros de la universidad, pero como todos los años debía haber algún problema de saturación porque apenas se escuchaban bien. Intentando ser precavido quiso llamar a Sam para felicitarle el año pero siempre le saltaba el buzón de voz. Pensó en probar con Mac, pero tuvo los mismos resultados con él. Después de tantos días sin hablar se sorprendió al sentirse decepcionado por no haberlo conseguido, la soledad debía de estar haciendo mella de nuevo en él.

Hacía un rato que había anochecido y podía escuchar el bullicio de la gente en la calle festejando antes de la cena con petardos, canciones y jolgorio. Para hacerse compañía había puesto una película en la televisión a la que no hizo mucho caso, pero antes de ir a la ducha apagó el aparato y puso algo de música para animarse. Se duchó rápidamente y decidió estrenar algo de ropa de la que Sam le regaló en Navidad; un pantalón de vestir negro a juego con una camisa elegante que le quedaba ajustada perfectamente al cuerpo. Sam había acertado por completo.

En la cocina revisó su móvil cuando le pareció escuchar la entrada de un mensaje. En un audio Sam se disculpaba por no haber podido contactarse con él antes, estaba de turno en el hospital y era uno de los peores días del año. Le deseó feliz año nuevo y acabó prometiéndole una llamada en cuanto saliera de su turno. Sonriendo mandó un audio de vuelta felicitándola también y aconsejándole que no trabajara demasiado.

Distraídamente pensó si Sam recordaría que en unas pocas horas cumpliría un año más.

Mientras preparaba la cena, colocando las porciones en los platos y las bandejas, la mesa con mantel y servilletas nuevas se dio cuenta de que la experiencia de pasar las fiestas solo al final no estaba resultando como lo había esperado. Incluso había tenido mucho tiempo para pensar, en lo que quería y en lo que deseaba y en cómo conseguirlo.

Cuando se sentó a la mesa para comenzar a cenar se sirvió un poco de vino suave de las botellas que Mac tenía en casa e ignoró los mensajes que seguían llegando al móvil, asegurándose de que no fuera nadie importante que pudiera esperar hasta más tarde para contestar. Quería disfrutar tranquilo del regalo que Paul le había hecho tan atentamente para la cena.

La comida estaba deliciosa, probó un poco de cada platillo y disfrutó de cada bocado, el vino era suave y no quiso servirse más de una copa porque no estaba acostumbrado a ello y no quería terminar borracho sin darse cuenta. Decidió dejar el postre para más tarde y se levantó de la mesa para sentarse un rato en el sofá. Puso las noticias y vio cómo daban la bienvenida al año nuevo en otras partes del mundo. Contestó los mensajes que seguían llegando a su móvil siendo muy consciente de que ninguno de ellos era de Mac.

Más tarde, cuando apenas faltaban unos minutos para la media noche, fue a la cocina para buscar la botella de champán que había comprado para la ocasión, la metió en la hielera y agarró una copa larga que había encontrado en uno de los muebles. En la televisión salían imágenes de la celebración en las calles, música y fiesta con un montón de gente que se replicaba a la perfección a bajo en su calle. Se acercó a la ventana del salón y la abrió con cuidado después de dejar todo en el asiento corrido bajo ella. Ahora podía escuchar todo con más claridad. Escuchó los gritos de la gente, las risas, la música y los petardos y cohetes con los que celebraban el comienzo de un año nuevo. Sonriendo abrió con cuidado la botella de champan y sirvió una copa de perfumado líquido.

Brindó al aire cuando dieron las doce y un minuto, miró al cielo oscuro iluminado con intermitentes resplandores y recordó a sus padres con una sonrisa en los labios antes de tomar un sorbo para festejar la vida.

—Papá, mamá, os quiero mucho —susurró con la vista perdida en la noche—. Feliz cumpleaños Andrew —se felicitó a sí mismo antes de probar otro refrescante sorbo.

—¿No hay champán para mí?

Como un resorte saltó del asiento junto a la ventana y giró con la copa milagrosamente aún en la mano para ver a Mac parado en medio del salón con la mochila al hombro.

Completamente sorprendido no podía creer lo que estaba viendo.

—¿Qué estás haciendo aquí? —preguntó con curiosidad genuina.

Mac gruñó frunciendo el ceño y dejó caer su mochila al suelo con aspecto de estar demasiado cansado para hacer algo más.

—Según mis últimas noticias vivo aquí.

Andy se le quedó mirando un par de segundos y de repente sintió un hilo de alegría inexplicable brillando en alguna parte de su pecho. Sonrió de medio lado y se encogió de hombros.

—¿De verdad? —preguntó lánguidamente.

—Sí, de verdad —contestó entre dientes Mac, cruzándose de brazos.

Y todo volvió a ser como siempre.

Capítulo Ocho

Cuando llegó a casa y encontró a un hombre brindando con champán en su ventana tuvo que reconocer su sorpresa al darse cuenta de que se trataba de Andrew.

Sin que se diera cuenta de su presencia caminó cruzando el salón y le escuchó murmurar brindando por sus padres. Podía identificarse con ese sentimiento de pérdida que nunca desaparecía por completo cuando quedabas huérfano de padre y madre, lo entendía.

Pero, lo que más llamó su atención fue el aspecto pulcro y elegante del chico. Del hombre. Porque de repente parecía como si el tiempo hubiera pasado sin que se diera cuenta. No estaba seguro de si se trataba de la ropa, la postura o su gesto de añoranza, pero no le quedó más remedio que admitir el atractivo que desprendía Andy esa noche.

Se estaba volviendo loco. Incluso le había echado de menos, aunque no pensaba decírselo. Maldita sea.

—Sírveme un poco de eso —exigió haciendo un gesto hacia la botella de champán.

Andy se le quedó mirando y sin apartar la vista de él levantó la copa hasta sus labios y se bebió de un trago el resto que quedaba. Caminó hacia la mesa y recogió la botella de champán de la cubitera para llenarla de nuevo casi hasta el borde.

—Solo tengo esta —dijo caminando hacia él para ofrecérsela.

—No soy escrupuloso —dijo, bebiendo de un trago el contenido de la copa.

—No dijiste nada de que llegarías hoy. —Fue evidente el esfuerzo de Andy para evitar el reproche.

—Lo decidí en el último momento —explicó mientras le devolvía la copa, Andy volvió a la mesa para servirle otra—. Sam tenía turno en el hospital y no íbamos a poder cenar juntos. George es un buen tipo, pero no me apetecía recibir el año nuevo con él. Cogí el primer vuelo con alguna plaza libre para volver.

Andy le miró como si quisiera decirle algo y no supiera cómo.

—Además mi hermana me obligó a hacer un último encargo —dijo mientras se acuclillaba junto a su mochila para sacar un paquete pequeño y rectangular.

—¿Qué es? —preguntó Andy con tono desconfiado cuando se lo tendió para que lo cogiera.

—Sam dijo que hoy es tu cumpleaños ¿no? —preguntó aún con el regalo de la mano—. ¿O se ha equivocado?

Andy se acercó e intercambió el paquete por la copa cuando Mac se incorporó. Observó cómo le daba vueltas entre las manos como si pudiera adivinar el contenido antes de abrirlo.

—Veo que Paul te surtió bien para la cena —dijo echando un vistazo a la mesa aún puesta.

—Sí, todo estuvo muy rico —contestó Andy medio distraído mientras arrancaba el envoltorio del paquete—. Gracias por decirle lo que me gusta.

Mac solo gruñó. Había olvidado advertirle a Paul que no le dijera nada cuando le ofreciera la cena.

Sin embargo se olvidó de todo cuando el papel de regalo cayó al suelo hecho una bola y el gesto en la cara de Andy cambió de incertidumbre a una gran sonrisa al ver por fin de qué se trataba su regalo, entonces supo que su hermana había acertado.

—¿Te gusta? —preguntó sin necesidad.

—Sí, es una edición especial de uno de mis libros favoritos —dijo mostrándole la cubierta. «Rock. Anyta Sunday», ponía—. ¡Mira! ¡Tiene firma y dedicatoria también!

—Sam dijo que la autora estuvo en San Francisco un par de meses atrás —explicó mientras le veía releer la dedicatoria un par de veces—. Pensó que te gustaría.

—Me gusta —dijo distraído mientras hojeaba el libro.

Entonces algo plateado y alargado cayó al suelo de entre las páginas del libro. Mac susurró una maldición y Andy se inclinó para recogerlo sin prestarle atención.

—¿Qué es esto? —preguntó acariciando entre sus dedos la lámina estrecha de plata.

Mac carraspeó.

—Parece una de esas cosas que sirven para saber dónde te has quedado leyendo —explicó cruzándose de brazos.

Entonces Andy le miró directamente a los ojos.

—Es raro. Sam sabe que yo marco mis libros doblando las esquinas de las páginas.

—A lo mejor ya es hora de que dejes de hacerlo.

—Tiene mis iniciales —aportó más detalles—, y también una inscripción, mira.

Hizo el amago de mostrárselo.

Las iniciales tenían incrustaciones de cristales de colores y la inscripción decía: «Nunca te rindas». Lo sabía porque él había mandado hacerlo. En ese momento se arrepintió de haber pensado que sería un bonito detalle regalarle algo después de todo lo que había pasado estando enfermo.

—Pues no te olvides de darle las gracias a Sam apropiadamente.

Tenía que recordar hablar con Sam antes de que lo hiciera Andy.

—Lo haré, no te preocupes —prometió sonriendo mientras caminaba acercándose a él.

—Gracias por hacerle el favor a Sam de traerme sus regalos —dijo parado frente a él.

—De nada —contestó simplemente.

Entonces Andy se acercó un poco más, rozándole los brazos cruzados con su pecho y levantó la barbilla hacia él ofreciéndole la mejilla. Pero no como un niño que busca el cariño de mamá, sino como un hombre que plantea un desafío.

—¿Qué quieres? —masculló fingiendo no haberse dado cuenta del gesto.

—Mi beso de cumpleaños —dijo sin titubear.

—¿Qué eres? ¿Un niño? —quiso avergonzarlo.

—No —contestó de inmediato sin apartar la mirada de su rostro.

Y no lo era, se dio cuenta al observarle mientras le aguantaba la mirada sin titubear. Ya no era el chico al que había sacado a rastras de un club gay en San Francisco. Y no porque hubiera cumplido un año más. Entonces ¿qué alternativa tenía ante eso?

Descruzó los brazos y se inclinó despacio sobre Andy, justo antes de rozar su mejilla notó el modo en que aguantó la respiración. Sin duda no se esperaba que claudicara. Escondió una sonrisa y buscó la piel de la mandíbula, algo áspera a esas horas, rozándola casi de forma imperceptible, sin embargo no fue ahí donde se posaron sus labios. Con premeditación buscó la comisura de la boca, rosada y tierna, y la besó suavemente, satisfecho al notar el estremecimiento de Andy al dejar escapar el aliento.

—Feliz cumpleaños, Andrew.

Quiso ser frío, quiso ser distante, pero al encontrar su mirada sintió la punzada del anhelo que se reflejaba en sus pupilas y fue incapaz de reaccionar cuando Andy acortó las distancias entre ellos buscando su boca para besarle.

¡A la mierda! ¿Por qué tenían que ser las cosas así de difíciles?

Aparentemente sin reaccionar dejó que los labios de Andy exploraran su boca, sintió las caricias de su lengua cosquillear entre sus labios buscando penetrar, así que le dio acceso y tomó el mando del asalto.

Levantó la mano y le sujetó por la mandíbula para obligarle a cambiar el ángulo, Andy siguió su movimiento abriéndose por completo a las caricias de su lengua y los pellizcos de sus dientes. Quería demostrarle que se estaba metiendo en algo que no iba a poder manejar, pero el sabor de su boca y la forma en la que le estaba respondiendo podía dejarle a él sin argumentos. Tenía que parar.

Apartándose con el ceño fruncido lo alejó de él empujándole del pecho.

—Esto no va a pasar —gruñó categórico.

—Esto ¿qué? —preguntó Andy fingiendo ignorancia.

—Estás intentando comenzar algo que solo te va a traer problemas. Y lo más importante, no me interesa.

Vio cómo su rechazo hizo mella en el ánimo de Andy cuando le miró aguantando la respiración y apartando la mirada después. Pero su siguiente movimiento fue inesperado.

—¿No te interesa? —preguntó sarcástico dando un paso hacia él—. No lo parece, de verdad que no.

Sin contemplaciones alargó la mano hasta su entrepierna y tanteó la pesadez de sus bolas y la dureza de su miembro erecto. Porque sí, estaba empalmado. Ahora fue él el que tuvo que aguantar el aliento por el toque inesperado y apretar los dientes para contenerse de apartarle. El chico no iba a jugar con él. No como cuando meses atrás se masturbó en el salón delante de él para molestarle y hacerle enfadar.

Durante unos segundos le aguantó la mirada sin decir nada permitiendo que le tocara como quisiera. Cuando vio un destello de incertidumbre en sus ojos al no obtener la reacción que buscaba, Mac apretó los dientes y sonrió.

—No te hagas ilusiones por esto —dijo poniendo su mano sobre la de Andy, obligándole a frotar su longitud con más presión—. Muchas cosas me lo provocan: un partido de rugby, una pelea en un bar o meterle una bala al enemigo entre ceja y ceja a cuatrocientos metros de distancia.

Tras la rudeza de sus palabras Andy hizo un movimiento para apartarse y entonces pensó que había ganado, no obstante su réplica le quitó la razón.

—Di lo que quieras, pero todas esas son cosas que te gustan y disfrutas ¿verdad? —preguntó retóricamente— Eso me vale.

Andy sintió un tirón en la nuca cuando Mac le agarró de repente tirando de él, obligándole casi a ponerse de puntillas para llegar hasta su boca. Maldiciendo entre dientes le asaltó con un beso tosco y duro que hirió sus labios cuando los dientes rasparon su piel. Desestabilizado por el momento cerró los ojos y se dejó llevar al sentir las manos de Mac recorriendo su torso, tirando de su camisa para sacarla del pantalón y poder así arrastrar los dedos por la piel de su espalda, haciendo surcos placenteros y dolorosos a la vez. Las manos bajaron hasta sus glúteos amasando y pellizcando, aupándole para pegarle a su cuerpo. Escuchó el gruñido de satisfacción de Mac cuando sus ingles se rozaron apenas encajando por la diferencia de altura y entonces abrió los ojos y se dio cuenta de la realidad.

Mac le miraba con los ojos entrecerrados mientras saqueaba su boca, atento a cada una de sus reacciones cuando apretaba, pellizcaba o presionaba su cuerpo, siendo bruto con sus caricias, provocándole más dolor que placer.

Estaba probándole, analizando para ver hasta dónde podía llevar su impersonal y tosco asalto.

Decepcionado y disgustado metió los brazos entre ellos y presionó con los codos para apartarse de Mac, que de inmediato le dejó irse. A un paso de distancia le miró a los ojos con la respiración agitada, los labios enrojecidos y la ropa fuera de su sitio. Mac le aguantó la mirada sin pestañear.

—Tócame, acaríciame o no lo hagas —dijo apretando los dientes—, pero no me castigues por desearlo o por pedirlo.

—Tú quieres algo que yo no te voy a dar —contestó con firmeza.

—Quiero sexo —respondió sin amedrentarse.

Mac sonrió mirándole de arriba abajo.

—No es cierto —dijo con arrogancia—. Tus ojos cuando me miras no dicen eso.

—¿Y qué dicen? —preguntó queriendo llegar al final.

—Que eres un chico solitario sin familia que busca con desesperación pertenecer a algo y que cree que se está enamorando de mí. Eso veo.

Andy tragó saliva en seco y apretó los dientes al sentir una punzada de sorpresa y humillación en el estómago. No en el corazón.

—¡Vaya! ¡Cuánta arrogancia solo por un beso! —arrojó con sarcasmo.

—Esa es la verdad.

Viéndole ahí de pie frente a él tan firme y soberbio, seguro de sus palabras, como si lo que acababa de decir no fuera humillante en sí, como si no doliera escucharle decir lo que de verdad pensaba de él. Puede que tuviera razón en lo de ser un solitario, pero de ningún modo estaba enamorándose de Mac. Imposible. No.

No pensaba dejar el tema así.

—Pues yo lo que veo es que eres un cobarde —dijo sin tapujos, acortando la distancia entre ellos colocándose frente a él—. ¿Eres gay, Mac? ¿Te has dado cuenta que te atraen los hombres y tienes miedo de lo que piensen los demás? ¿Por eso no te atreves y me rechazas? —continuó mirándole a los ojos—. ¿Has pensado en lo que dirían tus compañeros Marines si lo supieran? ¡Qué mal! ¿No? ¿O es por Sam? Seguro que se te han encogido las pelotas al pensar en cómo tu hermana te sacaría la piel a tiras si se enterase que en el fondo quieres follarme. Yo también estaría asustado, lo comprendo.

—No vayas por ahí —gruñó Mac.

—¿Por dónde? —fingió ignorancia.

Mac sonrió de medio lado y se acercó un poco más, amenazador, logrando que sus cuerpos casi se rozaran.

—El farol de llamarme cobarde. Provocándome, no vas a conseguir nada.

—Permíteme intentarlo —se burló—. Por favor.

Sin ni siquiera pestañear aguantó estoicamente la sorpresa cuando Mac levantó la mano hasta su rostro y con una suave caricia comenzó a delinear su mandíbula, su mejilla y sus labios con los dedos, provocándole estremecimientos con cada roce lento en su piel.

—Tengo claro que no soy gay —comenzó susurrando—. Si a usted le parece, supongo que bisexual está bien para mí —Andy captó un gesto reflexivo en su rostro, como si hubiera llegado a esa conclusión después de meditarlo mucho.

—Pues vale —gruñó por lo bajo.

 —A los Marines, mi gente, les importa una mierda con quién folle, sea hombre o mujer, y el que tenga algo malo que decir sobre ello que se joda, puede darse de cabezazos contra una roca y morirse, para lo que me importa —Agarrándole de la mandíbula Mac le obligó a levantar la cabeza y sostenerle la mirada—. Y quédate esto grabado: yo no me meto en los asuntos de mi hermana y ella no se mete en los míos. Creo que ya eres mayorcito para ocultarte bajo las faldas de Sam, puede que ella sea tu madrastra, tu familia, pero yo no soy nada tuyo.

—Qué más quisieras —masculló entre dientes molesto por sus palabras.

—No lo creo —contestó antes de soltarlo.

Andy apartó el rostro con un gesto pero permaneció parado donde estaba.

—Qué fácil y ordenado ¿no? —dijo sarcástico— Muy militar todo.

—Así soy yo.

—Estás equivocado —insistió—. Te hablo de sexo y tú te montas una película sin sentido sobre amor y necesidad.

—Eres demasiado predecible chico.

—Y aunque así sea ¿qué? —preguntó abriendo los brazos—. ¿Me vas a decir que estás preocupado por mis sentimientos? Lo que yo sienta o deje de sentir es problema mío.

—No si eso me implica. No me gusta tener que andar resolviendo problemas emocionales de nadie.

—Eso es estúpido Mac, te he ofrecido sexo —dijo inclinándose para apoyar las manos sobre las caderas de él—. Soy adulto, eres adulto ¿Qué problema hay?

Cerrando la distancia entre ellos apoyó la barbilla sobre el torso de Mac y sin apartar la mirada de sus ojos abrió la boca y mordió la piel cubierta por la tela de la camiseta a la altura del pectoral.

—¡Andy! —Mac reaccionó sujetándole del pelo de la nuca apartándolo al sentir la agudeza de sus dientes, pero no le alejó de su cuerpo.

—¿Vamos a tu habitación o no? —gruñó entre dientes Andy— ¿O me sueltas y salgo a buscar algo más interesante? —No pensaba volver a pedirlo. Otra vez.

Mac soltó una carcajada como si realmente hubiera escuchado algo divertido.

—Sigues desafiándome, y eso nunca es bueno.

—No sé. Aún sigo aquí, tú estás empalmado y yo quiero follar —dijo sin acobardarse—. Di que sí y acabemos con esto.

Mac tiró repentinamente de él obligándole a ponerse de puntillas para arrebatarle la boca con un beso brusco, devorador que le dejó los labios entumecidos y rojos cuando se apartó segundos después. Apenas sin tiempo para reaccionar se vio levantado en volandas cuando Mac le alzó agarrándole por los muslos, obligándole a rodearle las caderas con las piernas. Sorprendido por el movimiento se agarró con fuerza a los hombros de Mac, y buscó su mirada estremecido al sentir los brazos poderosos de Mac sujetándole pegado a su cuerpo.

—No quiero escuchar lamentos ni sermones cuando te des cuenta que has cometido un error —dijo comenzando a caminar a grandes zancadas atravesando el salón hasta lo que supuso Andy sería su dormitorio.

Muy despacio, mientras sentía el roce de sus cuerpos con cada paso que deba Mac, Andy se inclinó para acariciar con sus labios la mandíbula rasposa tan atractiva para él, sintiendo el calor y la anticipación de lo que estaba por venir y se estremeció al darse cuenta de lo mucho que lo deseaba. Pero no pensaba dejar que él tuviera la última palabra.

—Mac, solo recuerda una cosa, cuando seas tú el que se enamore de mí no vengas llorando por tu corazón roto —dijo besando suavemente sus labios, mirándole a los ojos—, no vaya a ser que no esté ahí para recoger los pedazos.

Capítulo Nueve

Entrando a grandes zancadas en su cuarto pensó que al final hasta iba a pasárselo bien después de escuchar el desafío en las palabras de Andy. El chico no se rendía, no baja la cabeza nunca y siempre encontraba algo nuevo con lo que provocarle. Él no era de esa clase de personas que se arrepienten después de haber tomado una decisión, era de las que disfrutaban el momento y asumía las consecuencias si las hubiera. Era de los que solucionaba problemas, no de los que los creaba, y con Andy no había vuelta atrás. Ambos querían esto, ambos eran adultos y no pensaba dar explicaciones a nadie. Solo Andy y él, nada más.

—Eres demasiado pesado —Y encajas demasiado bien aquí. Pensó Mac dándole a Andy una palmada contundente en el muslo cuando llegó junto a la cama.

—Nadie dijo que me cargaras hasta el cuarto —gruñó cuando sintió la picazón del azote—. No pensaba ir a ninguna otra parte.

—Tienes costumbre de no hacer lo que debes —dijo arrojándole repentinamente sobre la cama.

—Seguro —contestó Andy mirándole con el ceño fruncido mientras revotaba suavemente en el colchón.

—Quítate la camisa.

Mac no perdió el tiempo, inclinándose sobre Andy desabrochó el cinturón y los pantalones negros, con movimientos hábiles tiró de la ropa arrastrando todo a su paso, calcetines y zapatos incluidos, para dejarle desnudo por completo. Cuando se incorporó, Andy estaba arrojando la camisa con descuido al suelo.

—Ahora tú —dijo mirándole de arriba abajo.

—Yo diré cuándo —puntualizó haciéndose un hueco entre las piernas extendidas de Andy, forzándole a tenderse sobre la colcha mientras amoldaba sus cuerpos, uno vestido, el otro desnudo.

—Tienes que jugar con las mismas reglas.

—Las reglas, las pongo yo —dijo antes de cerrar de nuevo su boca con un beso demandante, que pedía mucho y daba más.

El cuerpo de Andy encajó a la perfección entre sus brazos, flexible, fuerte y caliente. Sus piernas apretaban sus caderas como si quisiera retenerle allí, sintió las manos de Andy acariciando su cuello y su nuca mientras exploraba su boca. ¿Por qué encajaban tan bien? Ni siquiera la diferencia de altura molestaba. Incorporándose sobre sus codos rompió el beso y pasó la mano por el torso de Andy, hacia abajo, acariciando su cuerpo hasta dar con la dureza entre sus piernas. Sin quitarle la vista de encima tanteó la forma y grosor, la manera en que se sentía entre sus dedos y aguantó una sonrisa al ver cómo los ojos de Andy brillaron cuando comenzó a acariciarle.

—¿Te corres rápido o puedes aguantar? —susurró provocativo sobre sus labios húmedos.

—Aguanto —contestó de inmediato Andy.

—Me gustaría verlo —gruñó.

—Seguramente, a diferencia de ti, si me corro no voy a tener ningún problema en recuperarme —lanzó— ¿Y tú?

Sin responder a la provocación Mac dejó escapar una sonrisa de dientes apretados y con un golpe de cadera frotó su polla cubierta de denim sobre el culo expuesto de Andy. Satisfecho le escuchó jadear por el placer inesperado, y entonces el chico sonrió. Como si hubiera conseguido lo que buscaba.

Mac se apartó, arrodillado donde estaba contempló desde su altura el cuerpo extendido ante él. Andy le miró observarle y se acomodó colocando las manos bajo la cabeza, flexionando los músculos de los brazos y torso, mostrando deliberadamente lo que tenía para dar. El cuerpo de Andy era proporcionado y suavemente musculoso. El vello oscuro en sus axilas llamó su atención al igual que el fino hilo que discurría desde su ombligo hasta el nido entre sus piernas. Su polla dura y firme saltó cuando acercó un dedo para acariciar de abajo arriba toda la longitud. Fascinado miró al hombre excitado, tendido ante él. Andy era un hombre y él prácticamente temblaba por la anticipación de su encuentro. Lo deseaba.

—Soy un hombre —como si se introdujera en su mente Andy interrumpió sus pensamientos.

—Lo sé —contestó mirándole a los ojos.

—Parecía como si te cuestionaras algo —dijo Andy aparentando indiferencia.

—No soy de los arrepentidos —puntualizó—. Tampoco soy impulsivo —dijo antes de llevar dos dedos a su boca para humedecerlos con saliva—. Soy responsable de mis actos.

Sin dar más explicaciones apoyó la mano izquierda sobre el muslo de Andy y lo apartó exponiéndolo a sus ojos, con los dedos ensalivados exploró la piel alrededor de su entrada, acariciando con las yemas, cosquilleando la suavidad del apretado músculo, provocando la respuesta de Andy para que se relajara. Con cuidado introdujo la punta de un dedo.

—Espera, déjame a mí —masculló Andy revolviéndose mientras intentaba apartar su mano.

—Está bien, puedo hacerlo.

—Nunca lo has hecho con un hombre —dijo sujetándole por la muñeca—. Paso del dolor si puedo evitarlo.

Mac soltó una carcajada sincera mientras retenía la mano de Andy fuera del camino.

—¿Crees que nunca he tenido sexo anal? —otra palmada sonora cayó sobre su muslo—. Niño ingenuo.

Andy bufó e intentó patearle en el pecho.

—Lo que tú digas, pero la saliva no va a hacer mucho ahí abajo —gruñó cuando no consiguió su objetivo—. Dame lubricante, me preparo yo.

Cogiéndole por sorpresa tiró de las caderas de Andy elevándolas mientras empujaba las piernas dobladas sobre el pecho, dejando su culo expuesto sin obstáculos para su asalto. Ignorando las protestas Mac se inclinó y clavó la lengua justo entre los pliegues apretados de la entrada, escuchó el gemido ahogado de Andy y continuó lamiendo su camino desde el perineo hasta las bolas, subiendo por el duro tallo hasta la cabeza amplia y enrojecida que introdujo en su boca sin titubear. Mac lamió y chupó mientras sentía las manos de Andy acariciándole, tirando de él apretadamente para que continuara con lo que estaba haciendo. Permaneció unos segundos complaciéndolo y entonces se apartó buscando su rostro y vio su mirada pesada, cargada de excitación y anhelo.

—La saliva también es buena a veces.

—Si lo haces así, sí —susurró Andy mientras frotaba arriba y abajo su miembro—. Por muy dulce que haya sido eso aún sigo queriendo lubricante.

Sin mostrar la diversión que le causaron sus palabras y actitud Mac se inclinó sobre la cama para buscar en uno de los cajones el tubo de lubricante. Antes de que pudiera abrirlo y extender un generoso chorro en sus dedos Andy se incorporó arrebatándoselo sin darle tiempo a reaccionar.

—Me estás quitando mi diversión —gruñó mirándole con el ceño fruncido.

—Mientras miras cómo lo hago puedes ir quitándote la ropa —le instruyó Andy—, estás demasiado vestido.

—Estás equivocado si piensas que solo voy a mirar.

—Mac, espero que hagas algo más que mirar.

Andy se arrodilló sobre la cama dándole la espalda y manipuló el tubo de lubricante antes de inclinarse apoyando el hombro izquierdo en los almohadones buscando una postura cómoda, entonces pasó la mano derecha embadurnada y húmeda entre sus piernas para llegar al estrecho agujero fruncido y utilizó dos dedos lubricados para frotar y acariciar la entrada, penetrando poco a poco sin aparente dificultad.

Al escuchar la respiración áspera y algo jadeante de Andy buscó su mirada y le encontró mirándole directamente a los ojos. Su polla se agitó encerrada en sus pantalones, la excitación pesaba en el ambiente y Andy estaba resultando ser un compañero de cama desafiante, agudo y divertido.

—No estoy viendo que te desnudes.

Mac le había dado rienda suelta a sus peticiones y exigencias, pero estaba claro que el chico se estaba dejando llevar demasiado, parecía como si hubiera olvidado con quién estaba tratando.

—Me verás desnudo cuando yo lo quiera —gruñó acomodándose junto a sus caderas, entonces alargó el brazo y rodeó con la mano la polla enrojecida entre las piernas del chico. Le sintió sacudirse cuando comenzó a acariciarle arriba y abajo con ritmo pausado y firme.

—Si sigues así voy a correrme —advirtió enseguida.

—Eres joven —se burló—, no creo que sea un problema para ti.

—¡Aagh! ¡Mac, para! —advirtió de repente sacando los dedos de su interior para sujetarle por la muñeca.

—Eres molesto —sonrió, sacudiéndose el agarre de Andy apartó su mano y pasó a ocuparse del ano apenas dilatado aún—. No has terminado aquí.

—Solo estás provocándome —dijo entre dientes Andy mientras introducía con cuidado dos dedos en su interior, sin apartarle a él. Durante unos segundos ambos bombearon intercalando la penetración cada vez más profunda, los músculos más suaves y flexibles.

—¿Soportas un poco de dolor o necesitas que sea fácil y suave?

Andy gimió cuando sus dedos llegaron profundo y firme en su interior.

—No lo sé —resopló—. Nunca he tenido sexo anal, siempre he sido el de arriba.

Congelado en medio de un movimiento Mac se quedó mirando el rostro ruborizado de Andy sin saber qué decir.

—¡Joder! —masculló simplemente.

—Tranquilo —resopló en medio de una risa—. No estaba guardando mi cereza para alguien especial —explicó incorporándose sobre los codos—, es cuestión de preferencia y confianza.

Mirándole con el ceño fruncido Mac se dio cuenta de la diversión que estaba teniendo a su costa. ¿Por qué Andy siempre encontraba algo distinto para sorprenderle?

Verle tan desinhibido y expuesto ante él, ofreciéndose sin tapujos ni dobleces, decía mucho de su carácter.

—Entonces será que tengo suerte de ser confiable y de tu preferencia.

Dejó caer una sonrisa de dientes expuestos en su dirección y pellizcó con fuerza una de las nalgas a su alcance antes de incorporarse para ponerse de pie junto a la cama.

—Eres mi favorito, Mac —contestó con sarcasmo Andy sentándose sobre sus rodillas y sin quitarle la vista de encima.

—No sé si eso me agrada —renegó mientras desabrochaba sus pantalones dejando que se deslizaran sobre sus caderas.

 No perdió detalle de la expresión en el rostro de Andy mientras le observaba desnudarse. Sus ojos de párpados pesados brillaban hambrientos siguiendo cada uno de sus movimientos. Se había dado cuenta del gusto del chico por mostrarse, por dejarse ver, pero también era consciente del modo en el que le miraba cuando creía que no iba a ser descubierto. Andy era un ser visual, se excitaba mirando a su objeto de deseo, y mostrándose para que él hiciera lo mismo, tuvo una primera muestra la noche que se masturbó delante de él en el salón.

—¿Querías esto? —preguntó tirando de su camiseta para quitársela. Aún con los brazos sobre la cabeza y la prenda a medio sacar sintió las manos de Andy deslizándose por sus caderas.

—No solo esto —dijo con voz ronca y contenida mientras se arrodillaba pegándose a su cuerpo para retener sus brazos donde estaban, enredados con la camiseta sobre su cabeza.

—¿Qué más? —le provocó queriendo ver hasta dónde podía llegar.

Andy le miró a los ojos mientras deslizaba las manos por sus brazos, acariciándole el torso y la espalda hacia abajo. Sin rubor se inclinó para hociquear junto a su cuello y lamió la piel desde su clavícula hasta su axila, utilizando los dientes para pellizcar y morder a placer.

—Me encanta cómo hueles —dijo mirándole de frente antes de hundir la nariz en el corto vello bajo su brazo—, podría correrme solo con tu olor.

Mac le dejó hacer tragándose un ronco gemido cuando Andy paseó su boca lamiendo su piel, provocándole centímetro a centímetro con sus labios, con sus manos. Sonrió al sentir cómo terminaba de apartar los pantalones y la ropa interior de sus caderas y exploraba sin contemplaciones la parte baja de su cuerpo mientras utilizaba la lengua para lamer su pecho. Al sentir el agudo mordisco de sus dientes sobre uno de sus pezones juró por lo bajo y se dejó de contemplaciones. Desenredó los brazos de la camiseta y arrojó la prenda a un lado antes de apartarlo de un tirón agarrándole por el cabello de la nuca.

—Estás jugando con fuego.

—Lo que más me gusta —contestó sin amedrentarse el joven.

Al verle cómo le aguantaba la mirada sin titubear Mac no tuvo más opción que admirar al hombre que tenía ante sí. ¿De dónde había salido este carácter tan marcado y dominante del chico que igualaba al propio? Sonriendo de medio lado tiró con fuerza de él pegándolo a su torso y arrebatando su boca con un beso demandante de bocas abiertas y lenguas batalladoras.

Cuando se apartó sus labios estaban húmedos y enrojecidos, Andy le miraba con los ojos entrecerrados y un anhelo difícil de obviar brillando en sus pupilas.

—Muéstrame qué más puedes hacer con esa boca, aparte de hablar.

Inclinándose sobre él todavía sosteniéndole por la nuca lamió sus labios enrojecidos esquivándole cuando intentó besarle de nuevo y le guio donde lo quería tener ahora. Sin cruzar palabra le indicó que chupara sus tetillas, que lamiera el camino a través de su torso hasta su vientre y le ayudó subiendo una rodilla a la cama para que llegara hasta la zona sensible en su ingle. Andy se mostró sumiso cediendo a cada toque y empuje utilizando sus labios y su lengua para barrer su piel dejándola húmeda tras su paso.

Con un ligero tirón de pelo llamó su atención para que levantara la vista hacia él.

—Abre.

Andy le miró desde su posición arrodillado sobre la cama y sin necesidad de intercambiar ninguna palabra obedeció su petición. Inclinándose rozó con su mejilla el tallo duro y ardiente de su polla y cerró los ojos justo antes de abrir la boca para introducir la punta en su interior, cubriendo con los labios la amplia cabeza que penetró hasta casi rozar la úvula.

Mac comenzó un suave vaivén sin forzar la penetración, solo disfrutando de la húmeda cavidad y la succión rítmica que los labios de Andy marcaban. Le observó casi embelesado durante apenas un minuto, resoplando y forzando los músculos de su vientre cuando el chico chupó su miembro arrastrando los labios y utilizando la lengua para cosquillear en su uretra. Ni siquiera utilizaba las manos y lo estaba llevando directamente al cielo. Deleitado masajeó los músculos del cuello de Andy entre sus dedos y delineo la mandíbula y las mejillas que se hundían con cada succión. Los labios hinchados abarcaban una y otra vez su amplitud dejando un rastro de saliva brillante que lubricaba centímetro a centímetro de placer. Parecía como si el chico no tuviera prisa por terminar, sin embargo al ver la furiosa erección entre las piernas de Andy era evidente la necesidad que estaba padeciendo.

Compadeciéndose le dio un toque en la barbilla llamando su atención y tiró de él apartándole de su tarea, en la que parecía ensimismado. Andy gimió suavemente al incorporarse mientras se lamía los labios visiblemente hinchados. Sin poder contenerse Mac le atrajo hacia sí y lamió también la zona, pasando suavemente la lengua por las comisuras enrojecidas y acariciando con los dedos la más que probable entumecida mandíbula. Andy se dejó caer sobre su cuerpo con confianza apoyando casi todo su peso y ofreció la boca levantando la barbilla para que le atendiera mejor.

Rodeándole la espalda con un brazo, manteniendo aún el silencio tácito entre ellos, Mac se estiró hacia la cómoda para alcanzar la caja de condones. Andy le ayudó a abrirla y cogió uno ofreciéndoselo. Mac negó con la cabeza y apartó el resto a un lado antes de abrir la boca para ordenar:

—Pónmelo.

 Mientras Andy abría el envoltorio y le colocaba el condón él alcanzó entre sus piernas y acarició su polla dura y caliente arriba y abajo un par de veces. Andy gimió suavemente contra su pecho.

—¿Aguantarás sin correrte?

—Casi me corro antes mientras te la chupaba —confesó sin más el chico.

Mac soltó una carcajada sincera y se inclinó para besarle de nuevo aún con la sonrisa en los labios.

—De cualquier forma, haremos que esta noche te corras unas cuantas veces —prometió pellizcando unas de sus nalgas e introduciendo los dedos entre ellas para buscar su agujero—. Al fin y al cabo, estamos de celebración.

Andy alentó sus caricias flexionando las caderas para darle mejor acceso y buscó su mirada al agarrarle del brazo para arrastrarle con él cuando intentó tumbarse sobre la cama y acomodarle entre sus piernas.

—No. Así no —ordenó haciéndole un gesto—. Ponte como antes, sobre tus rodillas.

Andy se dejó hacer y giró la vista atrás para mirarle sobre su hombro con una sonrisa en los labios, mientras permanecía de rodillas dándole la espalda.

—¿Tienes miedo de hacerlo mirándome a los ojos por si te enamoras? —se burló sin contemplaciones.

—Estoy en pánico —contestó gruñendo por lo bajo con el ceño fruncido.

—Hazlo suave —continuó burlón Andy mientras colocaba los almohadones bajo su pecho para apoyarse—. Ya sabes que es mi primera vez.

Mac contempló la desinhibición total con la que Andy se exponía a él. Ofreciéndole su cuerpo suave y musculoso, mostrándose sin tapujos excitado, divertido, a veces inseguro, a veces pagado de sí mismo.

Nunca había sido así antes. Nunca.

Con una caricia larga y cálida contorneó la espalda y las caderas de Andy cuando se arrodilló tras él, acomodándose, tanteando sus posiciones sintiendo piel con piel el calor mutuo y recíproco cuando sus cuerpos se tocaron. Extendió las piernas a cada lado de las de Andy y le escuchó suspirar cuando se inclinó sobre su cuerpo acomodando su polla entre sus glúteos para pegarse a él, sujetándose de sus hombros cuando estiró los brazos.

El chico era perfecto. Encajaba. Encajaba. Encajaba.

Sacudió las caderas suavemente mientras acariciaba la espalda de Andy sintiendo los músculos bajo la piel, los flexibles tendones y el palpitar de la sangre. Tomó aire cuando él le siguió el ritmo, acompasando cada movimiento con uno propio, suave, muy suave, tranquilo y pausado mientras su polla resbalaba creando una placentera fricción que solo era anticipación para ambos. Andy tenía el rostro vuelto hacia él, apoyado sobre sus brazos en los almohadones, con los ojos cerrados y la boca entreabierta por la que escapaban suaves gemidos y murmullos de aliento. Su altura jugaba a su favor permitiéndole llegar a cada rincón deseado del cuerpo del chico, dejándole ver cada matiz de su expresión.

Y aún no habían empezado.

Andy se estremeció al sentir las caricias de Mac sobre su cuerpo. Sentía su presencia en su toque, en su olor, en su calor y le estaba volviendo loco. Movió las caderas cuando los dedos pulgares de Mac tantearon los pliegues de su entrada penetrando suavemente, poco a poco, probando su flexibilidad. Pero no eran sus dedos lo que deseaba ya.

Entreabrió los ojos echando la vista por encima de su hombro buscando a Mac.

—Hazlo ya Mac, estoy bien —dijo casi en un murmullo.

Mac levantó la vista de lo que estaba haciendo y clavó la mirada en él, caliente y cargada de cosas deliciosas.

—Si te duele grita —dijo simplemente antes de inclinarse sobre él para hincarle los dientes en la piel de su nuca, estremeciéndolo de nuevo.

—Idiota —susurró sin poder contener una sonrisa.

Acomodándose contuvo el aliento al sentir cómo la polla de Mac se deslizaba frotándose en su entrada, como si quisiera persuadirle de algo. Con cuidado la punta roma rozó haciendo presión sobre los músculos, abriéndose paso en su interior poco a poco. La aguda punzada de dolor le hizo respingar cuando Mac balanceó sus caderas suavemente, con un ritmo pausado y constante, dulce y picante a la vez.

—Respira.

Al escuchar el susurró ronco a su espalda dejó salir el aliento que había estado reteniendo sin darse cuenta.

—Duele —gruñó por lo bajo.

—No te he oído gritar —le recriminó simplemente Mac.

—No es para tanto —dijo al notar una caricia placentera desde la nuca hasta la cadera—. Solo es un dolor… bueno.

—Bien.

Las manos de Mac abarcaron sus nalgas y sintió cómo el vaivén suave de su penetración ahondaba cada vez más en su interior. El dolor leve sustituido por la sensación de plenitud y placer que le hizo jadear con cada acometida. Sentía el calor del cuerpo de Mac a su alrededor, su respiración profunda y mesurada cuando se inclinaba sobre él y el bendito olor a perfume, sudor y sexo que lo envolvía todo. Con cada envite de sus caderas él correspondía saliendo a su encuentro despacio, suave y haciendo que fuera profundo.

—¡Joder!, estás apretado —jadeó Mac apoyando una mano en la cama para inclinarse sobre su cuerpo—. Te ciñes con fuerza.

Sonriendo entre dientes se giró hacia él buscando su rostro sobre el hombro.

—¿Te duele? —preguntó cargado de burla.

Mac no le devolvió la sonrisa, pero sus ojos brillaron con un sutil resplandor de humor. Acortando la distancia, sin dejar de moverse en su interior, buscó su boca y mordió sus labios besándole sin apartar los ojos de él. La caricia íntima del beso le dejó sin aliento, estremecido por la manera en la que Mac le miraba.

—Ven aquí. —susurrando sobre sus labios rodeó su pecho con el brazo libre y tiró de él incorporándole a medias.

—¡Mac! —aguantó el aliento con el cambio de postura, semisentado sobre el regazo de Mac, su polla profundamente en su interior.

—Estabas demasiado despreocupado ahí tendido —dijo moviéndose para acomodar mejor sus cuerpos—. Muéstrame cómo lo quieres Andy —murmuró junto a su mejilla— ¿Suave y lento? ¿Fuerte y profundo? Dime cómo.

—¡Oh, joder! —dejó escapar un jadeo estremecido por las sensaciones que le sacudían por completo.

—Muévete conmigo.

Y lo hizo.

Mac comenzó un lento balanceo mientras rodeaba su cuerpo con sus brazos, sujetándole por las caderas y por el pecho, pegándole a él. Se sintió abrumado por la gran envergadura con la que lo envolvía, haciéndole imposible obviar su presencia, su fuerza o su potencia. Nunca había tenido sexo con un hombre que le hiciera sentir lo que Mac le estaba provocando. Jadeando en busca de aire inclinó la cabeza hacia atrás para apoyarse sobre su pecho y de inmediato sintió los labios húmedos de Mac recorriendo de arriba abajo la sensible piel expuesta.

—Si sigues así me voy a correr —murmuró sacudiéndose cuando los golpes de cadera que recibía incrementaron la velocidad.

—Estás a punto —gruñó junto a su oído.

—Quiero que dure —susurró su deseo casi sin darse cuenta.

—Deja que ocurra, yo haré que dure.

Sin poder evitarlo Andy dejó salir una suave carcajada mezcla de jadeo y asombro. Estaba casi ebrio de placer, su cuerpo húmedo por el sudor que escurría de ambos, vibrando por cada sensación que le inundaba, cada toque y caricia que recibía, cada olor y sabor.

Levantó el brazo izquierdo hacia atrás estirándose para alcanzar su rostro y enredó los dedos en el corto cabello al estilo militar de Mac. Sin protestas Mac se inclinó obedeciendo su silencioso pedido y abrió la boca para recibir su beso al percatarse de sus intenciones. Entonces tomó el control y comenzó a mover las caderas girándolas despacio mientras Mac permanecía anclado en su interior. Tan profundo, tan perfecto que le quitó el aliento.

Mac alentó sus movimientos con caricias y empujes. Sus manos ancladas en sus caderas como si pretendiera que nunca jamás se apartara de él. Despacio Mac fue ayudándole a construir su orgasmo con cada toque, mordisco y envite. Empapado de sudor, temblando entre sus brazos jadeó buscando aliento cuando sintió sus manos abarcando le sensible envergadura de su polla. Estaba a punto de correrse y el primer toque fue brutal.

—¡Mac! —gruñó cerrando los ojos con fuerza al sentir las primeras sacudidas de placer incontrolado.

—Déjate ir.

Con los brazos hacia atrás por encima de su cabeza Andy se agarró al primer anclaje que encontró. Arqueando la espalda forzado por el latigazo que atravesó su cuerpo gruñó sin aliento, jadeando en busca de aire mientras se retorcía entre los brazos de Mac, inundado por la electrizante sensación de placer absoluto que le dejó exhausto. Un tirón tras otro que le llevó a ver las estrellas con los ojos cerrados y los pies en la tierra.

Todavía temblando lo primero que sintió conscientemente fueron las caricias de Mac recorriendo todo su cuerpo y lo duro que seguía estando en su interior.

—Acabas de tener un orgasmo seco —escuchó la voz entre divertida y sorprendida junto a su oído.

—¡Oh, joder! —susurró sin apenas fuerza, sintiendo aún los remanentes de su orgasmo.

Con cuidado se movió buscando cualquier evidencia expuesta en las sábanas o su regazo. Efectivamente. Nada.

—¿También eres multiorgásmico?

—Vete a la mierda —murmuró sin ganas, en el fondo también divertido. Nunca le había ocurrido eso.

Sintiendo los labios y dientes de Mac sobre su cuello se estremeció sin poder remediarlo.

—Antes casi me partes —murmuró antes de lamer el sudor de su piel.

—¿Te has corrido? —seguía duro, seguía en su interior.

—No, pero casi.

—¿Y estamos esperando a…?

—Andy, te gusta demasiado meterte en líos —dijo mientras acariciaba con las palmas de sus manos extendidas su torso y su vientre hasta llegar hasta su miembro hipersensible.

—No lo creo —contestó encogiéndose instintivamente cuando Mac le frotó despacio arriba y abajo entre su puño ceñido.

—Estoy a punto de correrme —murmuró rozando con sus labios la línea de su mandíbula—. Y no voy a parar hasta que lo hagamos los dos.

Andy giró el rostro para buscar su mirada y sus bocas se rozaron compartiendo el aliento, respirando acompasados.

—Entonces hazlo —dijo justo antes de levantar la barbilla para cerrar la escasa distancia que los separaba y poder besarle a placer.

—Inclínate —ordenó de inmediato al romper el beso.

Decepcionado se dio cuenta que Mac le quería de nuevo sobre su vientre. Había esperado poder tenerle entre sus piernas mientras follaban con fuerza disfrutando de la forma en la que le miraba, comiéndole con los ojos cuando ni siquiera se daba cuenta que lo hacía. Sin embargo no era una completa decepción. Parecía que Mac podía hacerle llegar al cielo de cualquiera de las formas que se le antojara.

Sintió un suave empujón entre los omóplatos así que obedeció a la silenciosa orden, amontonado los almohadones bajo él se tumbó apoyándose ligeramente sobre sus codos. El cambio de postura alivió la presión sobre sus piernas y espalda, cosa que agradeció. Sintió una extraña sensación de vacío cuando Mac salió de su interior, su cuerpo dilatado y sensible hormigueó en todos los sitios correctos. El hombre estaba haciendo un buen trabajo con él.

Sin más tregua que dar los dedos fuertes de Mac abarcaron su cadera tirando hacia arriba con un tirón seco, obligándole a exponerse de nuevo. Los dedos pulgares circundaron su entrada, tanteando la suavidad y elasticidad. Sabía que estaría enrojecido y dilatado, perfecto para otro asalto.

Sentirle de nuevo en su interior le cortó el aliento.

Con un gruñido brusco y ronco Mac le penetró deslizándose sin contemplaciones hasta el fondo, donde antes había estado. Sus manos, de palmas ásperas y calientes, bajaron por sus hombros a su espalda para rodear después su torso. Su altura le permitía alcanzar cualquier parte de su cuerpo como quisiera, cuando lo quisiera.

—Respira —volvió a decir cuando notó que retenía el aliento.

Andy jadeó al sentir el primer envite. Cerró los ojos dispuesto a disfrutar de cada una de las sensaciones que Mac le estaba provocando, estremeciéndole. Sentirlo a su alrededor, la forma en la que se movía penetrando con fuerza, acariciándolo desde el interior. Sus caderas golpeaban sobre sus glúteos con cada envestida y podía escuchar los jadeos y murmullos de Mac cuando se inclinaba para besar y morder su nuca.

—¡Mac!, ¡oh Dios, Mac! —masculló entre dientes cuando las acometidas de sus caderas se volvieron frenéticas, erráticas.

Mac dio un tirón pegándolo más a él y metió una mano bajo su cuerpo buscando su polla, enrojecida y sensible, lista para el final. Siguiendo el ritmo de sus empujes Mac comenzó a masturbarlo sin contemplaciones, sin tregua, ni siquiera cuando gruñó intentando apartarle por la sobreexcitación fue capaz de conseguirlo. Necesitaba correrse, ambos necesitaban correrse, y Mac estaba dándolo todo para conseguirlo.

Jadeando sobre su oído Mac dejó caer casi todo su peso sobre él mientras las embestidas continuaban sin cesar, atrapado, prácticamente sin poder moverse solo pudo echar la mano atrás, a su espalda, buscando el cuerpo sobre él, acariciándolo, pellizcando sus nalgas, sintiendo su potencia. Lo estaba volviendo loco.

—Perfecto, perfecto, perfecto — escuchó los elogios de Mac murmurados entre jadeos.

—¡Mac, me voy a correr! —resopló sin aliento, temblando con cada una de las acometidas.

—¡Hazlo!, ¡hazlo!

Y lo hizo, entre el puño apretado de Mac, chorreando sobre las sábanas de su cama, se corrió mientras sentía los empujes erráticos que le estaban llevando a la inconsciencia del placer. Sintió cómo el cuerpo de Mac se estremecía sobre él cuando se vino en su interior, sin dejar de moverse en un vaivén acompasado y lento que le habló de la fuerza de voluntad y el temple del hombre.

Perdido en su placer apenas era capaz de distinguir los murmullos roncos que Mac dejaba caer susurrados en el hueco entre su cuello y su mejilla. El calor de sus cuerpos húmedos por el sudor, saciados por completo, todo era un canto de sirena que le llamaba para que dejara el mundo de la consciencia. Entonces sintió cómo los brazos de Mac le rodeaban por el pecho girándole de costado para tumbarle junto a él, atrayéndolo pegado a su cuerpo, y se dio cuenta que aún seguía en su interior.

Sin miramientos y sin preguntar Mac acomodó una de sus macizas piernas entre las suyas haciéndose sitio mientras apoyaba la barbilla justo encima de su coronilla.

Abrazándole en cucharita.

Sorprendido por la situación se preguntó si Mac era consciente de lo que estaba haciendo.

Después de pensarlo tres largos segundos decidió que le importaba muy poco la respuesta. Él estaba en la gloria.

Ni el ruido de la ducha, ni el jaleo de los cajones y puertas del armario había sido capaz de despertar al Bello Durmiente en su cama. Aunque no era nada extraño considerando que hacía apenas un par de horas que le había dejado tranquilo para que pudiera dormir un rato. Después del primer asalto le había mantenido cerca, abrazándole pegado a su cuerpo, no porque quisiera tener un momento romántico durmiendo con él entre sus brazos, sino porque se había dado cuenta que una vez no iba a ser suficiente. Ni dos, considerando lo que había ocurrido durante el resto de la noche.

Frunció el ceño sin darse cuenta mientras se le quedaba mirando de pie junto a la cama.

¿Qué coño había hecho? Él no era de los que se arrepentían de las decisiones que tomaba, de hecho no lamentaba nada de lo ocurrido la noche pasada. Sin embargo se daba cuenta de que las cosas no volverían a ser como antes. Para nada.

Viendo a Andy completamente desnudo durmiendo el sueño de los justos entre sus sábanas, recordando la forma en la que su cuerpo se arqueaba cuando llegaba al orgasmo debajo de él…, ese era el motivo por el que estaba de pie a las ocho de la mañana e iba a trabajar incluso cuando era día festivo y tenía el bar cerrado. Aún tenía demasiadas cosas que procesar y no quería pasar el día con Andy recibiendo sus miradas especulativas, probablemente esperando algo de él que no tenía pensado darle y que, lo creyera o no, seguro estaba esperando recibir. Él tenía las cosas muy claras, sabía perfectamente dónde se había metido; lo malo iba a ser cuando el chico se diera cuenta de que lo que creía sentir por él no era amor. Se arrepentiría de sus decisiones cuando fuera verdaderamente consciente de todo lo que eso implicaba, y no iba a ser algo agradable para él, aunque estaba seguro de que se lamentaría enseguida del asunto, probablemente más pronto que tarde.

No obstante, por el momento tendría que lidiar con ello.

Parado junto a la cama le echó un último vistazo y aguantó las ganas de azotarle el culo desnudo y expuesto como estaba.

—Joder —murmuró—. No eres más que un gran problema.

Andy debía estar medio despierto porque entreabrió un ojo enrojecido al escucharle hablar y clavó la mirada en él antes de gruñir:

—Seré un problema —dijo con voz rasposa—, pero no soy tu problema.

Medio sorprendido medio divertido le vio girar hacia el otro costado para cambiar de postura y mostrar su indiferencia hacia él en un único movimiento. Se negó a admitir, incluso para sí mismo, la admiración que despertaba en él de vez en cuando. Muy de vez en cuando.

Sin contestar a su pulla giró sobre los talones y agarró el abrigo que tenía preparado en el vestidor, entonces desde la puerta habló sobre su hombro hacia el seminconsciente tirado en su cama.

—Ya que estás despierto levanta el culo de ahí, retira las sábanas, pon una lavadora y tiende de nuevo la cama.

Andy levantó la cabeza de la almohada pero no se giró para verle.

—No es mi cama —protestó con voz ronca.

—Tú la has manchado, tú la limpias —contestó caminando hacia la salida.

—Tú también la has manchado —gritó Andy en respuesta sentándose sobre la cama mientras le fruncía el ceño a la puerta.

—¡No tanto como tú! —concluyó la discusión sin miramientos dando un portazo tras él al salir de casa.

Ahora solo esperaba que el chico no hiciera de las suyas en su cuarto. O iba a haber consecuencias.

Capítulo Diez

Miró la hora en el móvil antes de cruzar la calle hacia el Four Roses. No estaba muy seguro de si había escogido bien el momento para ir a pedirle trabajo a Mac, pero después de pensarlo un rato imaginó que sería buena idea si el local no estaba demasiado abarrotado, tampoco quería molestar a nadie.

Llevaba semanas dándole vueltas al asunto. El nuevo semestre se presentaba más tranquilo que el anterior, muchos de sus créditos eran prácticos y ahora sentía que podía ser capaz de hacer algo más que estudiar y hacer los recados que Mac le seguía dejando apuntados en una libreta.

Casi todos los días hablaba con Sam por teléfono, su vínculo se había fortalecido durante las últimas semanas y ya no sentía la misma angustia y vulnerabilidad cada vez que pensaba en sus padres o en el temor a la soledad que tanto había pesado en él los meses anteriores. Le hacía muy feliz escuchar la forma en la que Sam hablaba de su futura maternidad y el modo en que lo incluía en sus decisiones y en la vida que estaba planeando para su bebé.

Todo eso le dio una nueva perspectiva para su futuro. Gracias a sus padres no tendría que preocuparse nunca del aspecto económico en su vida, pero sentía que no podía quedarse de brazos cruzados esperando que el dinero de su herencia cayera sobre su regazo. La seguridad que le daba su relación con Sam, saber que podía contar con una familia de nuevo gracias a ella, le dio el empuje que necesitaba para olvidarse un poco de sus problemas pasados y querer experimentar el significado de aprender a valerse por sí mismo.

Sam solía hablar mucho de su adolescencia y la de Mac, el modo en que los dos, cada uno a su manera, salieron adelante en la vida sin nadie más a su lado que ellos mismos. Él quería seguir su ejemplo y dejar de depender de los demás, probar sus alas y demostrarse que podía hacerlo. Aunque en el fondo siguiera necesitando tener a la gente que le importaba a su alrededor.

Por eso no se le ocurrió mejor idea que gastar su fuerza, tiempo y energía aprendiendo lo que era un trabajo de verdad siendo el chico para todo en el bar de Mac. Sin embargo si le salía el tiro por la culata y no era bienvenido en el Four Roses no tendría más remedio que buscar trabajo en otro sitio. No pensaba rendirse.

En su despacho Mac tecleó en el ordenador para completar el pago a uno de sus proveedores de bebidas. Frunciendo el ceño se giró para buscar la carpeta de facturas que aún le quedaban por revisar. Si tenía que elegir todo lo relacionado con pagos, facturas y papeleo era lo que menos le gustaba de ser el propietario de un negocio. Las ventas y el trato con los clientes era lo suyo, aunque que no le gustara no quería decir que no fuera bueno en ello. Un negocio mal llevado podía ser la ruina completa para alguien que no sabía dónde se había metido.

Levantó la vista de su tarea al escuchar el golpeteo en la puerta semiabierta de su despacho. Teresa asomó medio cuerpo con una sonrisa radiante pintada en sus labios.

—Jefe, tu chico está aquí.

De inmediato supo a quién se refería ella. No se molestó en corregirla, simplemente frunció más el ceño.

—Estoy ocupado —gruñó.

—Lo sé —se encogió de hombros sin hacer caso a su mal carácter—. Dijo que no tenía prisa.

—Pues que espere.

Teresa se tomó su contestación de buena manera y simplemente le enseñó un pulgar hacia arriba antes de desaparecer por la puerta.

Intentó retomar el trabajo pendiente ignorando la idea de que Andy estaba en el bar, le costó concentrarse y terminar todo sin cometer ningún error, pero no iba a cambiar su rutina solo porque él se hubiera presentado allí sin avisar.

Cerró todos los programas de trabajo y apagó el ordenador olvidándose por el momento de las cuentas y los pedidos. Salió del despacho y fue directo a la cocina en busca de Paul.

—¡Ey! —llamó su atención desde la puerta—. Mañana por la mañana llega tu pedido de conservas y aceite ¿De acuerdo?

—Oído jefe. —Paul le contestó sin levantar la vista de lo que tenía entre manos.

Conforme, salió de allí para ir tras la barra. Los clientes solían pasar un rato en el bar después del trabajo y la intensidad de la faena aumentaba durante un par de horas, el ir y venir era constante y sus camareros agradecían las dos manos extra para atender.

Se encontró a Teresa secando vasos mientras Andy le daba conversación al otro lado de la barra. Frunció el ceño al ver lo amistosos que parecían.

Hacía semanas que Andy y él se habían acostado, el estatus en su relación había cambiado drásticamente. Ya no podía decir que era su tutor, nunca habían sido amigos, no eran amantes y lo único que se le ocurría para describir su relación era como compañeros de piso. Sin embargo aún tenía cierta responsabilidad con él, aunque los dos eran técnicamente adultos, según su punto de vista, solo uno estaba viendo la realidad tal cual era. Andy seguía mirándole como si pudiera haber algo más que sexo entre ellos y cuando el chico despertara de ese espejismo el golpe podría resultar demasiado duro para alguien que había perdido tanto en tan poco tiempo.

En realidad, nada de eso, ni los sentimientos del chico ni sus decisiones o lo que pensara era cosa suya, con todo, tenía que tener en cuenta su relación con Sam, y cómo llegaría a afectar el asunto a los dos si todo explotaba.

—¡Andy! —le llamó sin acercarse donde estaban ellos—. Deja trabajar a Teresa y ven aquí.

Andy le miró de reojo como si estuviera calculando las consecuencias de obedecerle o no.

—No me está molestando jefe —Teresa sonrió por encima del hombro hacia él sin dejar de secar el vaso que tenía entre sus manos.

—Si quieres hablar ven aquí —dijo apoyando la cadera en la barra mientras se cruzaba de brazos.

—Luego te veo Teresa.

Caminó hacia él cambiando el gesto amable que le había dedicado a su empleada por una mirada aprensiva.

—¿Qué es tan importante que no puede esperar a que llegue a casa? —soltó a bocajarro.

Con tranquilidad Andy retiró uno de los taburetes frente a la barra para sentarse, dando la impresión de que ni siquiera le había escuchado.

—Teresa es muy simpática —dijo acodándose sobre la barra—. Sigue pensando que de verdad eres mi tío —inesperadamente sonrió antes de guiñarle un ojo—. Si supiera la verdad…

—Si supiera la verdad daría igual —gruñó perdiendo un poco más la paciencia—. ¿Qué quieres?

—Últimamente es casi imposible hablar contigo en casa.

—Tus horarios no son los mismos —se desentendió.

—Tú sales de casa en cuanto puedes.

—Como siempre —dijo frunciéndole el ceño.

—De cualquier forma —cortó el bucle de acusaciones sin sentido—, como has notado, mi horario no es el mismo que el semestre pasado. Tengo más créditos prácticos y de trabajos, menos horas en el aula y he decidido que me gustaría buscar un empleo.

—Si a Sam le parece bien a mí no tienes que pedirme permiso.

—En realidad a Sam tampoco tengo que pedirle permiso —dijo defendiendo su estatus—, sin embargo se lo he comentado y le ha parecido buena idea.

Mac imaginó que su hermana había visto el cambio drástico que la actitud de Andy había dado, sobre todo después de su visita tras su enfermedad, no era extraño que aprobara le iniciativa del chico.

—Entonces todo esto no tiene nada que ver conmigo —dijo levantado las manos a los lados—. Mientras tus calificaciones sigan siendo altas y no faltes a clase, puedes hacer lo que quieras.

—Tiene que ver contigo porque quiero trabajar aquí, en el bar.

—No —dijo de inmediato cruzándose de brazos.

—Puedo hacer cualquier cosa y no me molesta que sea trabajo duro.

—He dicho que no.

—Solo serán dos o tres días a la semana unas pocas horas.

—No tengo trabajo para ti —dijo con firmeza.

—Paul me dijo en Navidad que sueles contratar a gente por temporadas como refuerzo.

—Cierto —asintió—, pero no a ti.

—Si no me contratas aquí buscaré algo en cualquier otro sitio —el intento de amenaza sonó como música celestial para sus oídos.

—Me parece bien —concordó sonriendo—. Puedes preguntar en la zona, o en los almacenes que están cerca de casa.

Andy le frunció el ceño al darse cuenta que la cosa no iba como esperaba.

—No lo entiendes Mac…

—¡Muchacho! —Paul apareció asomándose por detrás de Mac— Teresa me cuenta que vienes en busca de trabajo.

Inclinándose a través de la barra le agarró la mano sacudiéndosela mientras le palmeaba en el brazo.

—Sí, eso estaba hablando con Mac ahora.

—Entonces ven, pasa —dijo golpeando con los nudillos la superficie pulida de la barra—, yo tengo trabajo para ti ¿verdad jefe?

—Paul, ya le he dicho que no —se giró hacia su cocinero que seguía haciendo señas a Andy para que le siguiera a la cocina.

—¡Tonterías! —Paul descartó su negativa con un gesto de la mano— Sabes que en unas semanas vamos a necesitar un par de manos por aquí. De hecho, ya tengo trabajo listo para este muchacho, así que ¡venga!, pasa por aquí. Y luego no te quejes cuando te duela cada músculo del cuerpo.

Aprovechando la oportunidad al vuelo Andy se escabulló bajo la barra para pasar por el hueco al otro lado y sin mirarle de nuevo siguió en silencio a Paul que continuaba explicándole al chico en qué iban a consistir sus tareas, como si lo que su jefe tuviera que decir sobre el asunto no contara para nada.

—¡Joder con el viejo! —gruñó entre dientes, dando por perdida la batalla.

Durante las horas siguientes Andy desapareció en la cocina para seguir las órdenes de Paul, salvo en un momento determinado cuando fue arrastrado tras la barra por Teresa que le presentó a otro de sus empleados y le enseñó de forma básica cómo manejar algunas cosas por ahí. Al parecer Andy había hecho buenas migas con su gente.

No había vuelta atrás. A fin de cuentas Paul tenía razón con lo de contratar personal extra, solo habría que ver si Andy aguantaba el trabajo o se rendía pasados unos días.

Entrada la noche se asomó a la cocina en busca del chico.

—Andy ven aquí.

Dejando la cesta de platos limpios a un lado Andy se secó las manos con un trapo y caminó hacia él.

—¿Qué? —preguntó alzando las cejas.

—Deja todo por hoy y ve a casa.

—Puedo terminar de recoger lo que me queda —no era una pregunta.

—Bien, hazlo —asintió conforme—. Vuelve mañana. Tendré que cuadrar un horario para ti.

—Te puedo decir mis días y horas libres.

—Luego, en casa —ordenó—. Termina y sal de aquí.

—Oído jefe.

Mac se sorprendió. Podía haber sido una consigna burlona, pero al ver la expresión de Andy se dio cuenta que el chico se lo estaba tomando en serio.

Por otra parte Paul no escatimó en elogios para Andy cuando al terminar la jornada se quedaron tomando una cerveza en la barra. Desde que se conocieron antes de Navidad parecía que su amistad había ido creciendo poco a poco. Se notaba que Andy tenía mucho respeto por Paul y el cocinero estaba encantado de tener bajo el ala a un chico tan entusiasta como Andy.

Cuando llegó a casa más tarde cambió la costumbre de ignorar la presencia del chico donde fuera que estuviese y lo buscó en su cuarto cuando vio el resplandor de una luz a través de la puerta entreabierta.

—¿Estás estudiando? —preguntó abriendo la puerta por completo, sin entrar en el cuarto.

Sorprendido Andy levantó la vista del cuaderno en el que estaba escribiendo y se le quedó mirando como si no creyera que estuviese ahí de pie frente a él.

—Eeh…, preparando un trabajo —balbuceó cuando por fin pareció procesar su pregunta—. ¿Has cenado?

—No.

—He preparado algo, si te apetece —dijo encogiendo un hombro—. Yo ya cené, pero puedo acompañarte.

—Voy a ducharme. Termina si quieres lo que estás haciendo, y hablamos del trabajo mientras ceno.

Andy asintió a su propuesta por lo que le dejó en su cuarto terminando la tarea mientras él se duchaba y se ponía algo más cómodo.

En la cocina Andy estaba calentando algo de sopa y un poco de carne que había preparado con verduras. Siguiendo sus indicaciones se sentó en uno de los taburetes frente a la isla y comenzó a comer mientras él le explicaba sus nuevos horarios para el semestre y las horas que tendría libres disponibles para trabajar. Mac consultó el cuadrante con los horarios de sus empleados y buscó los huecos en los que Andy podría ser más útil en la cocina o echando una mano a sus camareros.

—Si tu rendimiento académico baja esto se acaba —le advirtió sin contemplaciones.

—Sé que puedo hacerlo sin meterme en problemas —contestó seguro de sí mismo—. No es tanto trabajo.

—Solo has probado durante unas cuantas horas —dijo mordiendo una sonrisa—. Dentro de dos semanas ya me dirás si sigues pensando lo mismo.

—No estoy menospreciando el trabajo —contestó gesticulando hacia él—, sé que es duro y pesado. Pero tengo compañeros que trabajan más horas durante todo el año y logran salir adelante. Si ellos pueden yo también podré hacerlo.

Con algo de cinismo Mac pensó en lo maravillosa que era la confianza en uno mismo cuando aún no se tenía experiencia en la vida. Sin embargo no contradijo al chico imaginando que pasara lo que pasase con el asunto laboral sería algo bueno para él.

—Me voy a la cama —dijo mientras colocaba el plato que acababa de lavar en el escurridor—. Tú deberías hacer lo mismo. Vas a necesitar estar descansado para lo que te espera esta semana.

—Estoy bien —contestó Andy mirándole de medio lado—. No soy un viejo de treinta y un años.

Mac soltó una carcajada sincera camino a su habitación, sin perder el paso le respondió mirándole por encima del hombro.

—Será mejor que no pretendas retarme en una competición de fuerza y resistencia —gruñó—. Este viejo puede patearte el culo sin que me falte el resuello.

Antes de entrar al cuarto escuchó un murmullo a sus espaldas:

—Eso me gustaría.

Agotado, se sentó sobre la cama apoyado en una pila de almohadas a sus espaldas y terminó de revisar la contabilidad del día desde su tablet. No le gustaba llevarse trabajo a la cama, prefería dejarlo todo concluido antes de entrar en su espacio de descanso, pero con la charla de Andy esa noche no le había dado tiempo de cerrar y dejarlo todo listo.

Cuando acabó apagó el dispositivo y lo puso sobre la mesita de noche. El negocio iba muy bien y ya estaba haciendo planes para su siguiente viaje al extranjero en un par de meses. Tenía suerte de poder contar con el compromiso y fidelidad de sus empleados, confiaba totalmente en ellos.

Un toque suave en la puerta llamó su atención, pero antes de que pudiera decir nada Andy entró sin que le diera permiso. Llevaba una de sus camisetas para dormir y un pantalón de pijama negro de los que tienen un condón para atar a la cintura, desatado. Era evidente que acababa de ducharse. Sin darse cuenta se le quedó mirando por un momento, apreciando en toda su gloria su masculino atractivo. Hasta que no conoció a Andy nunca fue consciente de ese tipo de cosas, fijarse en otro hombre o sentirse atraído por él. Las cosas habían cambiado en ese aspecto. No era un problema para él, sin embargo nada volvería a ser como era antes.

—¿Qué quieres? —preguntó cortante, molesto al darse cuenta de lo fácil que le resultaba ahora fijarse en el atractivo del chico.

Andy sonrió de medio lado y se acercó hasta el costado de su cama, ignorando deliberadamente su ceño fruncido.

—Quiero dormir contigo —dijo, atreviéndose a poner una rodilla sobre su cama.

—¿Solo dormir conmigo? —preguntó burlón, ignorando por completo sus movimientos.

—¿Te estás ofreciendo a algo más? —dijo clavando su mirada en su pecho, resbalando luego hasta su regazo.

—Me estoy ofreciendo a sacarte de aquí de una patada si no sales ahora mismo por tus propios medios —contestó intentando mantener la calma.

—¡Vaya! Parece que no eres de los que se acurrucan —se burló.

—No.

—Puedo enseñarte si quieres —insistió como si no le importara el mal humor que estaba despertando en él.

—Quiero que salgas de mi cuarto y vayas a dormir.

—No es cierto —le contradijo mientras metía una mano por debajo de su propia camiseta, acariciándose desde el vientre subiendo luego hasta el pecho—. He visto cómo me mirabas antes.

Deliberadamente barrió con su mirada sobre el cuerpo de Andy, se notaba que debajo de su pijama no llevaba ropa interior, el contorno de su miembro duro y firme se dibujaba con claridad tras la fina tela de la prenda. Era evidente que el chico estaba disfrutando con su tira y afloja verbal, sin embargo, no estaba seguro si al final de la noche iba a sentir la misma satisfacción.

Con un movimiento rápido levantó la mano y tiró de la pechera de su camiseta, acercándolo a él. Sorprendido, Andy ni siquiera se resistió.

—Yo elijo con quién me acuesto —susurró sobre su boca entreabierta por la sorpresa.

Andy no tardó en reaccionar.

Despacio, con deliberada lentitud, sin apartar la mirada de la suya, sacó la lengua y lamió sus labios, con cuidado, en un gesto sensual y caliente que le dejó por un segundo sin aliento por lo inesperado. Y por el latigazo de placer que recorrió su espina dorsal.

—Entonces elígeme a mí —susurró con su cálido aliento agitándose sobre sus labios húmedos, sonriendo con picardía.

Mac le aguantó la mirada por un segundo y entonces le devolvió la sonrisa, pero con una intención completamente distinta a la suya. Andy había aprendido qué teclas tocar con él para lograr provocarle, sin embargo parecía que aún no se había dado cuenta de lo peligroso que eso podía llegar a ser.

Extendió la mano y le sujetó de la nuca tirando de él hacia sí. Andy perdió el equilibrio y cayó sentado prácticamente en su regazo, entonces volvió a tirar de él haciendo desaparecer la distancia entre ellos y lo besó.

Lo besó sujetándole de la mandíbula, abriéndole la boca para introducir su lengua y barrer su interior con una caricia húmeda que reclamaba la propiedad. Los labios de Andy se acomodaron a los suyos cuando cambió el ángulo del beso, sorbiendo, chupando y mordiendo.

No era un beso tierno, era un bocado de hambre y de posesión.

Removiéndose entre sus brazos Andy intentó tomar la iniciativa, sin embargo se lo impidió tirando del cabello de su nuca, apartándole, rompió el contacto piel con piel pero sus respiraciones aún se entremezclaban. Sin mediar palabra Mac negó con la cabeza, haciéndole saber que las reglas de ese encuentro las ponía él. Andy se le quedó mirando durante el lapso de un latido hasta que alzó la barbilla ofreciéndole de nuevo su boca. Mac no desperdició la invitación, inclinó la cabeza y se dispuso de nuevo al asalto.

Tener a Andy retorciéndose en su regazo le estaba poniendo en el límite, pero no iba a permitir que nada saliera de su control.

Con la mano libre acarició el pecho del chico por encima de la camiseta, bajando después hasta encontrar la dureza entre sus piernas. No dejó que Andy se revolviera para apartarle, lo ignoró y comenzó a frotar su miembro arriba y abajo por encima de la tela, desde la cabeza hasta las pesadas bolas. Mientras continuaba devorando su boca, chupando su lengua, sus caderas comenzaron a moverse, ondulando para seguir cada una de sus caricias. Una mancha húmeda y oscura apareció sobre la tela, señal de lo preparado que estaba ya el chico.

En medio de una sacudida de placer Andy rompió el beso jadeando en busca de aire.

—¡Para, Mac! —dijo sujetándole por la muñeca— ¡Si continuas me voy a correr!

Mirándole a los ojos se acercó y le dio un mordisco en el labio, enrojeciéndolo de inmediato.

—Suéltame —advirtió—, o no continuo.

—Mac… —susurró Andy, sin apartar los ojos de él.

Sin moverse, esperó hasta que Andy apartó su mano dándole permiso para continuar. Escuchó el ronco gemido que dejó escapar cuando se acomodó enterrando el rostro en el hueco debajo de su barbilla. Complacido al ver su aceptación agarró la cinturilla elástica del pijama y tiró con fuerza para bajarlo dejándole expuesto a sus ojos, a sus caricias.

—Mira, ¿lo ves? —susurró justo después de lamer la suavidad de sus labios entreabiertos— Ya estás así, parece que necesitas terminar.

Envolviendo la mano sobre su polla erecta y necesitada comenzó a masturbarlo con golpes firmes y persuasivos, llegando desde la base hasta la punta, húmeda y resbaladiza por los fluidos que escapaban de la abertura. Andy movía sus caderas mientras el ritmo de su puño aumentaba, apretándose alrededor de la cabeza, girando para crear fricción.

—Mac —jadeó, apenas sin aliento.

—¡Joder! ¿Te gusta que te mire? —le incitó mientras seguía masturbándole— Como cuando lo hiciste para mí en el salón.

—¿Y a ti… ahhh? ¿Te gusta mirarme?

Mac dejó escapar una ronca carcajada, sinceramente complacido por la forma en la que Andy siempre lo retaba.

—Me gusta ver cuando te corres —murmuró rozando los labios contra su oreja—. Hazlo ahora, para mí.

Andy se aferró a su brazo y levantó el rostro hacia él buscando su boca para besarlo, sus jadeos entrecortados golpeaban sobre sus labios al ritmo de las sacudidas de su cuerpo, cuando su orgasmo estalló y comenzó a correrse escurriendo sobre su vientre y su mano. Mac observó todo sin perder detalle, fascinado a su pesar por la entrega total de Andy a su toque y su control. Continuó acariciando el miembro aún duro entre sus dedos con pasadas largas y lentas, provocándole estremecimientos que le hacían gemir entre dientes.

Removiéndose contra su regazo Andy rozó su polla dolorosamente dura. Apretó los dientes con toda la intención de ignorar su condición, pero el chico tenía otros planes. Incorporándose a medias, ignorando el desastre entre sus piernas le miró de frente mientras extendía la mano para acariciar su miembro erguido.

—Es mi turno —se ofreció con voz ronca.

—No, así está bien —lo rechazó sin miramientos.

—Pero puedo hacerlo —insistió Andy buscando su mirada.

Con toda la intención se apartó de él y utilizó el faldón de su camiseta para limpiar los restos de la corrida de Andy en sus dedos.

—Sé que puedes —dijo con gesto serio—, pero soy yo el que decide que no es necesario.

Sus palabras golpearon a Andy dejándole por un par de segundos paralizado, sorprendido por su rechazo. Con todo, la contrariedad duró poco.

Girándose hacia él agarró la mano con la que le había masturbado y, dejándole de piedra, se llevó dos de sus dedos a la boca introduciéndolos casi hasta el fondo, lamiendo con su lengua húmeda y carnosa entre ellos, arrastrando con cada succión el sabor de su propia corrida. Sin apartar la mirada de la suya chupó y lamió arremolinando la saliva alrededor, obligándole a imaginar lo que sentiría al tener su polla donde ahora tenía sus dedos.

Apretó los dientes obligándose a no gemir, a no suplicar. Con un simple gesto Andy había conseguido desarmarlo por completo, preguntándose qué coño estaba haciendo.

¡Joder con el chico!

Con los ojos vidriosos, el rostro arrebolado y los labios húmedos y enrojecidos Andy tiró de sus dedos en una última succión y le dejó irse, sin apartar la mirada de él. Un hilo de saliva brilló descendiendo de sus labios cuando se apartó y enseguida la bendita lengua apareció lamiendo los restos que él quiso lamer. La respiración de Andy seguía agitada sin embargo no titubeó cuando se incorporó apartándose de él para ponerse de pie junto a la cama.

Mirándole ahora desde una altura superior se despidió.

—Buenas noches —dijo con voz ronca y caminó fuera de la habitación, sin volver la vista atrás, cerrando la puerta tras de sí.

Mac no pudo más que sonreír, incrédulo aún por la manera en la que el chico había conseguido quedar de nuevo por encima de él. Pero al mirar su regazo la sonrisa se le borró de inmediato. Estaba más duro que una piedra. Y no pensaba masturbarse pensando en la forma en la que Andy le había mirado mientras chupaba sus dedos. No. Ni hablar.

—¡Mierda! ¡Joder! —gruñó entre dientes mientras salía de la cama apartando el cobertor. Pensaba ir directamente bajo el chorro de agua fría de la ducha. Eso tendría que servir.

Capítulo Once

Una semana después Mac estaba sentado en el despacho del bar clavando la mirada en el reloj del ordenador mientras juraba entre dientes.

Pasaban las ocho de la tarde y hacía más de hora y media que Andy tendría que estar en la cocina ayudando a Paul con el trabajo. Sin embargo el chico no había dado señales de vida. Ni siquiera había podido contactar con él por teléfono y los mensajes aparecían como «no recibido».

Estaba empezando a preocuparse sobre todo porque los minutos pasaban y seguía sin tener noticias de él.

Decidido dejó lo que estaba haciendo y fue a la cocina en busca de Paul. Al asomarse tuvo la esperanza de ver al chico charlando con el cocinero, pero solo duró los dos segundos que tardó en darse cuenta que allí solo estaba Paul.

—¿No sabes nada de él? —preguntó sabiendo de antemano la respuesta.

Paul negó con la cabeza y dejó de lado lo que tenía en ese momento entre manos.

—Asumo que no has podido ponerte en contacto con él.

—Su teléfono parece estar apagado, o sin batería.

—No me parece que Andy sea un chico irresponsable que falte a sus compromisos —advirtió poniendo los brazos en jarras. Se le veía claramente preocupado.

—Yo asumí que en un momento u otro decidiría dejar el trabajo y volver a centrarse solo en los estudios —dijo encogiéndose de hombros—. Pero pienso como tú, Andy no es de los que desaparecen sin decir nada.

Cada vez más preocupado recordó el incidente de la ventana en su cuarto y todo lo que eso desencadenó.

—¿Conoces a alguno de sus amigos? —Sin terminar de formular la pregunta Mac ya negaba con la cabeza.

—No —contestó con el ceño fruncido—. Creo que voy a ir a casa y comprobar que no esté allí —dijo mientras barajaba algunas posibilidades en su mente—. Teresa se queda al mando, no dejes que cierre sola.

—Ni lo menciones —asintió Paul a su orden—. Mantennos al tanto si tienes noticias.

Mac asintió una vez y le hizo un gesto con la mano mientras se despedía con prisas. Detrás de la barra dio a Teresa unas cuantas indicaciones advirtiéndole de que le llamara si había algún problema por allí.

Cuando llegó a casa supo de inmediato que Andy no estaba allí, sin embargo, recorrió las habitaciones sistemáticamente con la esperanza de encontrar algún tipo de nota o mensaje que le dijera dónde estaba el chico. Incluso miró en la salida de emergencia de su cuarto donde se había quedado encerrado meses atrás. No encontró nada.

Pensó en varias posibilidades, no creyó lógico llamar a Sam para preguntar porque lo más seguro es que solo consiguiera asustarla, por lo que de momento descartó esa vía. Como le dijo a Paul no conocía a ninguno de sus amigos y mucho menos sabía cómo ponerse en contacto con alguno, inútilmente rebuscó entre los papeles que encontró sobre el escritorio de su cuarto, pero solo había apuntes y papales de estudio.

Ya eran pasadas las diez de la noche, el horario de clase hacía tiempo que había terminado y era evidente que algo había ocurrido para que Andy no estuviera donde se suponía que tendría que estar. O quizá solo estaba exagerando, al fin y al cabo ya era un adulto que tomaba sus propias decisiones. Lo más probable fuera que se hubiera encontrado con alguien y hubiese decidido pasar la noche por ahí. Aunque su móvil seguía sin dar señal.

Andy no era tan irresponsable.

—¡Joder! —gruñó frustrado sin saber por dónde empezar a buscarlo.

Cuando cogió su móvil para buscar en su agenda el número de la universidad, escuchó el ruido metálico de una llave introduciéndose en la cerradura y sintió cómo el nudo que se había formado en su estómago comenzaba a desaparecer colmándolo de alivio.

Andy atinó a meter la llave en la cerradura a duras penas. La cabeza le palpitaba y ni siquiera sentía el lado izquierdo de la cara. Bajarse del taxi había sido un completo suplicio cuando el dolor del costado le punzó por dentro. El leve analgésico que le habían dado en el hospital obviamente no había sido suficiente.

Nada más cruzar el umbral escuchó el rugido de Mac llamándole.

—¡Andy!

Al verle Mac se le quedó mirando de arriba abajo; debía estar hecho un desastre porque su gesto cambió de inmediato, de enfado a preocupación.

Sin embargo el ver a Mac tuvo un efecto curioso en él. Estaba adolorido y furioso, el miedo se había ido diluyendo según pasaban las horas y el susto iba desapareciendo, aunque probablemente todo eso volvería en un momento u otro de la noche, pero al tener a Mac frente a él sintió una repentina debilidad en las piernas, su cuerpo comenzó a temblar y fue muy difícil para él caminar de nuevo. Necesitaba ir a la cocina a por un poco de hielo y sus piernas de gelatina no se lo iban a impedir. Pensó con determinación.

—Siento no haber podido llamarte —dijo mientras sacaba su maltrecho móvil del bolsillo para arrojarlo sobre la encimera de la cocina—. La policía lo encontró en una fuente, está inservible.

Mac se acercó a él y se quedó mirando el aparato con la pantalla quebrada, obviamente destrozado.

—¿Qué ha ocurrido? —fue directo al grano.

Andy fue hacia el frigorífico, abrió el congelador e intentó encontrar algo que pudiera servirle para ponerse sobre la hinchazón de la ceja, frustrado ni siquiera veía lo que estaba haciendo. Mac se acercó por detrás y le apartó a un lado con cuidado.

—Déjame a mí —rápidamente sacó unos cuantos cubitos de hielo y los envolvió en un trapo limpio de cocina ofreciéndoselo—. Prueba con esto.

—Gracias —murmuró aceptando el paquete, con cuidado se lo colocó sobre la hinchazón en la ceja, el alivio fue inmediato.

—Cuéntame —Mac se apoyó sobre la encimera cruzándose de brazos a la espera de las explicaciones.

Alejándose de Mac buscó un lugar firme donde poder apoyarse para mantenerse en pie, antes de comenzar a hablar.

—Unos tíos me atacaron estar tarde al salir de la universidad.

—¿Por qué? —le interrumpió, como si estuviera interrogando a cualquier maleante.

—Aahh… pues no lo sé —contestó rezumando sarcasmo—, mientras me pateaban la cara y el estómago me llamaban puto maricón asqueroso, pero a lo mejor me golpearon porque no les saludé al pasar.

—¡Andy, joder!

—¿Qué quieres que te diga, Mac? —preguntó enfadado y dolido por todo lo que estaba ocurriendo— Te quedas ahí mirándome como si estuvieras esperando algún tipo de explicación de por qué he llegado tarde, juzgándome con tu ceño fruncido y tu carácter de mierda.

—¡Estaba preocupado! Llevo horas sin saber de ti —dijo Mac acercándose a él—. Es evidente que estás malherido, solo quiero que me cuentes qué ha ocurrido.

—Pues deja de mirarme así —le pidió con un susurro a media voz.

Mac gruñó girando sobre sí mismo mientras se frotaba con frustración el rostro. Le vio tomar aire para tranquilizarse, entonces se giró de nuevo hacia él.

—Ahora, dime —pidió con aparente calma.

Andy volvió a colocarse el trapo con hielo sobre la ceja y comenzó a contarle todo lo sucedido, o por lo menos lo que era capaz de recordar.

—Un grupo de chicos llevan algún tiempo molestándome —explicó—. Son de mi universidad pero no tenemos ninguna asignatura en común, no les conozco de nada.

Al ver que Mac asentía sin interrumpirle continuó hablando, manteniéndose en pie a duras penas.

Le dijo cómo en otras ocasiones los tipos le habían gritado insultos y se habían reído de él, incluso cuando iba acompañado de gente. Sin embargo, esa tarde nadie le acompañaba cuando terminaron las clases y ellos se le echaron encima como si hubieran estado esperando por él.

—Caminaba saliendo de la universidad y escuché sus voces a mi espalda. Estaban riéndose, me insultaban buscando provocarme —explicó sin mirarle—. Les ignoré como hacía siempre, pero esta vez parecían más agresivos. Apenas había gente en los alrededores aunque creo que si hubiera sido diferente la cosa no habría cambiado demasiado.

—¿Te agredieron en el campus? —preguntó en un tono mesurado.

—Sí, aún estábamos en el recinto —confirmó—. Cuando vieron que a pesar de todos los insultos y provocaciones seguía ignorándoles uno de ellos me agarró por detrás y tiró de mí para que me girara —continuó recordando—. Entonces le dije algo…, no sé, no recuerdo muy bien. Algo sobre que no me gustaba su cara de culo y ahí fue cuando sentí como si la cabeza me estallase.

El tipo que había tirado de él para retenerle echó el puño hacia atrás y le golpeó de lleno sobre el rostro partiéndole la ceja. Debía de haber tenido algo en la mano o unos puños como cemento armado porque sintió como si su cabeza hubiera reventado. Con el impacto inesperado perdió el equilibrio por completo y calló desplomado al suelo golpeándose la parte de atrás de la cabeza contra el suelo.

—Creo que perdí el sentido un momento —explicó en un susurró—, porque lo vi todo negro y cuando volví en mí solo pude encogerme e intentar protegerme de los puñetazos y patadas que me estaban dando. No lograba ver nada y solo escuchaba gritos e insultos.

Mac se acercó a él y distraído como estaba no se dio cuenta cuando le quitó el trapo con el hielo de las manos y se lo colocó él mismo sobre la sien.

—¿Cómo saliste de eso? —le preguntó cuando levantó la vista para mirarle.

—Me los quitaron de encima —dijo haciendo un gesto con la mano—. Varias personas los apartaron de mí. Alguien debió de llamar a la policía del campus porque enseguida aparecieron dos agentes. Me atendieron allí mismo hasta que llegó una ambulancia —continuó explicando—. Les dije que estaba bien, no quería ir al hospital, pero no me dejaron ir. Ingresé en urgencias, me hicieron la revisión y me curaron.

—¿Qué le dijiste a la policía?

—Allí mismo me tomaron la primera declaración —dijo apartando un momento el hielo de su sien cuando Mac apretó demasiado—. Cuando me dieron el alta un agente me acompañó a comisaría para poner una denuncia.

—¿Denunciaste? —preguntó Mac con un tono de aprobación.

—Sí, no fui el único —le contó—. Hubo varios testigos que también han declarado. Tienen a los tipos encerrados y al parecer también hay grabaciones de las cámaras del campus.

—Bueno, eso está bien —dijo asintiendo con la cabeza—. Eso ayudará cuando sea el juicio.

—Sí —murmuró agachando la cabeza—, eso me han dicho.

Abrumado por lo que acababa de recordar sintió que se le revolvía el estómago, provocándole ganas de vomitar. Sentía el cuerpo agarrotado y débil al mismo tiempo y si no fuera por la presencia de Mac y el mueble a su espalda en el que se apoyaba estaba seguro que sus piernas no le sostendrían más. Quería ir a su cuarto y desaparecer.

—Escucha —Mac llamó su atención rozando su sien con el paquete de hielo—, cuando ocurren estas cosas a veces es mejor dejarlo pasar…

—¿¡Qué!? —levantó la cabeza para mirarle a la cara.

Andy no podía creer lo que oía. Aturdido por todas las emociones acumuladas interpretó las palabras de Mac como un reproche hacia él y no aguantó más.

—Andy…

—¡Vete a la mierda! —Alzó la mano y de un golpe apartó el brazo de Mac, el hielo envuelto en el trapo salió despedido y los trozos estallaron sobre suelo, esparcidos alrededor—. ¿Me vas a dar lecciones ahora? ¿El A, B, C de cómo tratar con agresiones homofóbicas?

—No era eso lo que…

—¡No me jodas! —gruñó con los dientes apretados—. Pero ¡claro!, tú eres un Marine grande, malo y fuerte ¿quién se iba a meter contigo? ¿Eh?

—Andy, escucha… —Mac le intentó agarrar de la barbilla pero lo rechazó de un manotazo.

—Aunque a lo mejor si la gente se entera que te has follado a un tío las cosas cambian…

—¡Joder, Andy! Escúchame…

—…Quizá así sepas lo que es que te griten mierdas en la calle y tener que soportarlo —Levantó la mano e intentó empujarlo por el pecho—. ¡O a lo mejor te encuentras con un tipo fuerte y grande como tú que tenga ganas de partirte la cara porque no le gusta con quién follas!

Estaba temblando y tenía ganas de vomitar ¡Mierda!

Entonces Mac le sujetó por los hombros y le dio una sacudida.

—¡Para!, ¡Andy, para! —Envolvió los brazos sobre sus hombros y le pegó a su cuerpo, abrazándolo por la espalda, como si tuviera miedo de hacerle daño— No me has dejado terminar, chico —Se inclinó sobre él para hablarle junto al oído, mientras comenzaba a acunarle suavemente—. Está bien lo que hiciste Andy, te defendiste, te protegiste. No hay que ser un Marine para ser fuerte y valiente. Lo hiciste bien ¿me escuchas? ¿Está todo bien, Andy?

No iba a llorar. No pensaba derrumbarse y llorar sobre el hombro de Mac como si fuese un niño pequeño solo y desamparado. Pero le costó mucho no hacerlo. Sentía las manos grandes y fuertes acariciando su espalda, consolándole, protegiéndole. Quería quedarse ahí para siempre. Sin embargo sabía que no era buena idea.

Poniendo una mano sobre su pecho intentó apartarle.

—Suéltame —Mac ni se inmutó—. ¡Me duele!

Mac lo soltó de inmediato, levantando los brazos a los costados, se apartó un paso de él.

—Lo siento —dijo con preocupación—. No me di cuenta.

—No pasa nada —negó con la cabeza e intentó caminar sin que se le doblaran las piernas—. Solo quiero ducharme e irme a dormir.

—Déjame que te ayude —se ofreció Mac a sus espaldas.

—No, estoy bien. Puedo solo.

—¿Tienes que tomar medicinas?

En la puerta del baño se giró para mirar sobre su hombro.

—Me dieron en urgencias —explicó—. De momento no puedo tomar nada, solo estar pendiente cuando vaya a dormir —dijo señalando su cabeza—, por el golpe.

—De acuerdo —asintió Mac—. Llámame si necesitas algo.

No iba a necesitarlo, iba a tener mucho cuidado de eso, pero asintió de todas formas.

Con mucha dificultad se desnudó y se metió bajo el chorro de agua de la ducha. Sentía el cuerpo adolorido y la cabeza le daba vueltas, aunque no estaba seguro si era por el golpe o por todas las emociones acumuladas. Estaba deseando llegar a su cama y olvidarse de todo.

Al salir del baño encontró a Mac junto a la puerta. Parecía estar hablando con Paul por teléfono. Supuso que le estaba poniendo al corriente de todo. Al verle salir se despidió y colgó de inmediato.

—¿Está todo bien?

—Sí —Antes de meterse a su dormitorio se giró hacia él—. No le digas nada de esto a Sam.

Mac se le quedó mirando un segundo con gesto grave y luego asintió.

—No te preocupes, no le diremos nada —acordó—. Por lo menos de momento.

Conforme con eso entró a su cuarto y cerró la puerta tras él. Se sentía completamente agotado, pese a todo, no creyó que le fuera a resultar fácil coger el sueño. Aunque por otro lado imaginó que por lo menos podría descansar un poco. Con cuidado se metió bajo las sábanas y dejó encendida la luz junto a la cama; por si se mareaba y en mitad de la noche tenía que ir corriendo al baño para vomitar.

Se quedó dormido en cuanto su cabeza tocó la almohada.

Cuando se despertó unas horas después al girar sobre su costado y abrir los ojos lo primero que vio fue a Mac sentado en una butaca junto a su cama leyendo unos papeles. Parpadeó un par de veces, intentando despejar su visión, sin ser muy consciente de si la imagen era real o aún estaba medio dormido. Pero cuando Mac levantó la vista de lo que estaba haciendo y se le quedó mirando sin decir nada se dio cuenta que no estaba dormido, y que Mac, efectivamente, estaba sentado junto a su cama.

—¿Qué estás haciendo aquí? — Su voz sonó ronca y gruesa, sintió la garganta algo inflamada aunque no le dolía.

—Quería asegurarme que no te ocurría nada durante la noche —contestó Mac en voz baja—. Has dormido unas cuatro horas sin problemas.

—Estoy algo agarrotado —Mac asintió—. Pero el mareo parece que ha desaparecido.

—Eso está bien —murmuró, mirándole a los ojos.

Inquieto bajo su mirada, tragó saliva y se decidió a pedirle disculpas.

—Siento haberte gritado anoche —comenzó en voz baja—. No quise decir que…

—Déjalo así, está bien —le impidió continuar—. De cualquier forma tenías razón; no hace falta ser Marine para ser fuerte y valiente —le hizo un gesto con la barbilla—, tú eres fuerte y valiente, Andy.

Emocionado, agradeció la escasa luz que desprendía la lámpara junto a la cama. En silencio dejó que las lágrimas escaparan de sus ojos, deslizándose hasta empapar la almohada. No quería que Mac le viera así, no quería que sintiera lástima de él. Respiró profundo para intentar calmarse, quería permanecer despierto y seguir charlando con él, pero entonces le llegó el olor único de Mac, mezcla de su perfume y su esencia. ¿Qué era lo que tenía que le atraía como la miel a las moscas? Sintió cómo sus pulsaciones se aceleraban y se removió incómodo al notar cómo su cuerpo se excitaba.

—Me encanta cómo hueles —se atrevió a susurrar, mientras observaba el cambio de postura de Mac, sin decir nada clavó la mirada en él.

—Me gusta cuando me miras así —continuó, sintiendo cómo el cansancio lo envolvía, como si los minutos pasaran muy lentamente.

—Me gusta mirarte —contestó Mac sin apartar los ojos de él, en un murmullo leve, hablando como si ambos estuvieran confesando alguna clase de secreto.

Luchando porque sus párpados no se cerrasen, se atrevió a decir:

—Te quiero mucho, Mac.

Entonces vio cómo los ojos de Mac se abrían un poco más, cómo apretaba las mandíbulas, vio cómo su manzana de Adán se movió cuando tragó saliva. Pero no dijo nada más.

Estaba bien. Iba a conformarse con eso, no podía pedir más.

Entonces se dejó ir y volvió a quedarse dormido.

Más tarde despertó al sentir la agudeza de los rayos de sol sobre sus ojos cerrados. Ya era de día, y por la intensidad de la luz parecía avanzada la mañana. Había dormido bastante bien, ni siquiera recordaba haber sentido ningún dolor durante la noche. Al abrir los ojos para estirarse notó de inmediato el olor de Mac todavía flotando en el ambiente. Sonrió al pensar que se iba a convertir en un auténtico fetiche para él. Pero su sonrisa murió en sus labios al levantar la vista y enfocar a Mac, que estaba tumbado junto a él en la cama, mirándole mientras se desperezaba.

De hecho, estaba medio tumbado encima de él, con sus piernas enredadas entre las suyas. Y ni siquiera recordaba cuándo había ocurrido eso. Abrió la boca con la intención de preguntar qué había pasado, pero Mac se lo impidió. Inclinó la cabeza hacia abajo, acercándose, y le besó.

Y no fue un beso de castigo, de reproche o burla. Fue un beso tentativo y dulce, de los que se dan con los ojos cerrados. Un beso que era una caricia sensual, que exploraba cada rincón, que te dejaba sin respiración, que buscaba conocer y que anhelaba. Se estremeció al sentir el aliento de Mac sobre sus labios húmedos cuando se apartó, y quiso más. Pero tuvo que conformarse con eso.

Mac se incorporó sin decir nada, apartó las sábanas y salió de la cama. Se acercó a la ventana y corrió las cortinas para dejar que entrase la luz. Antes de salir del cuarto se giró hacia él murmurando con voz ronca que iba a preparar algo para desayunar.

Y le dejó ahí, preguntándose qué era lo que había pasado.

Capítulo Doce

Asistir a la universidad fue complicado durante las siguientes semanas. Quería que todo siguiera como siempre e intentó continuar con su rutina diaria, pero la falta de sueño y la angustia que a veces le sobrevenía hacía que su humor cambiara continuamente y que la gente a su alrededor se preocupara por él.

Su consejero en la universidad le recomendó asistir a terapia, y aunque al principio opuso resistencia al final decidió aceptar. Encontró también apoyo entre sus compañeros y profesores. Por suerte todo lo relacionado con la agresión iba a resolverse más pronto que tarde. Gracias a los testigos y las grabaciones los agresores se declararon culpables. No tendría que verles la cara nunca más.

Donde encontró un refugio en el que deseaba estar todos los días fue en el Four Roses. Paul y Teresa se preocuparon por él desde el principio, pero hacían todo lo posible para que se distrajera y no tuviera que pensar en nada más. Muchos de sus compañeros de la universidad habían tomado la costumbre de visitarle allí cuando estaba de turno y pasaban las horas muertas charlando o repasando apuntes mientras tomaban algo. Mac les miraba de vez en cuando desde la barra con el ceño fruncido, pero como no se metían en líos y hacían consumiciones no tenía nada que decir al respecto.

Durante esos días también cambió la actitud de Mac hacia él. Desde la noche de la agresión. Desde la mañana en la que le besó cuando despertó a su lado.

Su forma de dirigirse a él ya no era tan hosca o agresiva. Seguía manteniendo las distancias y muchas veces era consciente de la forma en la que le miraba cuando trabajaba en el bar o cuando estaban en casa. No le miraba con el ceño fruncido, de mal humor, como si le estuviera juzgando y no diera la talla. Tampoco es que fuera cariñoso o amable con él, ni siquiera más cercano, todo lo contrario.

Mac había cambiado y no sabía aún si eso era bueno o era malo.

Una noche, después de ayudar a uno de los empleados de Mac a recoger las mesas sucias, fue a la cocina a echar una mano a Paul en lo que fuera necesario. Llegó justo cuando Mac salía por la puerta de atrás cargando con un par de bolsas, obviamente, llenas de comida. Curioso fue tras él y se asomó discretamente, no supo cómo pero intuyó que debía ser discreto. Entonces le vio hablar con dos hombres que le esperaban en el callejón, era evidente que esas personas vivían en la calle; estaban desaliñados y sus ropas descuidadas y sucias. No podía escuchar lo que estaban diciendo pero Mac les trataba de forma cordial y cercana. Ambos aceptaron los paquetes de comida y después de unos minutos se despidieron con un gesto y desaparecieron doblando la esquina.

Casi nunca se quedaba tan tarde en el bar, así que esa fue la primera vez que le vio hacer eso. Pero no fue la única. Días después se dio cuenta que para Mac esa era una costumbre, no una excepción. Picado por la curiosidad decidió que tenía que preguntar a alguien, así que le preguntó a Paul.

—¡Ah! Esos son los veteranos de Mac —le explicó sencillamente mientras dejaba frente a él una pila de platos limpios para secar.

—¿Les da para comer las sobras del bar? —preguntó comenzando a secar el primer plato.

—No solo eso. A veces prepara expresamente algo caliente y nutritivo para darles, sobre todo en invierno —dijo, como si estuviera orgulloso de lo que Mac hacía—. Las da la comida y a cambio les pide que le hagan recados; sacar la basura, llevar cosas a reciclar o cualquier cosa que sea fácil y que no puedan rechazar. Les ayuda a volver a sentirse útiles, que forman parte de algo.

—¿Son muchos? —no estaba seguro, pero había visto a varias personas diferentes un par de veces.

—Cuatro o cinco —dijo haciendo memoria—, a veces más. Ya ha conseguido que alguno deje las calles, sobre todo los más jóvenes que llevan poco tiempo —explicó—. No solo les da comida, también les da información, y ayuda en lo que puede para que ellos tomen el coraje y la fe de pensar que pueden salir adelante.

Emocionado se quedó pensando en todo lo que había descubierto de Mac.

—Es increíble lo que hace. —Sobre todo porque casi nadie lo sabía.

—Cierto —estuvo de acuerdo Paul—, es un gran hombre.

Esa noche cerró el bar con Mac. De vuelta a casa en el coche apenas hablaron, Mac le preguntó por las clases en la universidad y escuchó su respuesta en silencio. Parecía distante y pensativo.

Cuando le ofreció hacer algo para cenar rechazó el ofrecimiento. Quería ducharse y terminar algo de papeleo. Pero Andy quería pasar más tiempo con él. Desde la mañana después de su agresión había respetado la distancia que Mac impuso entre ellos, ya fuera deliberado o no, se dio cuenta que tenía que hacer algo si quería que las cosas cambiaran.

Cuando escuchó el agua de la ducha correr fue a la habitación de Mac y se desnudó. En el baño el vapor ascendía desde el cubículo lujoso de la ducha y la fragancia del jabón que Mac utilizaba lo impregnaba todo. Estaba perdido.

Se acercó y abrió la mampara de cristal para entrar. Mac tenía los brazos extendidos, con las manos apoyadas sobre la pared azulejada frente a sí. El caudal de agua caía con fuerza sobre su cuerpo, hermoso, brillante y resbaladizo. Se dio cuenta en el momento exacto en el que Mac fue consciente de su presencia porque los músculos de su espalda se tensaron visiblemente, sin embargo, no se giró hacia él para recriminarle su intromisión.

Tomando valor de ese hecho caminó junto a él y colocó una mano sobre su costado, acariciando su piel como llevaba días deseándolo. Sintió la tensión y el calor bajo la palma y su pulso se aceleró por la anticipación.

Moviéndose a su alrededor agachó la cabeza para pasar por debajo de su brazo extendido y se colocó justo frente a él. El agua que caía sobre la cabeza de Mac escurrió en riachuelos hasta su rostro empapándole por completo. Sus miradas se encontraron a pesar del vapor del cubículo, Mac con el ceño fruncido, él intentando encontrar valor.

—Siempre soy yo el que toma la iniciativa. —Se escuchó decir a modo de broma, su voz reverberando de forma extraña en la estancia.

Vio como tomaba una respiración profunda mientras clavaba su mirada en él. Entonces apartó una mano de la pared y la utilizó para retirar el cabello de su frente que el agua había llevado hasta sus ojos, después continuó la caricia por la mejilla hasta la mandíbula y frotó su labio inferior con el pulgar.

—Será porque eres fuerte y valiente —dijo al fin, sin apartar su mirada de él.

Andy intentó sonreír creyendo que Mac bromeaba con él, sin embargo solo consiguió una especie de mueca a medias. La sensación de que Mac estaba de un humor extraño no se iba de su mente. De cualquier forma todo eso voló cuando se inclinó sobre él y le besó, sujetándole de la mandíbula abrió su boca e introdujo la lengua para acariciar y lamer todo en su interior. Cuando se apartó solo pudo jadear en busca de aire.

—Date la vuelta —le dijo.

Sin esperar a que obedeciera le sujetó por los hombros y le hizo girar para que le diera la espalda. Entonces escuchó el chasquido de un bote abriéndose y el espesor fresco del champú escurriendo por su pelo. Con metódico cuidado Mac le lavó el pelo y se lo aclaró obligándole a echar la cabeza hacia atrás. Después lavó también su cuerpo frotando con sus manos desnudas, en completo silencio. Solo se escuchaba el ruido del agua caer y los jadeos y murmullos que ambos dejaban salir de entre sus labios.

Cuando terminó Mac cerró el agua y utilizó la misma toalla que tenía preparada para secar ambos cuerpos. Sin miramientos dejó la prenda húmeda tirada en el suelo y le sacó del baño agarrándole de la mano. Pensando en que se dirigían directos a su cama se sorprendió cuando Mac salió de su cuarto y lo llevó a su habitación.

Entonces sonrió.

—¿No quieres volver a manchar tu cama? —preguntó en tono de broma cuando Mac encendió la luz de su mesilla y le empujó por el pecho para que se dejara caer sobre la cama mullida.

—Exacto.

Desde su altura, parado de pie frente a la cama, mientras él permanecía con los brazos y las piernas extendidas, no podía estar más expuesto. Sin embargo la mirada verde amatista de Mac hizo arder su cuerpo cuando le barrió de arriba abajo, apreciando cada una de sus luces y sombras. Su polla semidura latió entre sus piernas y vio cómo el cuerpo de Mac reaccionaba en respuesta.

Le deseaba.

Subiendo a la cama se colocó entre sus piernas, con una rodilla a cada lado de sus caderas, tiró de él para que sus pelvis encajaran, sus pollas alineadas juntas, rozándose, y se inclinó sobre él apoyando una mano junto a su cabeza para besarle de nuevo, introduciendo la lengua en cuanto abrió la boca, explorando su cavidad, lamiendo y sorbiendo, degustándole a placer.

Se incorporó apartándose de él y solo pudo jadear en busca de aire. Entonces se embriagó de su aroma con cada una de sus respiraciones y recordó con qué jabón le había lavado Mac.

—Huelo a ti —dijo levantando la vista hacia él.

—Y más que vas a oler —susurró entre dientes mientras abarcaba con su puño sus pollas juntas y empezaba a masturbarlos con pasadas lentas y firmes.

Andy levantó los brazos extendiéndolos por encima de su cabeza y se dejó ir, deleitándose con lo que Mac le estaba haciendo. Podía ver cómo los músculos trabajaban en su cuerpo alto y fuerte cuando movía las caderas golpeando al ritmo de su puño, cada respiración, cada latido de su corazón visible en las venas de su cuello. Mirarle era todo un espectáculo.

Cuando Mac levantó la mano hasta su boca y lamió la palma intentando juntar algo de humedad, Andy salió de su ensimismamiento y señaló con torpeza la cajonera junto a su cama.

—Ahí tengo… en el cajón hay de eso… —Apenas era capaz de juntar dos palabras seguidas y formar un pensamiento.

Por suerte Mac captó la idea y se apartó de él lo suficiente como para alcanzar lo que estaban necesitando. Dejó los condones sobre la cama y abrió el bote de lubricante chorreando el espeso líquido directamente sobre ellos. Todo se puso más agradable entonces. Con sus dedos lubricados Mac llegó hasta su entrada y comenzó a penetrarlo lentamente, sin forzar, mientras con la otra mano continuaba acariciándolos.

—Dime si duele —dijo cuando utilizó dos dedos para entrar en él.

Andy sonrió y asintió recordando la primera vez que tuvieron sexo.

Los movimientos de Mac se hicieron más imperativos e intensos, era como si quisiera marcarle de alguna manera y él solo sentía como si necesitase salirse de su propia piel; hipersensible, al límite.

Cuando Mac retiró los dedos de su interior y comenzó a frotar la cabeza de su polla contra su agujero, esparciendo el lubricante por su longitud, provocándole, intentó incorporarse para cambiar de postura, poniéndose de espaldas como la primera vez, pero Mac se lo impidió empujándole de nuevo sobre la cama.

—Quédate así —dijo deslizando una caricia sobre su pecho—, quiero mirarte.

Entonces tiró de sus caderas, montando la parte inferior de su cuerpo sobre sus piernas, provocando que su espalda se arquease mientras su miembro penetraba en su interior, poco a poco, con cada empuje que Mac generaba. Retuvo el aliento cuando sintió la plenitud estirándole, llegando muy dentro. Extendió las manos necesitando algún punto de anclaje y encontró el agarre de Mac que le sujetó por las muñecas, tirando de sus brazos para colocarlos a sus costados a la altura de las caderas, restringiendo sus movimientos mientras comenzaba a bombear con ímpetu, jadeando sobre él con cada uno de sus empujes.

—Mira —exigió Mac, con la vista clavada donde sus cuerpos se unían. No pudo desobedecer.

Se quedó mirando lo que ambos estaban haciendo, la forma en la que Mac le reclamaba, entrando, moviéndose en su interior, y solo pudo intentar igualarle. Movió sus caderas arqueándose con cada uno de sus empujes, su respiración atorándose en su garganta, la sangre bombeando por cada rincón de su cuerpo haciendo que su piel ardiera. Y necesitó más.

—¡Oooh, joder! ¡Mac! —gruñó entre dientes tirando de sus manos retenidas, intentando soltarse de su agarre.

Mac le soltó y se inclinó sobre él, continuó bombeando en su interior mientras se retorcía para intentar besar cada parte de su cuerpo; su pecho, su cuello hasta llegar a su boca que devoró como si sufriera de algún tipo de hambruna. Andy jadeó en busca de aire mientras rodeaba con sus brazos la amplia espalda de Mac, pellizcando y arañando, todo para procurar mantenerlo en su interior.

Durante un par de minutos solo se escucharon sus gruñidos y jadeos y los golpes de sus cuerpos encontrándose. Después Mac se incorporó apoyándose sobre los codos, mirándole hacia abajo con sus ojos verdes encendidos por la pasión, y sin quitarle la vista de encima, sonrió susurrando su nombre:

—Andy…

Y entonces se fue a la deriva.

El orgasmo sacudió su cuerpo arqueándolo, obligando a Mac a perder el ritmo de sus embestidas que se volvieron erráticas y superficiales. Jadeó mientras se colgaba de sus caderas, apretándole entre sus piernas cuando el placer le recorrió por completo, su corrida salpicó entre sus cuerpos pintando su vientre y su pecho y sus músculos internos se ciñeron en un espasmo alrededor de Mac, exprimiéndole para que también él se corriera en su interior. Gruñendo junto a su oído Mac se sacudió empujando sin piedad mientras se derramaba saciado por el placer.

Durante unos segundos Mac descansó todo su peso sobre él, prácticamente aplastándole, a pesar de eso Andy solo pudo rodearlo con sus brazos, deseando que ese peso nunca desapareciera. Intentado recuperar el aliento dejó vagar su mente inundado por las sensaciones y sentimientos que Mac imprimía en él. Con sus labios acarició la tersa piel de su pecho, casi en el hueco de la clavícula y con voz suave, apenas audible dejó escapar su deseo:

—Te amo, Mac.

La repentina tensión en los músculos bajo sus palmas le habló del agudo oído de Mac, sin embargo él solo cambió de postura; rodeándole por la espalda giró de medio lado poniéndoles a ambos de costado, como era su costumbre Mac pasó una de sus piernas entre las suyas y se acomodó abrazado a él sin decir ni una sola palabra.

Por él estaba bien. Con su confesión no había revelado nada nuevo, y tampoco era como si esperara algo de vuelta por parte de Mac. De momento todo estaba bien.

Todo estaba bien.

Hasta que se despertó por la mañana solo en su cama.

Medio dormido se levantó y fue al baño para asearse rápidamente, buscó entre la ropa de cama y encontró el pantalón de su pijama para ponérselo. Intranquilo caminó descalzo hacia el salón. Tenía un mal presentimiento. Era evidente que hacía horas que Mac había salido de su cama escabulléndose sin decir nada.

En el salón sus sospechas se confirmaron.

Sobre el sofá estaba la mochila que Mac solía utilizar en sus viajes, abierta y con algunas prendas de vestir en su interior. Algo de calzado en el suelo y útiles de aseo necesarios para una persona. Sobre la mesa algunos papeles y el pasaporte, imprescindible.

No le pilló por sorpresa. Sabía que Mac pondría distancia entre ellos, solo que no pensó que sería tan pronto, ni de esa manera. Cuando salió de su cuarto con un bulto de ropa entre las manos se dio cuenta de la tensión visible en sus hombros, en el gesto de su cara. Ni siquiera se dio cuenta de su presencia hasta que no habló.

—¿Te vas de viaje? —preguntó con calma.

Mac intentó disimular su sorpresa, pero cuando levantó la vista hacia él seguía teniendo el ceño fruncido en un gesto hosco.

—Sí. Mañana.

—¿Dónde vas? —sin poder controlarlo la voz le salió en un hilo.

—A España. A Rota —contestó apartando la mirada—. Voy a visitar a unos compañeros.

Asintió al escuchar su respuesta. Mac tenía muchos amigos y compañeros desperdigados por medio mundo, ninguno estaba cerca, que él supiera. Eso debía de ser muy conveniente para una persona solitaria como él. Solo se acercaba a ellos cuando lo consideraba oportuno, mientras tanto permanecían a distancia.

—¿Puedo ir contigo? —sabía la respuesta a esa pregunta, aun así…

—No —contestó con firmeza, controlado.

—¿Anoche me hiciste el amor a modo de despedida? —No fue capaz de evitar que se escapara un poco de amargura.

Mac giró su mirada hacia él y le vio apretar los dientes antes de contestar.

—Anoche tuvimos sexo porque te apeteció a ti y me apeteció a mí. Nada más.

Con cuidado caminó unos cuantos pasos hacia atrás hasta topar con la pared, necesitaba poder sostenerse en algo. Que supiera cómo iba a reaccionar Mac a su charla no quería decir que fuera a doler menos.

—¿Es porque te dije que te amo? —quería saber, no pensaba guardarse nada.

—Hace tres días que compré el billete de avión, Andy.

Sonriendo de medio lado se frotó los ojos con las palmas de las manos, sintiendo algo de frustración.

—No pensé que fueras de los que huyen —atacó, mordiendo las palabras entre los dientes.

Mac soltó una carcajada seca sin rastro de humor y comenzó a meter la ropa desperdigada por el sofá en la mochila.

—No creo que quieras ir por ahí —le advirtió con voz ronca.

—Por ahí ¿dónde? —Él no era de los que se acobardaban.

—Hace meses te advertí que no te metieras en algo de lo que luego no supieras cómo salir —le recordó con aparente calma—. No somos novios, no somos amantes, hemos tenido sexo porque los dos lo quisimos. No hay nada más Andy —pasándose la mano por el corto cabello, en un gesto claro de frustración, continuó hablando—. Todavía piensas que estás enamorado de mí porque desde el principio querías dejar de sentirte solo. Buscabas desesperadamente algo a lo que aferrarte, una familia a la que pertenecer —le dijo con contundencia—. Pero lo que sientes por mí no es amor. Eres demasiado joven…

—¡Sí, ahí está! —interrumpiéndole Andy aplaudió de forma burlona— Tu argumento favorito; que soy demasiado joven para saber lo que hago o lo que siento.

—Escucha chico, tu vida aquí no es algo que vaya a permanecer en el tiempo —acotó—. Vives en Nueva York y estudias aquí por algo circunstancial. Terminarás tus estudios y volverás a San Francisco junto a Sam, que es tu verdadera familia —continuó—. Encontrarás un trabajo y probablemente seguirás los pasos de tu madre trabajando cómodamente en algo que te guste después de recibir tu herencia. Y todo lo que has vivido aquí será una anécdota para ti.

—Vaya, muchas gracias por indicarme el camino a seguir en mi vida —dijo cargado de sarcasmo—. Espera, déjame que apunto todo eso, no sea que se me olvide algo y haga un desastre.

—Di lo que quieras, pero sabes que tengo razón.

—¡Razón, una mierda! —gritó apuntándole con el dedo—. Me acusas de ser joven, como si eso fuera algún tipo de incapacidad, y de no saber lo que quiero en la vida. Pero no soy yo el que está haciendo las maletas para marcharse.

—¡Jodido chico! —le contestó igualando el tono— ¿Crees que esto es un juego para mí? ¿Piensas que soy alguna especie de ermitaño solitario que no sabía lo que era la vida hasta que llegaste? —preguntó retóricamente— Yo elegí la forma en la que vivo. Elegí unirme a los Marines y servir a mi país cuando aún ni tenía vello en el culo. Elegí terminar mi servicio y buscar un negocio que me permitiera ganar dinero para vivir, en vez de vivir para ganar dinero ¡Yo elegí eso! Nunca he buscado pareja ni la he querido. Y, ¡oye, por cierto! Muchas gracias por abrir mi abanico de posibilidades —dijo con sarcasmo—, si no fuera por ti probablemente hubiera seguido yendo a tiro hecho, aunque lo más seguro es que en algún momento me habría dado cuenta de que voy para los dos lados.

El silencio entre los dos cayó a plomo, ambos manteniéndose la mirada sin ceder un ápice.

—Nada de ese me explica por qué tienes que marcharte ahora —Andy apretó los puños a los costados, sabía que esa conversación era banal, solo tiempo perdido, pero quería gastar su último cartucho con Mac.

—Siento que este argumento no sea tu favorito, chico, pero tú y yo seguimos caminos distintos —colocándose frente a él se cruzó de brazos y habló con firmeza—. La gente a tu edad tiene inquietudes y formas de hacer las cosas que yo ya he dejado atrás —insistió condescendiente—. Su plan de vida es otro, es diferente…

—Mi plan de vida es quererte para siempre.

Andy sentenció la discusión.

Su afirmación fue tan contundente y sincera que hasta pudo darse cuenta por el gesto en su rostro que Mac le creía.

Durante unos segundos todo fue silencio.

—Andy, escucha…

—¡No me digas nada! —le cortó— Ni pienses que estoy ciego de amor y que solo viviría por ti, atolondrado sin saber siquiera para qué soy bueno —aclaró con firmeza—. A pesar de lo que pienses de mí tengo las cosas muy claras, confío en mis sentimientos y vivo con los pies en el suelo, aunque no haya estado en los Marines —lanzó la puya—. Sé lo que quiero y sé cómo conseguirlo. Tengo paciencia.

Mac se le quedó mirando durante un par de latidos de su corazón, con las mandíbulas apretadas y el ceño fruncido. Entonces suspiró en un claro gesto de frustración y negando con la cabeza giró sobre sus talones y se encaminó hacia la puerta mientras él clavaba la mirada en su espalda.

—Voy al bar para hablar con Teresa sobre mi viaje…

—Mac…

—… Doy por cerrada esta discusión, cuando vuelva no quiero escuchar nada del tema —sentenció mientras agarraba su abrigo del mueble junto a la puerta—. Podrás terminar tus estudios con tranquilidad aquí, pero ya no habrá nada más entre nosotros.

—¡Mac! —le llamó una última vez.

Clavado bajo el dintel de la puerta Mac miró sobre su hombro hacia él.

—Te quiero —dijo devolviéndole la mirada—. Voy a esperarte. No me rindo.

Antes siquiera de que terminara de hablar Mac cerró la puerta tras de sí, dejándole con la incertidumbre de si habría escuchado sus palabras. Temblando por las emociones contenidas Andy se dejó caer al suelo, aguantando la respiración, negándose a que las lágrimas cayeran de sus ojos. Pero se estaba ahogando.

—No me rindo.

Susurró al final, para él mismo.

Mac llegó a casa pasada la una de la madrugada con la esperanza de que Andy estuviera ya dormido y así no tener que enfrentarlo de nuevo hoy. Mañana sería otro día.

No se arrepentía de nada de lo que le había dicho durante su discusión, estaba seguro que la decisión que había tomado era la correcta, porque, efectivamente, Andy no pertenecía allí. Su camino iba a ser otro.

Cuando entró a la casa sintió un alivio repentino al ver que todo estaba en completo silencio, sin embargo una alarma se encendió en su mente cuando vio que la puerta del cuarto de Andy estaba abierta. Se asomó con cautela después de encender algunas luces en el salón y entonces se dio cuenta que sus cosas no estaban. Sus libros, su ropa, sus objetos personales. Nada estaba en su sitio.

Comprendiendo lo que había ocurrido tardó unos minutos en reaccionar, confundido al ser incapaz de identificar la desazón que comenzaba a sentir en el pecho.

Entonces vio la nota sobre el escritorio. Y junto a ella el punto de lectura de plata que él mismo le había regalado en su cumpleaños. Acercándose recogió ambos objetos y se quedó mirando la frase grabada en la lámina de plata, leyéndola como si fuese un mantra. «Nunca te rindas. Nunca te rindas. Nunca te rindas».

Después leyó la nota.

Me quedo a vivir en casa de unos amigos hasta que el semestre termine. Después veré qué hago. Hablaré con Sam para que me ayude con el alquiler, no tienes que preocuparte por nada. Buscaré alguna excusa por el cambio de casa.

PD: No tienes que irte de viaje si no quieres.

Andy

Andy se había ido, y por fin estaba libre.

Solo.

Apretó el punto de lectura de plata en su puño.

¡Genial!

Capítulo Trece

Mientras el café comenzaba a salir de la máquina cafetera inundando todo de un delicioso olor, cogió una tostada de pan de centeno y extendió una generosa porción de mantequilla.

Miró de reojo a su izquierda y unos ojos verdes tan brillantes como piedras preciosas se clavaron en los suyos. La dueña de esas joyas comenzó a patalear provocando que su balancín se agitara tal y como ella quería, mientras balbuceaba muy feliz con un mordedor en forma de plátano incrustado entre sus encías sin dientes.

Amy rezumaba felicidad por los cuatro costados. Se preguntó de cuánto sería el margen de tiempo hasta que se convirtiera en una máquina exigente de comida para bebés.

Miró el reloj que había en la cocina y se levantó de la silla para asomar la cabeza fuera de la cocina. Gritando lo más bajo posible para no molestar a Amy llamó a Sam.

—¡Si no te das prisa, vas a llegar tarde al trabajo!

De inmediato llegó la respuesta.

—¡Ya voy!

Volvió a su asiento cogiendo de camino la taza de café recién hecha.

Llevaba dos días allí y ya se sentía como si estuviera en su casa. Tenía planeado permanecer una semana de visita antes de volver a Nueva York para comenzar el último semestre en la universidad. George estaba ausente debido a un viaje de trabajo por cuatro días y Sam estaba encantada de poder tenerle en casa solo para ella. Y para Amy.

—Juro que siempre que voy a buscar un par de zapatos concreto me falta uno —entró quejándose Sam—, y cuando voy a ponerme otros me pasa lo mismo y encuentro el que perdí el día anterior.

—Deberías ser más ordenada —le dijo ofreciéndole una de sus tostadas, que tomó agradecida.

—Lo soy —inclinándose sobre Amy la comió a besos hasta hacerla reír—. ¡Hola hija de mi corazón!

Andy se las quedó mirando embobado, disfrutando de la complicidad de ambas.

—Es tan risueña —comentó, masticando su bocado.

—¿Verdad? Mi niña…

—Llegas tarde…

—¡Ya voy! —dijo empezando a recoger todas las cosas que necesitaba para ir a trabajar.

—¿Cuándo dices que viene su cuidadora?

—Como dijiste que no te importaba quedarte solo con Amy un rato, le dije a Kate que vinera sobre las doce.

—Sí, está bien —asintió al verla con los brazos cargados de cosas—. Solo voy a leer un par de artículos. Tendremos una mañana tranquila.

—Si necesitas algo me llamas —dijo mientras trotaba hacia la salida—. Aunque con el cursillo que te hice el primer día creo que vas bien. ¡Eres tan listo! —dijo totalmente orgullosa.

—¡Nos vemos luego! —se despidió alzando la voz— ¡Qué tangas buen día!

—¡Igual! ¡Pasadlo bien!

Escuchó el portazo y el coche saliendo de la entrada de la casa. Giró sobre su asiento para ver a Amy y la encontró rechupeteando el plátano de goma como si no hubiera un mañana.

—Estamos los dos solos, peque.

Amy balbuceó al escuchar su voz e hizo una mueca encantadora frunciendo la nariz mientras sonreía. No podía creer que se encontrara en esa situación. De repente era un hermano mayor. Un hermano muy mayor, pero hermano al fin y al cabo.

Cuando Amy nació no fue capaz de estar presente en el parto, ni siquiera en días posteriores se atrevió a viajar a San Francisco para conocerla. Sabía que Mac estaría de inmediato al lado de su hermana y que pasarían algunos días hasta que lograra poder separarse de ella, por lo que dio la excusa, totalmente plausible, de los exámenes para disculparse con Sam y no haber ido enseguida junto a ella.

Hacía casi cinco meses desde la última vez que vio a Mac y aún pensaba en él todos los días. Había sido duro tomar la decisión de dejar su casa y volar solo desde ahí, pero viendo la situación en la que estaban y lo cabezota que era sobre el tema Mac, fue evidente para él que las cosas no se solucionarían si permanecían viviendo juntos bajo el mismo techo.

Mientras pensaba en lo duro que había sido adaptarse a los cambios durante las primeras semanas se agachó para coger el asiento balancín de Amy para llevarla al salón, donde los dos estarían mucho más cómodos. Según su madre a esas horas de la mañana y después de haber tomado su biberón la costumbre era dormir hasta la siguiente toma, sin embargo, al ver lo espabilada que estaba la bebé mirándole de hito en hito mientras le hacía carantoñas, Andy dudaba que la niña se fuera a dormir.

Quizá tendría que dejar de distraerla con tonterías. No quería perturbar sus horarios y volver loca a Sam cuando tuviera que tratar con ello.

Puso a Amy lo más cómoda posible junto a él y comenzó a tararear una musiquilla, que no tenía ni idea de dónde había salido, mientras sacaba los artículos que había imprimido para poder trabajar mejor en ellos. Al poco rato Amy cayó rendida y él pudo concentrarse sin problemas en su lectura. Durante casi dos horas trabajó analizando información y datos, pero cuando el sopor comenzó a hacer mella en él tuvo que hacer esfuerzos para no dar cabezadas.

Amy en cambio disfrutó de su descanso a pierna suelta, y al poco rato ya reclamaba su atención.

—A ver, déjame que mire la hora —consultó el reloj en el móvil—. Según tu madre debería ir preparando tu siguiente biberón ¿Qué me dices?

Inclinándose levantó a Amy de su sillita y se sentó con ella en el sofá colocándola sobre su pecho. De inmediato sus manos palmaron su cuello y sus rostro y abrió la boca balbuceando para ir directa a mordisquear su barbilla, llenándole de babas en el proceso.

—¡Amiga! Parece que sí tienes algo de hambre.

Se levantó con ella en brazos y fueron juntos a la cocina, pero al sostenerla se dio cuenta que su pañal estaba un poco pesado.

—Uumm, creo que vas a estar de acuerdo en cambiar primero esto —dijo palmeando su trasero—, antes de sentarte a la mesa a degustar tu «filet biberón».

Otra cosa que había aprendido en los días que llevaba allí; cambiar pañales.

En cualquier caso Amy se lo agradeció con una sonrisa desdentada deslumbrante y por otro lado se tomó el biberón como si no hubiera comido nada en tres días. No sabía si todo era así de fácil siempre, solo agradecía que cuando estaba con él, Amy se portara como un angelito.

—Bueno, ahora pórtate bien y no vomites nada —dijo mientras colocaba un paño sobre su hombro como precaución. La acomodó como Sam le había enseñado e intentó que expulsara el aire que hubiera tragado al comer.

Al tenerla tan cerca le llegó el olor tan característico de bebé y sintió un repentino aguijonazo de amor puro hacia ella, y aunque oliera muy bien eso solo le había ocurrido con ella, y solo con ella.

Estaba claro que tenía algo con los olores.

—¿Por qué tienes que parecerte tanto a tu tío? —se quejó mientras palmeaba con cuidado la espalda del bebé—. Aunque Mac nunca olió a colonia infantil y leche en polvo.

Amy no le contestó, tan solo se quedó recostada sobre su hombro mientras él divagaba.

Justo en ese momento sonó el timbre de la puerta, sobresaltándoles a los dos. Automáticamente miró la hora en el reloj de la cocina y frunció el ceño.

—Aún es algo temprano para que sea Kate —murmuró, inseguro al desconocer las costumbres de la cuidadora—. ¿Vamos a ver y salimos de dudas?

Camino de la entrada acomodó a Amy entre sus brazos cuando comenzó a revolverse al escuchar de nuevo el timbre.

—¡Voy! —gritó a quién fuera que estuviera insistiendo tanto.

Cuando abrió la puerta, al principio, no pudo distinguir de quién se trataba porque el sol quedaba justo a la espalda. Pero dos segundos después algo hizo clic en su mente. Ninguna otra persona podía tener esa envergadura y postura tan característica que podría distinguirla entre cientos sin problemas.

Inconscientemente dio un paso hacia atrás dejando espacio libre para que Mac pasara a la entrada. Amy pareció reconocer a su tío y comenzó a agitarse entre sus brazos, pero ninguno de los dos reaccionó.

Andy sentía como si el corazón se le fuese a salir del pecho, no estaba seguro de si podía notarse pero su cuerpo temblaba como una hoja al viento.

Mac estaba magnífico.

Sus ojos verdes brillantes fijos en su rostro, llevaba el pelo muy corto, como siempre, y el rostro sin afeitar, probablemente desde hacía un par de días. Y seguía oliendo genial.

Al darse cuenta que llevaban demasiado tiempo en silencio Andy dejó salir una sonrisa que le iluminó hasta la mirada. Estaba realmente feliz de ver a Mac, por fin. Tomó una respiración profunda y le saludó.

—Hola.

Mac no dijo nada.

Había esperado que le devolviera el saludo y que sonriera, aunque fuera una sonrisa de compromiso, pero Mac se le quedó mirando con gesto serio. No parecía molesto o enfadado. Su mirada barría su rostro como si estuviera fijándose en cada pequeño detalle, como si estuviera hambriento de él, incluso. Eso le aceleró más el pulso, si cabía.

Entonces Amy comenzó a gorjear y a dar palmadas de felicidad y fue capaz de romper esa extraña tensión entre ellos. Andy vio el momento exacto en que Mac fue consciente de la situación, dejó salir el aire en un suspiro y apartó la mirada de él para centrarse por completo en su sobrina.

—¡Pero mira mi chica, cómo ha crecido! —dijo, acercándose de inmediato a Amy—. ¡Esa sonrisa vale oro!

Andy se sorprendió cuando Mac se inclinó sobre ellos para hociquear bajo el cuello de Amy, haciéndole pedorretas y mimos. La pequeña comenzó a carcajearse, casi histérica, entre sus brazos bajo las atenciones de su tío, pero él solo era consciente del calor que desprendía el cuerpo de Mac pegado al suyo, y la mano que mantenía apoyada en su espalda como si no fuera consciente de ello.

Incómodo por sentirse excitado teniendo a Amy en brazos, buscó una excusa para poder apartarse de él y tomar distancia.

—Espera —dijo dando un paso hacia atrás—. Por qué no terminas de pasar y dejas tus cosas en el salón. Ven.

Mac se apartó también estirándose para cerrar la puerta tras él, pero Andy estaba seguro de haber visto con claridad una media sonrisa dibujada en sus labios, antes de que pudiera esconderla cuando giró camino al salón.

—Por aquí, ¿verdad? —preguntó Mac, precediéndole.

—Sí, ahí, a la izquierda.

Andy recordó que Mac nunca había estado en esa casa. George, Sam y Amy solo hacía un mes que vivían ahí.

—La casa parece grande, y bonita —dijo Mac, como si le leyera la mente.

—Sí, lo es —contestó, indicándole con un gesto un lugar para que dejara su mochila, la que siempre utilizaba en sus viajes.

Amy no quitaba ojo de su tío y daba grititos y palmadas como si quisiera llamar su atención. En cuanto Mac soltó la mochila, Andy se la ofreció.

—¿Quieres sostenerla? —dijo acercándose a él. De inmediato Amy se inclinó hacia su tío dejándose caer en sus brazos cuando Mac los extendió para cogerla.

—¡Dios mío! ¡Cómo pesas ya!

Sin poder evitarlo soltó una carcajada cuando vio a Mac tanteando el peso de Amy como si fuera una jugosa sandía.

—También me sorprendí cuando la vi hace dos días —le contó—. Desde la pantalla del móvil no se aprecia de verdad.

—Cierto —contestó Mac, y se le quedó mirando con una sonrisa pícara en los labios.

Después de unos segundos de silencio a Andy se le ocurrió ofrecerle algo para tomar.

—¿Quieres beber algo?

Mac asintió con la cabeza mientras le hacía cosquillas a Amy en la barriga.

—Algo frío, por favor.

—De acuerdo —contestó.

Al ir a la cocina imaginó que Mac se quedaría con la niña en el salón esperando a que le llevara la bebida, pero al escuchar pasos y arrullos tras de sí se dio cuenta que tío y sobrina le seguían. Hubiera preferido tener un par de minutos a solas para asimilar la visita sorpresa, pero parecía que eso no iba a ser posible.

—¿Te parece bien un té? —preguntó mientras abría el frigorífico.

Mac asintió y se sentó en uno de los taburetes frente a la encimera de desayuno con Amy en su regazo. Sin levantar la vista de lo que estaba haciendo sirvió dos vasos de té y puso uno frente a Mac, alejado del alcance de Amy.

—¿Mi hermana está trabajando?

—Sí, llegará antes de la hora de comer.

—¿Y qué estabais haciendo los dos en casa? —Mac parecía relajado jugando con su sobrina, interrogándole casualmente como si no hubieran pasado meses sin verse.

Separados por la isla de la cocina Andy sintió la tranquilidad necesaria como para volver a ser él mismo, acostumbrándose a volver a tener a Mac frente a sí.

—Estaba trabajando en unos artículos que me interesan para clase —dijo cruzando los brazos sobre el pecho—. Y Amy durmiendo, hasta que le entró hambre y pidió su biberón.

—Sí, dice Sam que come muy bien —comentó, mirando a su sobrina mientras sujetaba sus cachetes con el pulgar y el índice para ponerle boca de pez—. De verdad ha crecido mucho desde que la vi por primera vez en el hospital —levantó la vista hacia él, mirándole de frente—. Pensé que te vería allí también.

Por fin llegaban a algún punto. No le pilló con la guardia baja.

—Era demasiado pronto —respondió sin dudar. Serio.

—Te eché de menos —contestó Mac. También serio.

Aguantó la respiración, pero no se ablandó.

—¿Para qué has venido, Mac? —le preguntó sin tapujos.

—Quería verte. Te echaba de menos —insistió, mirándole a los ojos.

—¿Cómo sabías que estaba aquí? —preguntó frunciendo el ceño—. Sam te dijo…

—Estoy seguro que le dijiste a mi hermana que no me dijera nada, tranquilo, ella guardó tu secreto.

—Entonces, ¿quién te lo dijo? —insistió.

Mac suspiró y apartó la mirada un momento, entreteniéndose con los rizos oscuros en la nuca de Amy.

—La semana pasada escuché a Teresa por casualidad —dijo levantando la vista hacia él—. Paul le preguntó por ti y ella le dijo que ibas a pasar unos días con Sam y Amy.

Teresa. Resignado se encogió de hombros mentalmente. En realidad no estaba molesto por volver a ver a Mac. Estaba intranquilo por no saber qué era lo que pretendía.

—¿Cómo están Teresa y Paul? —preguntó con algo de nostalgia. Pensaba a menudo en ellos.

—Paul pregunta mucho por ti —dijo haciendo un gesto con la barbilla—. Sé que con Teresa hablas más, pero dejaste de ir al bar por completo, no saben realmente la razón y de verdad te tomaron cariño.

—Yo también les tengo aprecio —dijo, pensando en la amistad que había encontrado en el Four Roses.

Los dos se quedaron un momento en silencio, mirándose, sabiendo que ambos estaban pensando en lo ocurrido meses atrás.

—Escucha, Andy, quería…

—¡¿Hola?! —una voz femenina surgió desde el hall, impidiendo que Mac terminara de hablar—. ¿Hay alguien?

Sorprendido por la interrupción, de inmediato recordó a la cuidadora de Amy.

—¡Kate! —la llamó— ¡Estamos en la cocina!

La mujer morena, de unos cuarenta años, se acercó hasta ellos y les saludó muy entusiastas, sobre todo a la pequeña Amy. Andy presentó a Mac como el hermano de Sam y Kate elogió el parecido que el bebé tenía con él. Divertido, observó en silencio la conversación cordial que mantuvieron ambos, Mac quería saber cada detalle que se había perdido durante los últimos meses de su sobrina.

Entonces se dio cuenta de uno de los cambios más notables que podía ver en Mac. Seguía siendo intenso y serio, y seguramente también hosco y gruñón, pero la persona que tenía en brazos en ese momento había surtido un efecto —podría decirse tierno— en él. No sujetaba a Amy como si temiera hacerle daño o dejarla caer, de hecho era bastante habilidoso para moverla de un lado a otro. Y le prestaba continuamente atención, no como algo que debía hacer por compromiso, sino porque disfrutaba haciendo reír a su sobrina.

¿Qué más cosas habían salido a la luz de la personalidad de Mac durante los últimos meses?

Mientras Kate y Mac seguían entretenidos con su conversación sobre Amy, Andy salió discretamente de la cocina y fue al salón para continuar trabajando con los artículos de esa mañana. Se sentó en el sofá y hojeó los documentos hasta encontrar el punto donde se había quedado anteriormente.

Ni siquiera tuvo tiempo de terminar de leer una hoja.

Mac entró por la puerta del salón con Amy en brazos. Sin decir nada se quitó las botas haciendo fuerza con la punta del pie sobre los talones y se arrodilló sobre la alfombra acolchada multicolor de Amy, y caminó de rodillas hasta sofá donde estaba él sentado para apoyar la espalda en el mueble mientras se sentaba en el suelo para jugar con los juguetes sensoriales de Amy.

—¿Dónde está Kate? —preguntó conteniendo una sonrisa— ¿Y por qué tienes tú a Amy?

Mac le miró por encima del hombro con los ojos brillantes de diversión contenida.

—Le dije a Kate que, si no le importaba, quería pasar un rato más con mi niña —explicó—. Me dijo que no había problema. Parece que tiene que preparar la comida y ordenar las cosas de Amy.

Andy solo asintió sin decir nada más y volvió a centrarse en sus artículos. O por lo menos lo intentó.

Mac y Amy eran una tremenda distracción.

Por un segundo fue consciente del hecho de que Mac estaba allí, sentado en la alfombra, jugando con Amy. Y al parecer había venido para verlo. Tragó saliva al sentir cómo su corazón se aceleraba. ¿Había razones para pensar que Mac iba a darle respuestas que quisiera escuchar? ¿Qué le harían inmensamente feliz? No estaba para nada seguro de la respuesta.

Él seguía siendo él y Mac, Mac. Seguía habiendo diferencias entre ellos, seguían teniendo diferentes objetivos en la vida. Aparentemente. ¿Algo había cambiado? Quizá nada tenía que cambiar. Quizá solo había que aprender a escuchar.

Inconscientemente, empujado por el deseo de tener algo de contacto con él, extendió la mano con la intención de pasar los dedos sobre el cabello cortísimo de la nuca de Mac, vaciló un segundo con miedo de ser rechazado, pero las ganas de sentirlo fueron más poderosas.

Las yemas de sus dedos rozaron el cabello, siguiendo la curva de la nuca, entonces sostuvo el aliento cuando Mac echó la cabeza hacia atrás y con los ojos cerrados le invitó en silencio a que continuara con la caricia. Despacio contorneó con un dedo las líneas de su oreja hasta llegar a su mejilla sin rasurar. Era delicioso.

Cuando fue a retirarse Mac se lo impidió. Tiró suavemente de su mano y la colocó sobre su boca, girando la mirada hacia él sacó la lengua y lamió el centro de su palma, sellando la húmeda caricia con sus labios después.

Andy dejó salir el aliento en un jadeo que le fue imposible sostener. Incómodo notó cómo su sexo se endurecía, excitado por el toque y la mirada de Mac. Una mirada como las que le daba cuando bombeaba en su interior.

Maldiciendo la inoportunidad de Mac cruzó las piernas al estilo indio sobre el sofá y colocó un cojín en su regazo. Al verlo Mac soltó una carcajada sin pizca de vergüenza por su parte.

—¡No te rías!

—Tú empezaste.

Ahí tenía razón.

Cuando Amy se distrajo con uno de sus juguetes, Mac se giró hacia él apoyándose sobre el asiento del sofá para llamar su atención.

—Antes de que llegara Kate, en la cocina, iba a hacerte una proposición.

Andy levantó las cejas y se mordió los labios para evitar sonreír. Recordó la cara de frustración que había puesto Mac al escuchar la interrupción de la cuidadora.

—¿Qué? —preguntó lleno de curiosidad.

—Cena conmigo esta noche —soltó sin más—. Pensé que podíamos tener un rato solos, y charlar un poco mientras comemos algo.

Mac alzó la vista hacia él y entonces se dio cuenta de la seriedad de su gesto. Y comprendió algo más.

Mac le estaba pidiendo una cita, y estaba casi seguro que eso era algo que el exmarine había hecho pocas veces con cualquiera de sus parejas. Él era más de dar algo por sentado, no de solicitar. Y más cuando las relaciones que tuvo en el pasado se basaban casi exclusivamente en el tema sexual. Estaba seguro que Mac nunca había tenido una novia formal. Tenía que recordar preguntarle sobre eso a Sam más tarde.

—Quieres decir una cita —le provocó con intención.

—¿Quieres tener una cita conmigo? —preguntó Mac, como si su proposición no tuviera nada que ver con citas ni nada que se le pareciera.

—¿Y tú? ¿Quieres? —se estaba divirtiendo

—¡Joder, sí! —gruñó como si se sintiese frustrado por no hacerse entender.

Amy se giró sorprendida hacia su tío al escuchar su gruñido, pero no parecía asustada. Enseguida Mac colocó su mano sobre la barriga de la niña para sosegarla.

—A veces te complicas demasiado —dijo sin poder aguantar la sonrisa.

—Me complicas —le acusó mirándole a los ojos.

—De acuerdo —aceptó asintiendo con la cabeza—. Pero esta noche no. Ya iba a cenar con Sam y tú acabas de llegar, no creo que sea buena idea.

—Mañana.

Andy tomó aire y lo dejó escapar en un suspiro.

—Mañana.

Con el trato cerrado Mac volvió su atención a su sobrina y él pudo retomar por fin lo que estaba haciendo. Solo que no fue capaz de concentrarse en lo que leía ni aunque le pagaran por ello. Demasiadas cosas en las que pensar.

Capítulo Catorce

Su espalda crujió sonoramente cuando se desperezó estirando los brazos sobre la cabeza. Se notaba que la cama y el colchón eran nuevos, y probablemente lo vendían como uno de los más cómodos del mercado, pero ni era su cama, ni era su colchón y su cuerpo lo había notado.

Aun así había sido capaz de dormir durante algunas horas. Después de pasar algunos días sin poder descansar lo suficiente y el viaje en avión hasta allí, las pocas horas de sueño eran de agradecer. Ver de nuevo a Andy también había funcionado bien para él.

Frunció el ceño al darse cuenta del camino que había recorrido hasta llegar allí. Y no estaba pensando en su viaje en avión.

En el momento exacto en el que leyó la nota que Andy le había dejado en el salón se dio cuenta de todo lo que estaba arriesgando, de todo lo que iba a perder al dejarle marchar. Había pasado semanas manteniendo distancia con Andy, dejando toda su relación anclada en el plano sexual, negando los sentimientos obvios que el chico decía sentir por él, negando incluso lo que él mismo estaba comenzando a sentir, a admitir que lo sentía. Pero también estaba convencido de que el sitio de Andy no era estar junto a él, que su camino tenía que ser otro, y que debía aclarar sus ideas y reconocer lo equivocado de sus sentimientos para poder seguir adelante con su vida.

¡Qué malditamente arrogante había sido!

Andy nunca había necesitado que le mostrara el camino que debía recorrer. Sus propios sentimientos le habían dado una patada en el culo en el mismo momento en el que se quedó solo en el salón de su casa con la nota de Andy aferrada en su puño.

Por suerte Andrew Coven era un hombre tenaz. Y él no era ningún cobarde.

Girando sobre su costado buscó el móvil para ver la hora. Aún era temprano, aunque sabía que Sam trabajaba desde primera hora de la mañana y no podría desayunar con ella, por suerte ya había conseguido todos los permisos necesarios de ella para la salida que había planeado esa mañana.

Andy acertó al proponer dejar la cena para esa noche.

Salió de la cama y fue directo a la ducha recordando la sorpresa que su hermana se había llevado al encontrarlo en casa cuando llegó del trabajo. Enseguida quiso ponerse al día con él y le tuvo de aquí para allá mientras charlaban, jugaban con Amy o preparaban la cena. Hubo algún momento incómodo cuando Sam quiso hablar sobre el cambio de domicilio de Andy y el hecho evidente de que ambos llevaban meses sin hablarse, pero los dos repitieron las excusas que ya su hermana conocía y ella dejó el tema a un lado. Sabía que en algún momento tendría que hablar con ella y sincerarse por completo, pero necesitaba resolver las cosas con Andy antes de dar ese paso. Fuera lo que fuera lo que ocurriera con el chico.

Al ir a buscar ropa limpia en su maleta recordó cuando Andy le ayudó a acomodarse en la habitación que su hermana le había ofrecido.

—¿Cómo que vas a dormir en un hotel? —preguntó Sam, sorprendida, durante la cena.

—No sabía si esta casa tenía habitaciones suficientes —se excusó—. Pensé que iba a ser más cómodo así.

—Hay habitaciones suficientes —aseguró mirándole de reojo—, la que está junto a la de Andy está libre, utiliza esa.

Después de la cena estuvieron charlando los tres hasta bien entrada la noche. Amy parecía haber acusado la agitación del día y le estaba costando quedarse dormida, aguantó despierta con ellos un buen rato hasta que su madre decidió que había que intentarlo de nuevo. Se llevó a la niña a su habitación y dejó que Andy le indicara dónde iba a dormir esa noche.

Siguiéndole por un pasillo largo en el lado izquierdo de la casa, pasaron un par de habitaciones hasta que Andy paró junto a una puerta, abriéndola para indicarle que pasara.

—Es esta —dijo encendiendo la luz—. Sam dice que está lista, así que solo tienes que meterte en la cama y dormir.

Al tener a Andy cerca de una cama después de tanto tiempo, en lo último en lo que pensaba era en dormir. Andy debió pensar algo similar porque le vio sonreír de la forma en la que lo hacía a menudo cuando buscaba retarle de alguna forma.

—¿Qué? —preguntó al ver cómo le miraba.

—Nada —contestó Andy, encogiéndose de hombros, manteniendo la sonrisa.

—Dime —pidió de nuevo, frunciendo el ceño como era su costumbre.

—Nada —insistió Andy cruzando los brazos—, solo que esta mañana cuando te he saludado, tú no me has devuelto el saludo.

—Sí, te dije…

—No, solo te has quedado en silencio, mirándome, y luego te has acercado para besar a Amy y saludarla.

Entonces, sin pensar demasiado, sonrió acercándose a él y se inclinó para besarle en la boca. Pasó la lengua suavemente sobre sus labios y los acarició con los suyos en un gesto que hablaba de promesas y de placer.

—Hola —le dijo, apartándose sin más con una sonrisa en los labios.

Andy le devolvió la sonrisa contenida y asintió hacia él mientras se apartaba de la puerta.

—Así mejor —dijo, dándose la vuelta para marcharse—. Hasta mañana.

—Hasta mañana —contestó, viéndolo caminar hacia su cuarto—. ¡Joder!

Y así fue como tuvo que meterse en la cama pensando en lo que hubiera hecho con Andy si en vez de ir a su cuarto hubiera entrado con él al suyo.

En cualquier caso, había podido descansar, estaba hambriento como para tomar un desayuno que parecieran dos y tenía planes divertidos y locos para esa mañana con Amy, solo esperaba que Andy quisiera unirse a ellos.

Supuso que Andy ya estaría en pie a esa hora. Pasó por su cuarto y se asomó para comprobar que estaba vacío, continuó hasta la cocina, siguiendo el rico aroma a café recién hecho y encontró a Andy desayunando, y a Amy sentada en su balancín pateando el aire encantada de la vida.

—Buenos días —dijo, yendo directamente donde Amy—. ¿Mi hermana ya se fue a trabajar?

Inclinándose besó las mejillas de la pequeña y dejó que ella le tirara del pelo y de las orejas un poco.

—Buenos días. Sí —contestó Andy mientras mordía una tostada—, solo hace unos minutos que ha salido.

—Está bien. Entonces, ¿te dijo algo sobre nuestros planes? —Mac señaló a Amy y a sí mismo alternativamente.

—No. ¿Qué planes? —preguntó Andy mirándolo con una sonrisa confundida.

—Tenemos día de playa. Ya sabes, paseos, aire fresco, sol —dijo guiñándole un ojo—. Incluso podemos hacer castillos de arena. ¿Qué te parece? ¿Quieres venir con nosotros? Sam nos ha dejado el coche de George.

Andy le miró con una sonrisa creciente en sus labios y por fin dejó salir una carcajada divertida antes de contestar.

—Mi alternativa es trabajo de investigación durante toda la mañana —dijo encogiéndose de hombros—. Así que si me hacéis un hueco me apunto a vuestro plan.

—Bueno, no podríamos salir a divertirnos así sin ti, ¿verdad Amy? —dijo haciéndole cosquillas a la niña en la barriga. Amy contestó, aparentemente feliz, gorjeando y haciendo pedorretas.

—De acuerdo. Entonces desayuna ya, cuanto antes salgamos mejor podremos aprovechar el tiempo.

—Voy —contestó.

Pasó por detrás de Andy en busca de la cafetera y en un gesto natural colocó la mano sobre su nuca, acariciando después su hombro y su espalda al pasar. Sintió en la yema de sus dedos cómo su cuerpo se estremecía por la caricia. Al mirarle, se encontró con su mirada, brillante y cálida, cargada de deseo y anhelo. Tal y como él se sentía.

Entonces se dio cuenta que el día se le iba a hacer demasiado largo.

Después de terminar de desayunar, prepararon todas las cosas necesarias para pasar el día fuera con Amy. Comprobaron dos veces que no les faltaban pañales, crema solar, biberones, agua y cualquier otro producto infantil que remotamente fuera a necesitar la pequeña. Se aseguraron de que estuviera bien colocada en el asiento para bebés del coche y condujeron camino a la playa con la sensación de que, probablemente, se les había olvidado algo.

Al llegar allí sentaron a Amy en su silla de paseo y decidieron caminar un rato por el muelle, viendo a las gaviotas y a toda la gente que paseaba a esa por la zona. El tiempo era agradable a pesar de ser verano, pero tomaron todas las precauciones con Amy poniéndole protector solar y cubriéndola con una sombrilla. Más tarde bajaron a la playa y se tomaron su tiempo para encontrar un lugar adecuado para los tres donde poder extender la manta y que Amy estuviera cómoda.

Pasaron el rato tumbados, jugando con la niña y refrescándose de vez en cuando mojando los pies en el agua. Cuando fue la hora le dieron su biberón a Amy y le cambiaron el pañal para que estuviera más cómoda. Bajo la sombrilla y gracias a la brisa que corría en esa zona Amy se quedó dormida tumbada sobre la manta.

En voz baja Andy y él charlaron del trabajo y la universidad, de las notas y los viajes, tácitamente sin tocar ningún tema más personal que eso, como si deliberadamente quisieran posponerlo para más tarde. Eso le pareció bien. No quería ninguna interrupción de ninguna clase cuando hablara con Andy de lo que verdaderamente sentía.

Cuando decidieron volver a casa pasearon tranquilamente hasta donde habían aparcado el coche. Antes de salir Andy le dio a Amy un poco de fruta triturada y comprobó de nuevo que su pañal estuviera seco. La niña se portó como una bendita y apenas protestó un poco cuando la sentaron en el asiento para bebés, se le notaba ya un poco cansada. Ya en carretera Mac puso un poco de música suave que apaciguó los ánimos de Amy.

En el asiento del copiloto Andy se sentó ladeado, con la mejilla apoyada en el asiento y la pierna izquierda recogida bajo su cuerpo. Parecía algo adormilado cuando estiró la mano y la colocó casualmente sobre su rodilla.

—¿Estás cansado? —preguntó mirándole de reojo, sin perder de vista la carretera.

—No —suspiró, mirándole a los ojos por un segundo—, solo estoy a gusto.

Mac asintió, completamente de acuerdo con ese sentimiento. Alargó la mano y cubrió con ella la que Andy tenía sobre su rodilla. Lo que sentía estando con Andy no lo había sentido nunca, con nadie, en su vida. Eso le sobrecogía, pero también le llenaba de completa felicidad.

Al llegar a casa Sam les recibió con los brazos abiertos. Enseguida se hizo cargo de su hija que celebró la presencia de su madre con risas y gorjeos. Después de descargar todas las cosas de Amy del coche pusieron al día a Sam y le contaron todo lo que habían hecho en la playa. Mac observó la completa felicidad que Andy sentía compartiendo cada momento con su familia. Porque eso era, por fin veía la aceptación de sentirse parte de esa familia, un miembro más, muy querido por todos.

El resto de la tarde la pasaron los cuatro juntos entre siestas, comidas y charlas. Sam estaba completamente encantada de tenerles allí a los dos. Mac sabía que su hermana se había preocupado los últimos meses por el evidente distanciamiento entre él y Andy. Tener que guardarle secretos a Sam nunca había sido agradable para él, solo tenía la esperanza de, pronto, poder contarle toda la verdad.

Mientras Andy y Sam se entretenían en el salón hablando de la universidad él fue a su habitación, a ducharse y arreglarse para la cena. Era cierto que nunca había tenido una cita propiamente dicha. Sus parejas siempre habían sido más amigas con derechos o conocidas que buscaban lo mismo que él: sexo sin complicaciones. Quizá, siendo muy joven, había pedido salir a alguna niña que le gustaba, pero aquello no podía compararse a lo que sentía en ese momento con Andy.

Con esmero escogió el pantalón gris y la camisa blanca para vestirse. El cinturón y los zapatos marrones a juego. Con las mangas subidas hasta el codo, los botones bien ajustados, se perfumó levemente con el aroma favorito de Andy. Estaba ansioso por la cita, pero quería que todo saliera bien.

En el salón encontró a los tres tumbados de barriga sobre la alfombra de juegos de Amy mirando un libro infantil de tela. Cuando se acercó, de inmediato Andy levantó la vista hacia él y tuvo que hacer verdaderos esfuerzos para controlar su reacción al ver cómo su imagen le afectaba. Sin que Sam se diera cuenta Andy se puso de pie y caminó hacia él, visiblemente excitado.

—¿Ya te has arreglado? —preguntó mirándole de arriba abajo—. No me di cuenta de la hora.

—No te preocupes, no es tarde —dijo complacido al ver su mirada apreciativa.

—Entonces, voy a arreglarme yo también.

—Ve, sí.

—¿Dónde vamos a ir? —dijo frunciendo el ceño, pensativo— ¿Qué me tengo que poner?

Mac sonrió y abrió los brazos en cruz para mostrarle.

—Nada de vaqueros rotos o camisetas desteñidas —sonrió guiñándole un ojo—. Vamos al Waterbar, está en el embarcadero, cerca de la plaza del mercado.

—¿Vas a llevarle allí? —preguntó Sam a sus espaldas— Te va a encantar, Andy, tienen un marisco delicioso.

Andy le sonrió a su hermana y luego se giró de nuevo hacia él sonriéndole también.

—Entonces voy a arreglarme ya. No tardo —le dijo. Y en un susurro más íntimo—: Estás muy atractivo.

Escabulléndose, Andy salió del salón dejándole lleno de expectativas. Cuando se cansó de mirar el dintel de la puerta vacía giró su atención hacia su hermana y su sobrina y se encontró de lleno con la mirada de Sam. ¿Habría notado algo en él?

Caminó hacia ella y se sentó en el sofá, justo al lado en donde Sam estaba sentada en el suelo. Y esperó a que dijera algo.

—Escucha —comenzó—, me alegro de que hayáis podido solucionar las cosas entre vosotros. Durante los últimos meses Andy volvió a ser de nuevo distante. Hasta que no nació Amy no quiso venir de visita y siempre preguntaba si ibas a estar tú antes de aceptar.

—Bueno, me imaginé que sería algo más cauto para que no nos encontráramos, pero no pensé que hubiese sido tan estricto.

Mac sintió culpabilidad al pensar que sus decisiones habían apartado a Andy de su familia de esa manera.

—No sé exactamente qué es lo que pasó entre vosotros, Andy nunca me lo dijo —explicó—. Pero entiendo que no pudierais seguir viviendo juntos si no os llevabais bien. Por eso no me opuse cuando Andy quiso compartir piso con sus compañeros.

—Creo que le vino bien —comentó, sinceramente convencido de eso, aunque el hecho le hubiera costado perderlo durante tantos meses.

—Opino igual —estuvo de acuerdo Sam—, pero me alegro que ya no haya nada mal entre vosotros.

—No te preocupes —le dijo inclinándose sobre ella para besarla en la sien—, haré todo lo posible para que Andy no vuelva a alejarse.

—Tampoco quiero que tú te alejes —le dijo dándole una palmada en la pierna—. ¿Me oyes?

—Sí —contestó sonriéndole con cariño.

Unos minutos más tarde Andy apareció delante de ellos, vestido con pantalones grises y camisa remangada hasta los codos, unos tonos más oscura. La tela se ceñía a su torso dibujando la flexibilidad de los músculos con claridad. Estaba hermoso, elegante. Perfecto.

Se dio cuenta que nunca se había sentido extraño al ser consciente de la clara atracción que Andy había ejercido siempre en él. Lo sentía tan natural como respirar.

—¡Andy! —gritó Sam a sus espaldas cuando se levantó, caminando hacia él—. ¡Qué guapo estás!

Su hermana le quitó las palabras de la boca.

—Vamos —dijo con apremio, cuando pasó al lado de Andy. No necesitaba que Sam fuera consciente de su reacción—. No nos esperes levantada, ¿de acuerdo? Descansa.

—Como queráis —dijo Sam despidiéndose—. Hasta mañana. ¡Disfrutad!

Al salir de casa Andy se dirigió hacia el coche de George, al lado del pasajero, y Mac fue tras él. Sorprendiéndole le agarró por la cintura girándole hacia él y le apoyó contra la puerta del vehículo para besarle como hacía horas deseaba hacerlo. Inclinó la cabeza buscando el ángulo perfecto e introdujo la lengua para acariciarle en cuando Andy le dio permiso. Jadeando se apartó de él y vio cómo lamía sus labios, buscando de nuevo el rastro de su sabor.

—Si Sam nos ve ahora por la ventana, vamos a tener que dar algunas explicaciones.

—Me da igual —dijo, tirando con un movimiento firme de él, pegándole a su cuerpo para que notara su excitación—. Llevo horas deseándolo.

—Creo que si no nos calmamos un poco, tú y yo, va a ser un problema entrar en ese restaurante.

Mac se inclinó apoyando la frente sobre la de Andy y con los ojos cerrados sonrió al pensar en la situación en la que se encontraban.

—Está bien —dijo apartándose de él para ir al lado del conductor—. Creo que vamos a poder manejar esto.

—Yo creo que tienes demasiada confianza en ti mismo —contestó Andy haciéndole reír de nuevo.

Durante todo el camino al restaurante ambos permanecieron casi todo el tiempo en silencio. Mac puso algo de música y salvo las miradas y los elogios que los dos se susurraron no se dijeron nada más. Para evitar la tentación ni siquiera se tocaron. Al Entrar al restaurante Andy tenía una sonrisa en los labios. ¡Lo habían conseguido!

En la entrada Mac dio el nombre de la reserva y alguien les guio hasta su mesa. Como Sam le indicó, el restaurante le encantó en sí mismo. Tenía unas vistas espectaculares al puente y la bahía, y el ambiente en el interior era tranquilo y elegante sin resultar recargado. La mesa donde se sentaron estaba junto al ventanal, para poder disfrutar por completo del paisaje, y lo suficientemente apartada del resto como para tener la sensación de privacidad.

—Sam dijo que el marisco estaba rico —comentó cuando les acercaron la carta.

Mac asintió mientras agradecía al camarero cuando les sirvió agua.

—Sí, pero tienen otros platos deliciosos si no te apetece marisco —Mac se inclinó sobre la mesa y le señaló varias cosas en la carta dándole su opinión.

Al final Mac pidió carne con salsa y verduras a la parrilla y él se decidió por unos bocados de cangrejo con salsa especial de la casa, patatas y una guarnición de verduras.

Mientras esperaban por la cena Andy escuchaba algunas anécdotas que Mac conocía sobre la zona en la que se encontraba el restaurante. Le habló del mercado y del puente, y él escuchó con verdadero interés, sobre todo interés por la forma en la que Mac gesticulaba, sonriendo o frunciendo el ceño cuando intentaba concentrarse en algún dato en particular. ¿Por qué tenía que ser tan atractivo?

Después llegaron los platos y Mac le ofreció que probara la carne y las verduras tan tiernas que le habían servido. Le observó con detalle fijándose en lo cómodo que se encontraba en un ambiente como ese, sabiendo que normalmente Mac era un hombre de acción más acostumbrado a estar con botas de combate y ropa de camuflaje que con un traje y una camisa. En un lugar como ese Mac no desentonaba para nada.

En cualquier caso se sintió feliz de poder estar allí con él. Hacía tan solo un par de días que ni siquiera imaginaba aún esa posibilidad, Mac era demasiado cabezota como para ceder ante una convicción si no se le insistía lo suficiente, aunque esta vez le había sorprendido yendo a buscarle. En su mente había planeado terminar la carrera que estaba estudiando para luego presentarse en casa de Mac esgrimiendo su título como signo de madurez. Aunque ese solo había sido uno de los escenarios posibles.

Mientras pensaba en ello, Mac le preguntó sobre las asignaturas que había escogido para el último semestre. Feliz de explicarle lo entusiasmado que estaba por poder terminar esa etapa de estudios le habló de las asignaturas más complicadas y de cuáles eran sus favoritas. También le dijo que planeaba continuar sus estudios en dirección empresarial. Sin embargo, en algún punto de la conversación, Mac había dejado de comer y se había recostado en su asiento para quedarse mirándolo completamente atento a cada palabra que decía, cada gesto o sonrisa.

Sintió que incluso se ruborizaba al notar la manera en la que su mirada acariciaba su rostro y su cuerpo. Mac era capaz de provocar eso en él. Y más.

Completamente excitado, sonrió y paró de hablar sobre todo porque había perdido el hilo de sus propios pensamientos. Aparentemente ajeno a todo Mac se inclinó sobre la mesa y extendió la mano sobre la mesa para agarrar la suya.

—¿Qué pasa? —preguntó frunciendo el ceño.

—Nada —dijo sonriendo por su desconcierto—. Cuando me miras así me olvido hasta de mis propios pensamientos.

Mac gruñó por lo bajo y dio un apretón a su mano sobre la mesa.

—Ya veo —dijo sonriendo.

—Creo que empecé a enamorarme de ti por la forma en que me miras —dijo, manteniendo la voz en un susurro íntimo.

Mac lo miró a los ojos, sus pupilas enormes y brillantes cubriendo casi por completo el verdor de sus iris.

—Andy —murmuró, dándole intensidad a esa única palabra.

—¿Cuándo comenzaste a enamorarte de mí? —se atrevió a preguntar, con valentía.

—¿Cómo sabes que estoy enamorado de ti? —contestó Mac, sin negarlo.

—Por la forma en que me miras —respondió sencillamente, provocando que Mac aguantara la respiración y que el brillo en sus pupilas se intensificara.

Sin apartar la mirada de él, Mac sostuvo su mano y se inclinó sobre la mesa para poder llevársela a la boca y besar el centro de su palma, suavemente, acariciándole. No fue un beso sexual, fue un beso lleno de amor y pasión. Sintió el pulso acelerándose, el corazón palpitando con fuerza, y un nudo en la garganta que casi le impedía hasta respirar.

—Vámonos de aquí —dijo Mac, como si acabara de tomar una decisión—. Necesito un poco de aire fresco.

Andy necesitaba ir a casa y llevarse a Mac a su habitación, pero supuso que tomar un poco de aire también estaba bien. Teniendo en cuenta que si llegaban demasiado pronto a casa se encontrarían a Amy y a Sam aún despiertas.

Andy llamó la atención del camarero para poder pagar la cuenta y salir cuanto antes de allí. En la calle decidieron de forma tácita caminar por la zona del embarcadero, siguiendo el flujo de gente que caminaba a esas horas por allí, hasta llegar a la plaza del mercado.

En un cómodo silencio Mac le sorprendió cuando rodeó con un brazo sus hombros para acercarle a él y poder alcanzar a besar su sien. Después deslizó el brazo por su espalda y terminó agarrando su mano con firmeza, manteniéndolo a su lado, paseando como cualquier otra pareja.

San Francisco era una ciudad acogedora con la comunidad LGTB y era bastante habitual ver a parejas del mismo sexo demostrando su afecto en público, como podría hacerlo cualquier otra pareja. Sin embargo no esperaba que Mac hiciera ese gesto de forma tan natural. En silencio, le miró de reojo y sonrió feliz de poder tenerle a su lado.

Caminaron hasta llegar frente al edificio del mercado y Andy tiró de Mac para indicarle uno de los bancos dispuestos mirando a la bahía. Ambos habían pospuesto deliberadamente hablar de lo que verdaderamente importaba en ese momento. Andy llevaba demasiado tiempo esperando una respuesta y necesitaba saber lo que Mac quería en realidad.

Sentándose sobre el respaldo del banco le hizo un gesto a Mac para que le imitara, pero prefirió quedarse de pie. Parado frente a él, abrió ligeramente las piernas y cruzó los brazos sobre su pecho, en una postura muy masculina, característica en él, pero que hablaba de un gesto defensivo y de autoprotección. Sonrió al verlo pensando en si Mac se daba cuenta de ese detalle. Probablemente él lo negaría.

Por un momento sintió un ramalazo de nervios que le dejó sin saber ni por dónde empezar. Los dedos de Mac recorrieron gentilmente la línea de su mandíbula obligándola a alzar la vista hacia él.

—Dime —pidió Mac, frunciendo el ceño en un gesto de preocupación.

Andy tomó aliento y lo dejó ir.

—¿Por qué viniste ahora a San Francisco?

—Por ti. Necesitaba verte.

—¿Por qué ahora? —insistió.

—Quise verte antes, pero tú me rehuías —Andy frunció el ceño, sacudiendo la cabeza—. Creí que podría verte cuando Amy nació, pero fue evidente que esperaste a que yo me fuera para venir a conocerla. Pensé que necesitabas tiempo.

—Por lo mismo te evitaba yo. Pensé que tú necesitabas tiempo —contestó mirándole de frente—. Yo sabía y sé cómo me siento, lo que siento, lo que quiero. Eras tú el que lo negaba, el que me negaba que incluso supiera cuáles eran mis propios sentimientos —dijo tomando aliento—. Los obstáculos siguen estando ahí ¿o no? La falta de confianza en mis sentimientos por ti, el hecho de que pienses que por ser más joven tengo menos criterio o puedo estar más confundido que tú. Mi inexperiencia en las relaciones amorosas.

—Yo tampoco soy un experto en eso —dijo removiéndose incómodo.

—¡Ya! —contestó él haciendo un gesto obvio con la mano.

—Lo que quiero decir es que no sabía una mierda sobre dónde me estaba metiendo —dijo con sinceridad—. Te arrojé a la cara esas palabras, advirtiéndote de que no te metieras en algo de lo que luego no supieras salir, y era yo el que no tenía ni idea de nada.

—¿Alguien lo sabe? —preguntó Andy retóricamente.

—No lo sé, pero escucha —pidió acercándose a él para sostener su mano—. Siento mucho haberte hecho daño con mi actitud y mis decisiones, siento no haber confiado en ti y en tus sentimientos, pero lo cierto es que ni siquiera fui capaz de confiar en los míos. En cuanto leí la nota que me dejaste el día que te fuiste supe que había cometido un error, que no había sido capaz de reconocer mis propios sentimientos y que probablemente te había perdido.

—Seguiste pensando que mi amor por ti no era real, que al pasar el tiempo lo olvidaría —dijo mirándole con angustia.

—No, al contrario —dijo acariciándole la mejilla—. Me aferré a ello como un clavo ardiendo, necesitaba creer en ti y en tu promesa.

—Te esperé. No me rendí —susurró mirándole a los ojos.

Mac se inclinó entonces sobre él y le besó con pasión, acariciándole el rostro como si quisiera gravar sus rasgos en las yemas de sus dedos, demostrándole que le quería.

—Durante estos meses —explicó al romper el beso—, cuando te negaste a verme, a coincidir conmigo, imaginé que seguías enfadado y que tendría que hacer todos los esfuerzos inimaginables para conseguir que me perdonaras.

—No me fui porque estuviera enfadado contigo porque no me quisieras o porque no supieras ver lo que tan fácilmente veía yo —dijo refiriéndose al amor que veía en sus ojos cada vez que le miraba—. Me fui para darnos espacio, comprendí que ambos lo necesitábamos, tú también lo viste y por eso buscaste escapar yéndote de viaje. ¿No es cierto?

—Estar sin ti estos meses fue extraño y doloroso, Andy —susurró esa verdad.

—Sin embargo quiero que me prometas, ¡que me jures!, que nunca más vas a esgrimir la excusa de nuestra diferencia de edad como argumento para invalidar una de mis opiniones, creencias o formas de pensar —dijo poniéndose de pie frente a él, mirándole a los ojos, completamente serio con la petición—. Puedo cambiar de opinión, intercambiar distintas ideas o decidir una cosa u otra, pero es imposible que nuestra diferencia de edad cambie ¡no puedo cambiar eso! Y es injusto que lo utilices para imponerte o invalidar algo que yo sienta o piense. ¡Jura que nunca lo vas a volver a hacer! —dijo tirando del frente de su camisa, mirándole fijamente a los ojos.

Entonces Mac le atrajo hacia sí, rodeándole en un abrazo apretado mientras acariciaba su espalda y besaba su frente, su mejilla y sus labios.

—Juro que no lo voy a volver a hacer —gruñó junto a su oído.

Entonces los dos permanecieron abrazados durante unos minutos, aliviados, más serenos y mucho más seguros sobre lo que estaba por venir.

Capítulo Quince

Camino a casa, en el coche, Andy se sentó de la misma forma que esa mañana al volver de la playa. Recostado sobre el asiento tenía los ojos medio cerrados y su mano acariciaba arriba y abajo su pierna, en un gesto tierno y provocador a la vez.

—¿Estás cansado? —preguntó al verle cómo cerraba los ojos por completo.

—No —dijo de inmediato, abriendo los ojos para posarlos sobre él.

Entonces Mac sonrió con picardía y le miró de reojo antes de hablar.

—Recuerdo la primera vez que te llevé en coche —dijo de repente, provocando que Andy soltara una profunda carcajada.

—Yo también lo recuerdo —dijo, subiendo con su mano hasta casi rozarle la entrepierna.

Mac disfrutó de la provocación con una sonrisa en los labios. Por suerte para ellos no estaban lejos de casa y cuando llegaron todas las luces estaban apagadas. Entraron con cuidado, procurando no hacer ruido y Mac tiró de él en medio del pasillo para robarle un beso cargado de promesas y de acción.

—Ven —dijo arrastrándole tras de sí—, quiero darte algo.

—Voy a ir contigo aunque no vayas a darme nada —dijo él, arrancando una silenciosa carcajada en Mac.

Ambos entraron a la habitación de Mac, cerrando la puerta tras de sí. A oscuras, solo con la claridad nocturna suficiente que entraba por los ventanales del cuarto Mac fue en busca de su mochila, donde rebuscó en su interior hasta encontrar un libro algo manchado. Lo abrió y cogió algo de entre sus páginas antes de girarse hacia él para tendérselo.

Era el punto de lectura de plata que él le había regalado en su cumpleaños.

Andy lo sostuvo en su mano, emocionado, acariciando con el pulgar sus iniciales y la frase grabada en él.

—Nunca te rendiste —susurró Mac, sosteniéndole de la barbilla para poder encontrar su mirada—. Tú me enseñaste eso. No hay que ser Marine para ser fuerte y valiente.

Andy asintió con la cabeza y se alzó de puntillas para rozar sus labios con un beso. Sin saber por qué de repente se sintió abrumado por todos los sentimientos acumulados durante los últimos meses. Dando un par de pasos hacia atrás buscó asiento a los pies de la cama de Mac y se dejó caer mientras contemplaba la tira plateada entre sus dedos.

—Te eché mucho de menos —dijo en voz baja—. A veces pensé que nunca volvería a verte. Que nunca confiarías en mi amor por ti, que las diferencias entre nosotros eran insalvables.

Mac le dio espacio y en vez de sentarse junto a él en la cama, tomo asiento en el banco corrido bajo el ventanal frente a él.

—Siento haberte hecho daño —le dijo cargado de sinceridad—, siento haber dudado de ti y también haber dudado de mí. Creo que nadie, nunca, ha sido tan firme como tú lo has sido con respecto a esto —dijo totalmente convencido.

Andy sonrió, mirándole por debajo de las pestañas.

—Era tan firme porque podía ver lo que sentías y confiaba verdaderamente en ello. Y en lo que yo sentía por ti —dijo—. Mi amor crecía porque el tuyo lo hacía.

Mac le miró. Incluso a contraluz podía ver el brillo revelador en sus ojos, la fuerza e intensidad con la que le miraba. Como siempre.

Después de carraspear, Mac habló.

—No te tengo en menos valor porque seas más joven que yo o porque piense que no sabes nada de la vida —hizo una pausa y se encogió de hombros sonriendo—. Bueno, quizá al principio sí. No te conocía, no sabía qué clase de persona eras en realidad.

—No nos conocíamos —dijo Andy.

—Ahora es distinto —aseguró Mac, mirándole de frente.

—Sí.

—Una noche desperté de un sueño algo intranquilo —comenzó a contar con aire reflexivo—. No sabía muy bien qué era lo que había soñado pero recordaba que había relojes por todas partes y que el tiempo pasaba muy rápidamente, tú y yo estábamos en algún sitio juntos, como flotando, ya sabes —dijo intentando bromear—, y de repente yo desaparecí. Solo podía verte a ti, más mayor y solo.

Andy se le quedó mirando, con un nudo en la garganta, esperando a que terminara de hablar.

—Eso no me gustó —dijo. Andy frunció el ceño sin acabar de comprender—. Nuestra diferencia de edad es una jodida mierda —explicó—. Por ley de vida yo me iré antes. No puede ser de otra manera —sentenció, como si pudiera hacer algo sobre ello—. Y tú volverás a estar solo. Y yo estaré sin ti. Viví esa pérdida, en ese sueño…, y no puedo…

La última frase resonó en sus oídos haciéndole estremecer. Entendía la tristeza y la angustia que ese pensamiento surgido de un mal sueño había provocado en Mac. Sin embargo no pudo evitar sentir la felicidad de saber que en su subconsciente la relación entre ellos llegaba hasta el inevitable final.

—¿Tienes miedo a la muerte? —le preguntó entonces, sabiendo de antemano la respuesta.

—No.

—Yo tampoco —dijo encogiéndose de hombros—. Es más bien tristeza al pensar en lo que se deja atrás, creo.

Mac asintió, entendiendo su punto.

—Entonces —dijo poniéndose de pie para caminar hacia él hasta colocarse entre sus piernas abiertas—, vamos a hablar de esto una sola vez y ya no tocaremos el tema hasta que sea inevitable —Mac se le quedó mirando y asintió conforme—. Si tú mueres antes que yo, lo único que tienes que hacer es esperarme. Yo te iré a buscar cuando sea el momento —soltó el aliento de golpe cuando Mac tiró de él para enterrar el rostro en su pecho, mientras le abrazaba por la cintura con fuerza—. Si muero antes —susurró acariciando su nuca con cariño—, seré yo quien te espere y tú tendrás que ir a buscarme —terminó de proponer hablándole al oído, emocionado al sentir cómo el gran cuerpo de Mac se estremecía entre sus brazos.

Durante unos minutos ambos permanecieron en silencio, abrazados, compartiendo el aire que respiraban y las caricias que se daban. Después Mac levantó la cara de su pecho y le miró a los ojos, buscando su mirada.

—Seré yo quien te espere —dijo, firme y convencido—. Es mi turno.

Andy le acarició el rostro, sonriendo al ver la fortaleza y convicción que siempre había visto en sus ojos, y asintió para tranquilizarle.

—No sé si tengo derecho a decirlo… —murmuró Mac.

—Dilo —pidió Andy colmado de felicidad.

—Te amo.

Sonriendo, temblando entre sus brazos, Andy sostuvo el rostro de Mac en sus manos, acariciando cada uno de sus rasgos antes de acercarse para besarle con todo el amor que sentía por él. Mac le estrechó fuerte contra sí, acariciando su espalda, introduciendo las manos bajo la camisa después de sacársela a tirones del pantalón. Ambos sintieron la necesidad acuciante de estar pile con piel, juntos, devorándose, disfrutando de cada una de sus caricias y besos.

Apartándose Mac se inclinó sobre su cuello y lamió la piel expuesta justo encima de su clavícula.

—Quiero hacerte el amor —susurró con voz ronca junto a su oído.

Andy no contestó, solo le sujetó por la nuca y le señaló el lugar exacto donde quería sentir su lengua. Despacio, con la mano libre, comenzó a desabrochar los botones de su camisa, uno a uno, y Mac fue siguiendo el camino, dejando una huella húmeda de saliva pintada en su piel.

Cuando llegó al cinturón Mac prácticamente se lo arrancó, con movimientos ágiles le desabrochó el pantalón y buscó su polla erecta metiendo la mano en su ropa interior.

Tragándose un ronco gemido Andy echó la cabeza hacia atrás en éxtasis cuando sintió la húmeda profundidad de la garganta de Mac. Tuvo que sostenerse apoyado en sus hombros mientras él tiraba de sus caderas, marcándole el ritmo de las penetraciones mientras su boca mamaba como si nunca tuviera suficiente.

Cuando creyó que Mac provocaría su orgasmo con la siguiente succión lo sintió apartarse de él, empujándole por el pecho para que caminara hacia atrás mientras él se ponía de pie siguiéndole. Mac paró cuando toparon con el pie de la cama y entonces comprendió.

—Desnúdate —dijo Mac antes de inclinarse para besarle en la boca—. No tengo nada aquí conmigo, y no quiero hacerte daño.

—No te preocupes, podemos ser imaginativos —contestó mientras obedecía, pateando los pantalones y el resto de ropa fuera del camino, después de arrancarse la camisa de los hombros.

Mac no perdió el tiempo tampoco y se desnudó en tiempo record sonriendo cuando se acercó de nuevo a él para rodearle con sus brazos. Le alzó sujetándole por las caderas instándole a que enredara sus piernas a su alrededor, Andy se aferró a su cuello con los brazos cuando Mac les llevó a los dos sobre la cama.

—Déjame terminar esto —dijo mientras bajaba de nuevo a ocuparse de su dura erección.

Andy no duró demasiado, se corrió con duros espasmos derramándose sobre su pecho y su vientre. Entonces Mac utilizó su corrida como lubricante natural para dilatarle. Mientras introducía sus dedos en su interior utilizaba la lengua para lamer alrededor, cosquilleando cada rincón oculto de su cuerpo, provocándole por completo. Después se arrodilló entre sus piernas extendidas y comenzó a penetrarle, introduciéndose en su interior, colmándolo por completo cuando llegó profundo y duro.

—Mac… —susurró anclándose a sus hombros cuando Mac se inclinó sobre él para comenzar a bombear— Estás muy profundo. Perfecto —gimió entre jadeos.

—Tú… tú… —gruñó Mac entre dientes, incapaz de decir nada más mientras envestía con fuerza, tomando el cuerpo de Andy que igualaba cada uno de sus empujes, de sus caricias, de sus besos.

Ambos aguantaron la respiración cuando el orgasmo de Andy comenzó a recorrer su cuerpo como una chispa que prende la llama. Su interior se ciñó sobre el miembro duro y caliente de Mac. Sacudiéndose, mordió cada uno de los gemidos que brotaban de su garganta mientras Mac seguía empujando en su interior con golpes frenéticos y erráticos que casi le hacían perder el sentido.

Escuchó junto a su oído el gruñido visceral de Mac cuando su orgasmo sobrevino, uniéndose a él en el éxtasis embriagador que les dejó desfallecidos y apenas sin resuello, continuó moviéndose en su interior mientras sus cuerpos temblaban, sacudiéndose por el placer compartido.

Abrazados, sin apenas moverse, los dos procuraron recuperar el aliento mientras sus manos acariciaban cualquier parte de su cuerpo que tuvieran al alcance. Sus bocas se ocupaban de los besos y de las palabras susurradas con amor y pasión.

Agotados, sin cambiar de postura, cayeron por fin en un profundo sueño sabiendo que todo estaba bien y que estaban juntos.

Mac se removió con cuidado intentando no despertar a Andy, pero sus esfuerzos fueron en vano cuando vio cómo sus ojos se abrían de par en par clavándose en él.

—¿Dónde vas? —susurró mirando algo desconcertado a su alrededor.

—Tengo hambre —explicó—. Iba a la cocina a por algo de comer.

—Yo tengo sed —Aportó, con una sonrisa tonta en los labios.

—Pues vamos —concluyó Mac, tirando de él por el brazo para sacarle de la cama.

—¡Ey! Ponte por lo menos ropa interior —dijo Andy riéndose cuando Mac pretendió salir de la habitación completamente desnudo.

—Aún es temprano —dijo, aun así se puso el pantalón que Andy le arrojó desde el otro lado de la cama.

En la cocina asaltaron el frigorífico picoteando y bebiendo cualquier cosa mientras hablaban entre susurros y risas cómplices.

—¿Cuando vuelves a casa? —preguntó Andy mientras daba un mordico a un plátano.

—Cuando tú vuelvas —contestó de inmediato Mac.

Andy asintió complacido por la rápida respuesta.

—Quiero vivir contigo de nuevo —dijo mirándole a los ojos en busca de su reacción—. Pero tengo que poner en orden todo sobre mi alojamiento, hablar con mis compañeros, ya sabes.

—De acuerdo —dijo inclinándose hacia él para darle un beso—. Yo te ayudo.

Andy sonrió y rodeó sus hombros con su brazo para acercarle lo más posible a él y poder besarle mejor.

—Te quiero —susurró verdaderamente emocionado antes de cerrar la distancia entre ellos para besarle a placer.

Y así fue como los encontró Sam cuando entró a la cocina sin que ellos se dieran cuenta.

La luz que ellos no habían encendido les dio de lleno en los ojos cuando Sam llegó medio dormida y dio al interruptor. Llevaba el monitor para bebés en una mano y un vaso de agua vacío en la otra. Por suerte ninguna de las dos cosas se le cayó al suelo cuando les vio besándose, abrazados junto al frigorífico.

—Definitivamente creo que ambos tenéis mucho que contarme —dijo mirándoles fijamente con los brazos cruzados.

Durante aproximadamente la siguiente media hora Mac y Andy le contaron los puntos más importantes de todo lo que había sucedido entre ellos. Mac no se sentía a gusto en esa situación, más cuando se salió de su control y sentía que había sido pillado in fraganti por su hermana mayor haciendo algo malo.

—Entonces, ¿eres gay? —preguntó Sam directamente a su hermano.

—No —contestó Mac en un tono hosco—. Bisexual.

—¿Estás enfadada? —Andy estaba sentado junto a Mac con los brazos cruzados sobre el pecho y los hombros erguidos, listo para defenderle.

—¡No! ¿Por eso? —dijo señalando a Mac como si fuera una cosa sin vida—. ¿Cómo voy a estar enfadada por eso? —aclaró—. Estoy enfadada porque me habéis mantenido en la inopia.

—Sam, entiende, ni siquiera nosotros sabíamos dónde iba acabar esto y tú siendo como eres y estando embarazada en la otra punta del país…

—¡Para ahí! —dijo levantando la mano hacia su hermano— Ya me habéis dado esa excusa y no la admito ¡Estaba embarazada, no enferma! Tenía derecho a saber esto.

—Eso no es cierto —la contradijo Mac—. Puede que seas mi hermana y que Mac sea tu hijastro, pero este asunto solo nos concernía a Andy y a mí.

—¡Sois mi familia! —insistió— Si esto sale mal no sé…

—¡Sam, basta!

Estando los dos alterados ninguno se había fijado en Andy que cada vez se sentía más culpable, hasta que Mac se dio cuenta y paró la discusión con su hermana.

—Andy, no te preocupes, todo está bien —dijo apoyando las manos sobre sus hombros.

Andy levantó la vista hacia Sam y vio la misma preocupación en sus ojos.

—Sam —dijo algo tenso—, sé que la familia es importante para ti, jamás pensé que esto iba a suceder así —explicó—. Estoy enamorado de Mac y es algo que no puedo evitar. Voy a hacer todo lo posible para que las cosas salgan bien, para no hacerle daño ni a él ni a la familia —prometió con voz algo temblorosa—. Pero por favor, no me apartes.

Sam negó con la cabeza al escucharle, llena de incredulidad, y de inmediato se tiró hacia él para rodearle en un abrazo fuerte y tranquilizador.

—Mi chico, mi chico querido —susurró arrullándole como lo hacía cuando era más pequeño—. ¿Cómo puedes pensar que voy a ser capaz de apartarte, por esto o por cualquier otra cosa? —le regañó suavemente— ¿No sabes cuánto te quiero?

—Yo también te quiero, Sam.

Ella asintió sonriendo al darse cuenta que la crisis había pasado.

—Escucha —pidió—, yo sospechaba que te habías enamorado de Mac —reveló—, noté algo cuando te pusiste enfermo, y me preocupé, de verdad me preocupé por ti. Nunca imaginé que Mac podría corresponderte de ese modo. Cuando te fuiste a vivir solo imaginé que las cosas no habían salido bien y que Mac te había rechazado.

—Perdona por no haberte dicho nada —se disculpó cuando se apartó de ella.

En ese momento el monitor para bebés cobró vida y los tres giraron la mirada hacia él cuando el llanto de Amy se escuchó con claridad en medio del silencio de la cocina. Sam fue a recogerlo y lo manipuló para silenciarlo después de asegurarse que no era ninguna emergencia.

—Escuchadme, sigo molesta y ambos vais a tener que darme más detalles de todo lo que ha ocurrido —dijo mientras retrocedía sobre sus pasos para salir de la cocina—. Sé que esto es vuestro asunto y que no tengo ni voz ni voto en el tema, pero de cualquier modo los dos me tenéis dispuesta a escucharos siempre que lo necesitéis. Porque si puedo hacer algo sobre ello, no voy a quedarme de brazos cruzados —dijo desapareciendo pasillo abajo—. Podéis seguir con lo que estabais haciendo.

Mac giró su atención hacia Andy pensando que tendría que tranquilizarle y hablar con él sobre lo que había ocurrido, pero se lo encontró sonriendo con un gesto de alivio dibujado en su rostro.

—Sam te quiere mucho —dijo, confirmando lo obvio.

—Lo sé —contestó Andy, volviéndose hacia él para abrazarlo por la cintura y enterrar su rostro contra su pecho—. Te amo —susurró, cosquilleando su aliento sobre su piel.

Levantando la mano, acarició con cariño la nuca de Andy, alargando la caricia hacia su espalda y cintura para poder estrecharlo entre sus brazos.

—Aún es temprano, volvamos a la cama.

Andy estuvo de acuerdo, tomo su mano y tiró de él llevándolo de nuevo al acogedor hueco en su cama, abrazados, se quedaron dormidos unos minutos después, seguros al saber que estaban juntos, y que todo estaba bien.

Epílogo

Andy salió de la habitación y se asomó al salón buscando a Mac.

—¡Mac! —llamó, mirando en la cocina y en el cuarto de baño.

En medio de salón se plantó con las manos en jarras mirando todo el desastre que tenían organizado allí.

Era finales de diciembre y habían planeado salir de viaje para celebrar que él cumplía veintidós años. Escogieron visitar Barcelona, ya que el pasado año, cuando estuvieron en Sevilla, se quedaron con ganas de conocer la ciudad condal y todo lo que tenía para ofrecer. Pero antes de volar a España iban a pasar Navidad y Año Nuevo en casa de Sam y George, el tiempo fuera de casa iba a ser prolongado y llevaban ya casi dos días con las maletas a medio hacer en mitad del salón.

Normalmente llenarían sus mochilas con algo de ropa, cambio de mudas y lo más necesario para estar cómodos en el viaje, pero cada uno por su lado se había dedicado a comprar regalos, ropa y cualquier otra cosa que creyeran iba a gustar a Amy y la cosa se había descontrolado un poco.

En ese momento escuchó el sonido de una llave entrando en la cerradura y se giró para ver llegar a Mac.

—¿Dónde estabas? —preguntó a bocajarro con el ceño fruncido.

Mac le devolvió la mirada con gesto hosco, como siempre que creía que había hecho algo mal, y sin contestar ni abrir la boca levantó en el aire lo que venía arrastrando desde la entrada de la calle.

Era la mochila que había utilizado la última vez que salieron de viaje.

—¡Mi mochila! —dijo señalándola como si fuese algún tipo de ídolo— La estaba buscando.

Mac bufó arqueando una ceja y giró la bolsa de lona para mostrarla por la parte de atrás y que Andy la viera.

Entonces se acordó.

—¡Joder! —soltó, llevándose las manos a la cabeza.

Una de las asas estaba rota, desgarrada desde la costura hasta la mitad de la lona. Al llegar a casa el año pasado tuvieron un percance con la puerta del taxi en el que habían viajado. Andy había prometido tirar la mochila rota y sustituirla por una nueva, sin embargo olvidó el tema pronto por no ser algo que corriera prisa y nunca sustituyo la rota por una nueva.

—Te olvidaste de esto —acusó Mac sin contemplaciones.

—¡No corría prisa! —intentó defenderse— Además, podías haberla comprado tú.

—Me ofrecí hacerlo, y dijiste que tú te encargabas —martilló el clavo en su ataúd.

—¡Mierda! —juró, dándose cuenta que había perdido la batalla— Da igual, tengo tiempo. Bajo ahora y compro una.

Andy fue a la habitación para coger su cazadora y su cartera y pasó como una exhalación al lado de Mac, sin levantar la vista del suelo. Cuando llegó a la puerta se fijó en el bulto oscuro junto a la entrada, y al acercase para recogerlo se dio cuenta de que era una mochila nueva. Con ella de la mano regresó al salón aguantando las ganas de darle un grito a Mac.

Tumbado cuan largo era ocupaba por completo uno de los grandes sofás que había despejado de trastos haciéndolos a un lado.

—Si ya habías comprado una mochila nueva, ¿por qué no me lo has dicho y ya está?

—Porque quería darte una lección —dijo Mac, con las manos cruzadas detrás de la cabeza y una sonrisa satisfecha en los labios.

—Cuando soy yo el que te da lecciones no te ríes igual que ahora —dijo, inspeccionando la nueva bolsa, comprobando que era de su marca favorita.

—Eso depende de qué lección se trate —contestó Mac, provocador, extendiendo la mano hacia él, haciéndole una invitación.

Andy bufó dudando un segundo mientras le miraba de arriba abajo, pero la resistencia no duró demasiado. Dejando la mochila en el suelo para engrosar el cúmulo de cosas que ya había desperdigadas, se acercó a él y aceptó su mano. Mac tiró suavemente haciendo que cayera tumbado sobre su cuerpo. El sofá era grande y robusto, pero aun así, con la complexión de Mac, apenas había sitio para él allí.

—Gracias por ocuparte, entonces —dijo, estirándose sobre él para darle un beso en la boca.

—De nada —Mac acarició su espalda hasta su cintura para apretarle junto a él. Después miró a su alrededor y dejó salir un suspiro derrotado—. Esto es una completa locura. Vamos a tener que dejar algunas cosas aquí.

—Lo sé —estuvo de acuerdo él, mirando también alrededor—. La ropa que le compramos y los zapatos, tendremos que llevarla. Los juguetes podemos dejarlo, aunque quiero llevarle ese libro que tiene sonidos y dibujos interactivos.

—¡Dios mío! ¿Cuántos juguetes puede necesitar una niña de dos años y medio?

—Pues muy pocos —dijo mirándole con las cejas alzadas—, solo necesita muchos si tiene un tío y un hermano que no tienen medida ninguna.

Los dos permanecieron en silencio reflexionando sobre esa verdad, con una sonrisa tonta en los labios.

—¡Oye! Ahora que me acuerdo —dijo Andy, inclinándose sobre él para alcanzar la tablet de encima de la mesa—. Esto es de lo que te hable ayer.

Andy encendió el dispositivo y buscó entre sus archivos de vídeo hasta dar con el que quería. Entonces le mostró varias grabaciones donde chicas y chicos jóvenes, algunos casi niños, hablaban sobre distintos proyectos de investigación y desarrollo en varios ámbitos de la vida como la agricultura, las comunicaciones, la ecología, o el reciclaje. Sus trabajos eran asombrosos y no solo porque los hubieran creado ellos mismos sin apenas ayuda.

—Mi madre trabajó durante un tiempo apoyando este tipo de iniciativas —le explicó mientras le mostraba algunas fotos—. Creo que esto es algo en lo que puedo trabajar. Me interesa sobre todo buscar a jóvenes en países donde no haya demasiadas posibilidades de que sus ideas pueden desarrollarse.

—Me parece admirable lo que estos chicos pueden llegar a hacer con tan poco —dijo, inclinándose para besarle en la frente—. Y estoy muy orgulloso de que quieras apoyarles y darles una salida. Estoy seguro que puedes conseguir que hagan algo realmente grande.

Andy se sintió feliz al saber que podía encontrar un apoyo tan grande en Mac, que verdaderamente confiaba en él y en lo que podría llegar a conseguir.

—Gracias Mac —dijo besándole con placer, abriendo la boca para dejar que entrara en él—. Te quiero —susurró sobre sus labios húmedos.

—Yo también —le contestó Mac acariciando su cintura.

Después de unos minutos en silencio, acariciando y dejándose acariciar Andy levantó la vista hacia Mac y preguntó:

—¿Hablamos con ella por videollamada?

Sin que Andy tuviera que aclarar de quien hablaba, Mac miró la hora para comprobar si era oportuno, y asintió mientras recuperaba la tablet para hacer la conexión. Cuando ya parecía que la charla no iba a ser posible la imagen en la pantalla se abrió y el rostro pícaro y feliz de la niña más inteligente y dulce del mundo apareció con una sonrisa pintada en la boca y los ojos verdes chispeando de la emoción.

—¡Nady! ¡Ma! —les llamó Amy dando palmadas y riéndose como si acabara de abrir el mejor regalo de Navidad.

—¡Mi chica!

—¡Campeona!

Dijeron a la vez los dos, mientras saludaban también a George que mantenía sentada sobre su regazo a la pequeña Amy.

Entonces los tres comenzaron una animada charla en la que se tenía que adivinar lo que unos decían y otros respondían. Hubo dibujos coloreados, figuras hechas de pasta de maíz y bichos en botes que estaban prohibidos comerse.

Ni Mac ni Andy podían esperar, ni aguantarse las ganas, de volver a estar todos juntos en la misma habitación, compartiendo el verdadero significado de lo que para ellos era la familia.

SOBRE LA AUTORA

Siempre me ha gustado leer, los libros que más recuerdo de mi infancia y adolescencia son El pirata Garrapata y Cruzada en jeans. Más adelante mis gustos en lectura fueron más eclécticos, igual que con la música.

Solo pido que los libros que leo tengan final feliz (Lo siento. Sí, es algo infantil). Y no soporto que alguien me insista en que lea un libro, por muy bueno que sea normalmente no lo leo, hasta que no haya pasado un tiempo. Es una manía que tengo, y no lo puedo evitar :(

Como escritora empecé creando historias infantiles, nunca las he publicado, y seguí imaginando historias según iba creciendo (siempre eran románticas). Cuando me aficioné a los libros de temática homoerótica me encontré inventando situaciones donde los personajes eran dos chicos... ^_^ y para mi sorpresa las historias fluían con más facilidad.

Me decidí a escribir y publicar mis libros en un blog para descarga libre y gracias a mis lectores y su apoyo he publicado dos novelas y tengo en proyectos otras cinco.

Me gusta escribir sobre el amor sin hacer diferencias en si la pareja protagonista son homosexuales o no. Prefiero las novelas contemporáneas o históricas a las fantásticas, aunque he disfrutado con libros de esta temática.

Soy profesora y como buena educadora creo que la clave está en la educación, no solo en conocimientos sino también en valores.

Roni Green

Web: http://vgarvill.wix.com/ronigreenlibros

Facebook: http://www.facebook.com/roni.green.585

Twitter: @RoniEscritora